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Alfonso Cañete, gerente 
del Príncipe de Asturias: 
los alcalaínos pueden estar 
orgullosos de su hospital" 

En el Museo Arqueológico 
.. Recópolis": un paseo 
por la ciudad visigoda 

El alcalde, a superar su reválida: Sus padres son de Guinea Bissau 
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iESPECIAllSTAS EN JAMONES! 
Almacén de Jamones, Quesos, Embutidos y Vinos 

C/ Francisco Alonso, 15 - nave 9 J 
Polígono lnd. La Garena 
(Frente al Centro de Exámenes de Conducción) 
Tel.: 9187715 82 - Fax: 91 87715 83 
ALCALÁ DE HENARES 

Vía Complutense, 117 
Polígono lnd. Alcalá 1 
(C/ Aranjuez) nave 510 
Tel. y Fax: 91 882 29 87 
ALCALÁ DE HENARES 

LOTE 1 TERNERA 
1 Kg. Filetes 
1 Kg. Carne guisar 
1 Kg. Carne picar 

J lllLOf 
POR fOLO .... 

CARNES 
SELECTAS 

14,9€5~ 

LOTE 2 Económico 
1 Kg. Fiietes Ter. 
1 Kg. Chuletas de cerdo 
1 Kg. Chorizos caseros 

1 Kg. Jamoncitos de pollo 
1 Kg. Traseros de pollo 
1 Kg. Alitas de pollo 
1 Kg. Hamburguesas 

1 Kg. Salchichas frescas 
Más 1 cartón de 

30 huevos de regalo . 
BKILOf 28 

POR roto... € . , 



E INSCRIPCIONES: LUNES A VIERNES DE 18.00 A 21.00 H. 

·VIAJE A PARiS EN EL PUENTE DE,..., 

• ESQUI Y SNOW 
FIN DES 

• ESQUÍ Y SNOW 
UN DíAEN NAVACERllAOA 

- ESPACIO DE JÓVEIES caEAllOds 
- llUAN RAGGIO ¡PINTURA/GRABADO) . 
- "4NGEL Y DEMONIO""ilNGEL(HUMOR GRAFICO) 
- MAuRICIO ARAQUE (P URA) 
- "L~ !IEOUES DEL TAA . ESTRA PLÁSTICA) 
- SERb ENtE (Pll\IT 0 
- C DE JóVENES CREADORES. X EDICIÓN 

• ESPACIO DE COMIC 
·PABLO PÉAA 
·MON 
-BIÑETAS 16 r 

- "IGUALDAD D OPORTUNIDADES. HACIA UNA SOCIED.AlffAAs 
·BIÑETAS 17 

- CERTAMEN DE J VENES CREADORES. 

28 DE ABRIL AL 2 DE MAYO 

21 DE ABRIL 

17 DE FEBRERO 

17 DE MARZO 

16 DI EfilERO AL 10 DE FEBRERO 
1 DE FEBRERO AL 17 DE MARZO 

3 AL 1911UBRIL 
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Paz con asesinatos 
El asesinato de dos personas en 

Barajas por los terroristas que 
mantienen conversaciones de paz 
con el gobierno de Rodríguez Za
patero ha proporcionado al presi
dente del gobierno la oportunidad 
de ratificar ante propios y extra
ños -también ante quienes duda
ban de su decisión de llegar con 
su proyecto hasta sus últimas 
consecuencias- su voluntad de no 
ceder ante presión social pacífica 
alguna. También ha quedado cla
ro de nuevo que Rodríguez domi
na y utiliza con firmeza al grueso 
de las estructuras mediáticas, 
como domina a su partido, el 
PSOE, en el que algunos han que
rido ver durante los últimos días 
una incipiente contestación ante 
su secretario general. Pero éste, 
una vez más, ha segado los brotes 
de disconformidad antes de que 
pudieran llegar a desarrollarse, si 
es que habían nacido. 

Así pues, como algunos habían 
previsto en virtud de las enseñan
zas proporcionadas por la expe
riencia, sin asesinatos y con ellos, 
Rodríguez persiste en su propósi
to, consistente quizá ya a estas al
turas , tanto o más que en negociar 
con terroristas, en convencer a la 
sociedad española de que acepte 
-con esperanza o con fatalismo
que los compromisos adquiridos 
en dilatadas conversaciones con 
los terroristas no tienen vuelta 
atrás y han de ser cumplidos. 

La mayoría de las víctimas del 
terrorismo y el PP exigen al presi
dente del gobierno que vuelva al 
pacto antiterrorista, pero es un 
hecho constatado que Rodríguez 
había cancelado ese pacto incluso 
desde antes de llegar al gobierno, 
aunque se haya divertido durante 
años lanzando el anzuelo para ver 
cómo picaban Rajoy y ciert~s 
editorialistas empeñados en di
vulgar la especie de que el presi
dente del gobierno es un bobo o 
un ingenuo y se equivoca cuando 
se niega a dar por terminadas las 
negociaciones con los terroristas. 

Quienes no quieran convertirse 
en habitantes del limbo habrán de 
contar con que Rodríguez Zapate
ro sabe bien lo que hace, qu~ lo 
sabe desde hace años, y no qmere 
romper lo que denomina proceso 
de paz. Y no hay que descartar 
que ni siquiera pueda romperlo. 

·Editoria.les ,, , 

la guinda so_llre el pastel 
El alcalde complutense, en una 

entrevista con PUERTA DE MA
DRID que publicamos en este 
mismo número, ha repasado sus 
proyectos de gobierno para el año 
2007, año que exige un ejercicio 
político sui generis porque lleva 
en su seno una consulta a los elec
tores de la que habrá de salir una 
reválida o un cese en su cargo 
para Bartolomé González. Plante
ar así el futuro, en una especie de 
González: sí o no, puede parecer 
excesivamente esquemático. Y es, 
desde luego, muy esquemático. 

La jornada del 27 de mayo no 
traerá formalmente consigo un re
feréndum, sino una elección entre 
diversos candidatos; a efectos 
prácticos, entre los dos que pue
den aspirar lógicamente a conse
guir la alcaldía: Bartolomé Gon
zález por el PP y Javier Rodrí
guez por el PSOE. Sin embargo, 
dado que los electores no pueden 
al día de hoy tener experiencia al
guna respecto a las virtudes como 
gobernante de Rodríguez, puesto 
que aún no ha gobernado, su refe
rencia natural es González, para 
decidir si, a la luz de sus hechos 
como alcalde, consideran conve
niente que siga como tal o prefie
ren experimentar con algo distin
to. Y eso sitúa al votante alcalaíno 
ante una primera disyuntiva que 
resulta rigurosamente muy esque
mática: votar a favor o en contra 
del alcalde que conoce. 

Bartolomé González anunció a 
sus compañeros del PP hace ya 
algunos meses que en 2007 sería 
aspirante a alcalde por última vez. 
Eso es comprensible tanto por ac
tiva como por pasiva. Por activa, 
porque González quiere dejar re
matados los proyectos que ha co
menzado a desarrollar durante el 
cuatrienio 2003-2007; por pasiva, 

porque es lógico que no desee pa
sar el resto de su vida como alcal
de de Alcalá, que hay otros mun
dos habitados en el exterior del 
sistema de la vieja Compluto. 

En cualquier caso, Bartolomé 
González es consciente de que 
habrá de emplearse a fondo desde 
ahora para que los alcalaínos per
ciban con mtidez las bondades de 
su acción de gobierno: "De aquí a 
mayo vamos a poner la guinda a 
una brillante gestión". 

Ningún esfuerzo, de él y de sus 
colaboradores, será innecesario 
para que tenga oportunidad de al
canzar su propósito. La mayoría 
absoluta que le es imprescindible 
para gobernar en una estructura 
partidista como la complutense, 
en la que todo lo que no es PP es 
antiPP, puede proporcionársela un 
electorado que es mucho más fle
xible que los partidos que se ofre
cen a representarlo. 

Una ventaja con que Bartolomé 
González puede encontrarse vie
ne dada por los sucesos naciona
les. Aunque el presidente Rodrí
guez Zapatero conserva una coti
zación electoral muy fuerte en el 
conjunto de España, es muy difí
cil creer que su actitud no haya 
disminuido su antiguo nivel de 
aceptación en Alcalá. Las cosas 
ya no están como estaban en los 
días y meses siguientes al 11 de 
marzo de 2004 -de hecho, quizá 
en ciertos aspectos empiecen a 
estar al revés- y, al comenzar el 
año 2007, el electorado complu
tense produce la impresión de 
sentirse menos extensamente li
gado al PSOE que hace tres años. 

Si Bartolomé González acierta 
a poner la guinda sobre un pastel 
bien presentado, su probabilidad 
de repetir mayoría absoluta puede 
ser tan alta como dicen en el PP. 

Editor: Sandalia San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 
Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: c/ Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

El tercer panido 
Izquierda Unida ha aceptado en 

los últimos años un papel político 
de ayudante natural del PSOE, lo 
que seguramente resulta cómodo 
para el ejercicio de la política 
como una profesión más, pero es 
decepcionante para quienes cre
yeron que los iuistas, como tercer 
partido, a falta de una gran poten
cia por cantidad de representantes 
en las instituciones formalmente 
democráticas, podían tener una 
gran potencia en el terreno de la 
propuesta de alternativas y como 
piedra de toque para las decisio
nes de los gobiernos. 

Lamentablemente para el ejer
cicio intelectual en la política, la 
hegemonía aznarista hizo creer a 
ciertos responsables de IU que te
nían que formar con el PSOE algo 
así como un Frente Antipopular, 
contra el PP, y tragarse la mayor 
parte de las disconformidades que 
tuvieran con los socialistas "para 
no dar ventajas a la derecha", que 
es su enemigo común. 

La pérdida de vigor en la activi
dad intelectual se ha notado como 
pérdida de reflexión y de discu
sión política; lo que era propuesta 
de alternativas concretas a pro
blemas de gobierno concretos del 
día a día ha perdido terreno en fa
vor de propuestas cuyo interés 
sólo es justificado por el filosófi
co nada humano me es ajeno. Y 
eso está muy bien, pero al menos 
algunos simpatizantes con IU es
peran que IU haga la política de 
IU sin aceptar ser algo así como 
un comando especial del PSOE. 
Hacer política es hacer una políti
ca adecuada concretamente a un 
lugar y tiempo concretos. Una po
lítica exclusivamente de inspira
ción planetaria, por bien intencio
nada que sea, puede terminar en 
un simple irse por las ramas. 

Izquierda U ni da ha presentado 
su candidatura en Alcalá y, amén 
de lo que sabíamos, que Francis
co Calles la encabeza, ahora tam
bién sabemos que Francisco Pé
rez ha sido descolgado hasta el 
puesto número 4. Eso, según la 
mayor parte de las previsiones, 
colocaría a Pérez fuera ,Pe la cor
poración municipal complutense 
dentro de un semestre. Pero todo 
está por ver. De momento, lo inte
resante es que IU haga en Alcalá 
una política de IU para Alcalá. 

<.-~9'~ no perderte los sonidos de la Navidad, escucha. 
· · <i!{• / 

• . . i. A d'f 10001 d " "t I Los centros auditivos vivemás te ofrecen la tecnología 
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totalmente mv1s1ble • Estudio auditivo completo GRATIS 
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ABRIMOS EL PROXIMO 2 DE FEBRERO 

Jonathan Casas Cantos, Jefe de Cocina del Asador de Ángela, 

se complace en saludarles y presentar 

su variada Carta de Especialidades elaboradas 

con productos de primera calidad: 
, 

• BOTILLO DE LEON •ASADOS 
• CARNES A IA BRASA •PESCADOS FRESCOS 

etc. 

Ponemos a su disposición nuestras magníficas instalaciones 

con amplio y cómodo parking privado. 

Esperamos su grata visita. Muchas gracias. 

RESERVAS: Tlfs.: 610 03 32 87 • 91 883 06 61 • 91 880 39 57 

Carretera Alcalá-Daganzo, km. 2 
. Alcalá de Henares 
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El alcalde, al inicio del año en que espera aprobar su reválida: 

"De aquí a mavo vamos 
a poner la guinda 
a una brillante gestión" 
El inicio del año no ha sido bueno para Bartolomé González. El alcalde decía sentirse satis
fecho de que Alcalá no protagonizara la crónica negra en España desde hacía tiempo y en la 
madrugada del día 1 de enero se produjo en la ciudad complutense el primer crimen que ha 
habido en España. Pero más allá de eso que era obligado preguntarle en la tradicional en
trevista de inicio de año que siempre realiza PUERTA DE MADRID, para Bartolomé Gonzá
lez 2007 es el año más importante de su mandato puesto que se afronta el esprint final del 
mandato antes de las elecciones municipales del día 27 de mayo. De todo ello habla el al
calde en la entrevista que a continuación publicamos. 

- No ha comenzado muy 
bien el año 2007 en Alcalá con 
el crimen de la pista de hielo. 
La ciudad ha vuelto a ser noti
cia por algo negativo, el pri
mer crimen que se ha cometi
do en España en el año. Es 
algo que imagino que no le ha 
gustado al alcalde. 

- Efectivamente. Alcalá es 
una ciudad muy grande, una 
gran ciudad en todos los sen
tidos. En ella hay momentos 
agradables y también desagra-

PUERTA de Madrid 

dables. El que menciona es 
uno de ellos. Ha coincidido 
que se ha iniciado el año con 
una agresión de un joven que 
ha acabado con la muerte del 
agredido . Tengo que decir que 
estos casos de violencia son 
aislados. Dentro de lo malo 
hay que reconocer que la ac
tuación de la policía ha permi
tido que el culpable esté iden
tificado y detenido. Ante una 
situación puntual y no habi
tual de una agresión que aca -

ba en muerte, la policía ha ac
tuado como tiene que actuar y 
ha detenido al autor. 

- De todas maneras no es 
como quisiera empezar nin
gún alcalde el año. 

- Ningún alcalde ni ninguna 
persona, pero las cosas no son 
como uno quiere, sino como la 
realidad quiere que sean. Y 
desgraciadamente la realidad 
ha querido que Alcalá comen
zara el año abriendo la página 
nacional de sucesos. 

"Seguiremos 
con el programa 

de mantenimiento de 
los barrios, con obras 
de aceras v asfalto" 

Esprint final antes 
de las elecciones 
municipales 
- Pasemos página y hable

mos del año 2007, en el que se 
afronta el esprint final que 
nos coloca en las elecciones 
municipales del dfa 27 de 
mayo. 

- Éste es un año importan
te; dentro de lo que es la vida 
de una ciudad hay momentos 
muy importantes y qué duda 
cabe que éste es uno de ellos. 
Ya de por sí cualquier año 
electoral lo es, pero éste lo es 
de manera muy especial por
que son unas elecciones dis
tintas a las que ha habido 
hasta ahora. El día 27 de 
mayo de 2007 esta ciudad se 
juega mucho, concretamente 
un proyecto que está funcio
nando, que está convirtiendo 
Alcalá en una ciudad moder
na, ágil, dinámica, en una ciu
dad que está teniendo reper
cusión dentro de la Comuni-

1 J de enero de 2007 



dad de Madrid y también den
tro de la política municipal a 
nivel nacional. En este proyec
to se viene trabajando desde 
hace cuatro años. Yo creo que 
es bueno para la ciudad que 
ese proyecto siga porque lo 
que no podemos permitirnos 
es que nuevamente se vuelva a 
cambiar de gobierno y por tan
to de proyecto. En las últimas 
cinco legislaturas esta ciudad 
ha cambiado de proyecto por
que cada cuatro años ha llega
do un equipo de gobierno que 
pone en marcha un nuevo mo
delo de ciudad. En cuatro 
años no te da tiempo de pro
poner. empezar y culminar. Yo 
lo que pido es terminar un 
proyecto que empezamos hace 
cuatro años porque no es bue
no que otra vez se interrumpa 
el proceso y otra vez se tenga 
que volver a empezar. De aquí 
al mes de mayo voy a tener la 
oportunidad de decirle a la 
opinión pública lo que hemos 
hecho durante estos cuatro 
años y voy a pedirles a los al
calaínos que lo comparen con 
lo que se hizo en la legislatura 
anterior en las mismas áreas 
de gestión. Pero además tengo 
la satisfacción de haber cum
plido el compromiso de que lo 
que se ha hecho en estos cua -
tro años se ha realizado sin 
aumentar la presión fiscal. Es 
más, alguno de los impuestos, 
aunque haya sido de forma 
simbólica, se ha bajado. Yo 
voy a pedir a los alcalaínos 
que cojan el último recibo del 
IBI que emitió el gobierno Pei
nado y el último que van a pa
gar con el gobierno González y 
que comparen. ¿Qué se podía 
haber hecho más? Por su
puesto. Siempre se puede ha
cer más y por eso es por lo que 
quiero culminar ese proyecto 
que creo que es bueno para la 
ciudad y que está en un buen 
momento. Este proyecto está 
en buenas manos y está avala
do por un partido mayoritario, 
serio, fuerte y unido. 

- Ya en clave electoral, qui
siera preguntarle si además de 
encabezar la lista del PP para 
el ayuntamiento de Alcalá, va 
a ir en algún puesto de res
ponsabilidad en la lista del PP 
a la Comunidad de Madrid. 

- No. 
- Tengo que aclarar que si 

así fuera seria perfectamente 
compatible. 

- Sí, es totalmente compati
ble, pero ahora mismo mi úni
co compromiso es hasta mayo 
cuando acabe este mandato. 
Quiero firmar un nuevo con
trato con los alcalaínos hasta 
el año 2011, que será cuando 
acabará mi carrera política lo
cal. No tengo ninguna otra as
piración y mi compromiso es y 
será con Alcalá. 

- ¿Es cierto que desde la di
rección regional del PP se 
quiere contar con Bartolomé 
González para otras responsa
bilidades? 

13 de enero de 2007 

- Pues no lo sé. Pero sí sé 
que mi compromiso es con los 
alcalaínos y con las alcalaínas; 
me quedan cuatro meses y 
quiero firmar un nuevo com
promiso de otros cuatro años. 
No descarto en ningún mo
mento en un futuro que pueda 
o no desempeñar otros pues
tos. Que forme parte o no de 
otra lista, puede ser siempre y 
cuando no me suponga quitar 
ni un minuto de trabajo y 
compromiso para Alcalá. Pero 

hasta ahora no me lo han pro
puesto y no he tenido la opor
tunidad de decir ni que sí ni 
que no. De todos modos ellos 
me conocen perfectamente y 
saben cuál es mi grado de 
compromiso con Alcalá. 

- Se puede decir de otra for
ma. Esperanza Aguirre podría 
contar con Bartolomé Gonzá
lez porque confía plenamente 
en usted. ¿No es cierto? 

- Ella sabe que el mejor ser
vicio que puedo hacer a Espe-

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 303 de fe

cha 21-12-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la si
guiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDIMIEN
TO ABIERTO EL SERVICIO DE FISIOTERAPIA PARA MAYO
RES A TRAVÉS DE CONCIERTO. (expediente nº 3.917). 

Presupuesto base de licitación: 
importe total, 25.000.- euros/año; 
precio tipo: 11 '50 euros por servicio. 

Las propos1c1ones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 14 horas del día 16 de enero de 2007 en 
el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 23 de enero de 2007 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 2 de enero de 2007 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN-

Cíl llJDAD IPAufilílMONílO DIE lA IHlllJMANílDAD -
. 2000 Plaza Cervantes 12- 28801 Alcala de Henares - Tell: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 9613 A "' o s 

ranza Aguirre y a la Comuni
dad de Madrid es estando en 
Alcalá de Henares. Por tanto , 
como ella y yo lo sabemos no 
creo que haya más que decir. 

- Sigamos en clave electo
ral. ¿Cuándo va a hacer públi
ca la lista del Partido Popular 
para las municipales del 27 de 
mayo? 

- Finales de marzo o abril. 
- ¿Tan tarde? 
- No tengo prisa. Mi com-

promiso es acabar esta legisla -
tura y hay que acabarla con 
los que están. Los que vengan 
ya tendrán la oportunidad de 
trabajar y van a tener cuatro 
años por delante. Vamos a de
jar que los concejales que es
tán terminen su etapa, yo creo 
que brillante. No sé si va a ha
ber o no renovación, pero tam
poco me preocupa si tiene que 
ser grande o pequeña. Yo creo 
que el equipo de gobierno en 
su conjunto ha funcionado 
bien. Es posible que haya que 
hacer algunos ajustes pero 
quizá más estéticos que prác
ticos. 

Mantenimiento 
de los barrios 
- Ustedes han dicho que 

apuestan decididamente por 
el mantenimiento de los ba
rrios, por las pequeñas obras 
que mejoran la calidad de vida 
de los vecinos. ¿Qué puede 
decirme al respecto? 

- Que vamos a seguir con 
ese compromiso de manteni
miento de los barrios. Han 
sido muchos los metros de 
aceras y de asfalto arreglados 
y vamos a continuar en esa lí
nea. Van a comenzar en breve 
las obras en el paseo de la Es
tación y también vamos a ter
minar el aparcamiento en su
perficie de la zona de Vázquez 
de Coronado, en el Juncal. Si 
hablamos de aparcamientos 
vamos a seguir trabajando en 
esa línea. Hay ya tres de resi
dentes en funcionamiento y 
uno de rotación. Es lo que yo 
decía antes: compárese eso 
con la legislatura de Manuel 
Peinado. Posiblemente vamos 
a presentar algún proyecto 
más de aparcamiento e inicia
remos antes del mes de mayo 
su tramitación. Y sobre todo 
vamos a continuar con la la
bor de invertir en las instala
ciones municipales deporti
vas. Vamos a iniciar una nue
va escuela infantil y el centro 
cívico de Espartales. No he
mos conseguido construir 
7.000 viviendas pero sí hemos 
conseguido captar suelo para 
tantas. Al principio del próxi
mo mandato municipal habrá 
jóvenes alcalaínos que van a 
poder acceder a ese plan joven 
gracias al esfuerzo que se ha 
hecho. Y también antes de que 
termine el mandato comenza -
rán dos de los grandes proyec
tos que a mí me hubiera gus
tado que hubiesen estado ter-
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minados, la tercera ciudad de
portiva en Espartales y la so
lución a la entrada de Alcalá 
desde Madrid, en la zona de 
Matillas. Se trata de un pro
yecto muy ambicioso que no 
sólo consiste en un túnel como 
al principio pensamos sino en 
el desvio de la carretera M-
300. También se iniciará el 
desdoblamiento de la carrete
ra M-100, la de Daganzo. 

- Por la envergadura y el 
número de alcalaínos que van 
verlo, uno de los más impor
tantes, que además es inme
diato es el proyecto de remo
delación del paseo de la Esta-

•• ? c1on, ¿no. 
- Las obras van a empezar 

muy pronto y además son 
muy rápidas. Alguien puede 
pensar que el paseo de la Es
tación no está tan mal y que 
hay zonas peores. Pero hay 
que tener en cuenta que es 
una de las entradas principa -
les de la ciudad, una entrada 
turistica; se trata de una de 
las calles más transitadas de 
la ciudad durante todo el día 
porque es la que lleva a la es
tación de tren. También es el 
eje que lleva a un punto dificil 
como es el monumento al 11-
M. Contrajimos el compromiso 
de cambiar la estética de esa 
persona y vamos a cumplirlo. 

Inauguraciones 
- En cuanto a inauguracio

nes que tiene previstas, ¿será 
la del aparcamiento de la Pa
loma la más importante? 

- Sí, pero también va a ha
ber proyectos muy avanzados 
como el del nuevo mercado. 
Cuando yo inicié esta legisla
tura como alcalde pude inau
gurar muy poco que me deja
ran del gobierno anterior. Yo 
en la siguiente legislatura voy 
a poder inaugurar muchos 
proyectos que se han puesto 
en marcha en el mandato que 
ahora nos encontramos, como 
puede ser el nuevo mercado 
municipal con su aparcamien
to, el cuartel de la Policía, el 
centro cívico de Espartales, la 
tercera ciudad deportiva, etc. 
Insisto en que mi proyecto 
está ahora en el ecuador y que 
aún le faltan cuatro años para 
verse culminado. También van 
a empezar a funcionar en este 
año 2007 las nuevas juntas de 
distrito , que van a suponer el 
acercamiento de la adminis
tración a los alcalaínos. 

- A la que no parece que 
vaya a poder asistir va a ser a 
la del Parador de Turismo, que 
parece que se retrasa, ¿es ver
dad? 

- Si Dios quiere la inaugu
ración será en la próxima le
gislatura. Estaba previsto a fi
nales del año 2007 que cele
bráramos la inauguración 
pero hay que tener en cuenta 
que la obra lleva un par de 
meses de retraso. Además, 
una vez finalizada hay que 
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desarrollar el proyecto de de
coración, que va a llevar tam
bién su tiempo. Yo me siento 
protagonista de ese proyecto y 
lo importante es que se está 
haciendo; puede tardar un 
mes menos o un mes más pero 
al final, gracias a una gestión 
personal de Bartolomé Gonzá
lez, y no me duelen prendas en 
decirlo , conseguimos tener Pa
rador de Turismo. Tengo que 
recordar que aquel fue un 
compromiso personal del en-

tonces vicepresidente del go
bierno español, Rodrigo Rato, 
con la ciudad de Alcalá de He
nares y conmigo como alcalde. 

- Algo que se le puede criti
car es que no se haya todavía 
aprobado, y más teniendo un 
gobierno con mayoria absolu
ta, el Plan General de Ordena
ción Urbana. Han tenido tiem
po de sobra para haberlo apro
bado, ¿no cree? 

- ¡Pues claro que se tendría 
que haber aprobado! El plan 
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está prácticamente .\lltimado. 
A cualquier vecino lo que le in -
teresa es que su ciudaclavañ
ce y mejore los servicios. Estoy 
seguro de que si salimos a la 
calle y le preguntamos a cual
quier vecino si sabe lo que es 
el Plan General y si le interesa 
o no, la mayor parte de las res
puestas, y ahí estarla la sor
presa, es que ni saben lo que 
es, y les da igual que se aprue
be o no. A mí me hubiera gus
tado que se hubiera aprobado 
y apúnteseme la no aproba
ción en mi lista negativa. De 
todos modos hemos hecho 
modificaciones a ese plan para 
poder solucionar algunos de 
los problemas que tenía la ciu
dad, por ejemplo el de la vi
vienda. 

203 millones 
de presupuesto 
- Por primera vez el ayunta

miento ha superado el umbral 
de los 200 millones de euros 
de presupuesto al aprobar el 
día 30 de diciembre la canti
dad de 203 millones. 

- Cada año que aprobemos 
un presupuesto será histórico 
porque será superior al del 
año anterior. Cada año la ciu
dad es más grande y tiene más 
servicios y más expectativas . 
Es normal que vayan crecien
do los presupuestos. De todos 
modos tengo que decir que al
guien podria pensar que este 
año iba a ser un presupuesto 
electoralista y no es así, ni 
mucho menos. Es un presu
puesto realista que se ha he
cho pensando que a los seis 
meses hay un cambio de go
bierno en un sentido o en otro 
porque cambio es aunque siga 
estando el mismo alcalde. Es 
un presupuesto para seis me
ses que una vez que llegue el 
nuevo gobierno habrá que mo
dificarlo. En lo único que qui
zá hemos sido conservadores 
en este mandato ha sido en 
aprobar el último presupues
to, puesto que no hemos que
rido ser electoralistas. 

- ¿Qué va a ocurrir en estos 
meses que quedan hasta el 
mes de mayo? 

- Pues que vamos ~poner la 
guinda a una brillante gestión. 
Vamos a seguir trabajando 
cuando hay algunos que aho
ra se tienen que poner a ello. 
Nosotros no, llevamos casi 
cuatro años de trabajo porque 
yo soy de los que piensan que 
una campaña electoral dura 
eso, cuatro años. Por eso en 
estos meses que quedan hasta 
las elecciones estamos traba
jando con el mismo nivel de 
exigencia que desde el princi
pio. La única diferencia es que 
ahora tenemos que tratar de 
convencer a los alcalaínos de 
por qué es importante dar 
continuidad al proyecto que 
encabezo. 

Jesús CÁMARA 
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El alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, presidió el día 
31 de diciembre una concen
tración de repulsa por el aten
tado de ETA en el aeropuerto 
de Barajas, manifestación que 
tuvo lugar en la puerta del 
ayuntamiento alcalaíno. Gon
zález y los concejales del PP 
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Concentración de repulsa 
contra el atentado de Baraias 

- ninguno de los grupos de la 
oposición, PSOE e IU-, y un 
centenar de personas, secun
daron así la convocatoria rea-

lizada por la Federación Espa
ñola de Municipios y Provin
cias. González pidió al gobier
no de España y al presidente 

Rodriguez Zapatero que vuelva 
a la firmeza del estado de de
recho y a la ley: "Lo único que 
se puede hacer es reafirmar la 
unidad de los demócratas y 
volver al pacto antiterrorista, 
un buen instrumento -dijo el 
alcalde complutense- para la 
lucha contra ETA". 

PUERTA de Madrid 

• 

( 



Pocas veces podrá usarse con 
mayor propiedad este "in memo
riam". Y es que yo quiero traer 
hoy aquí la de un gran alcalaíno, 
desconocido en su patria chica, 
épico triunfador en tierras sura
tlánticas de Huelva, de la mítica 
Tartesos, según unos, a las que 
este alcalaíno engrandeció con 
sus saberes complutenses. Por
que pocos recordarán a aquel jo
ven seminarista, brillante en las 
aulas, a quien el Abad de Alcalá, 
don Francisco Herrero García, 
cuidó como a las niñas de sus 
ojos, como San José cuidaría su 
varita florecida. Y no se equivo
có. José María Roldán brilló en 
Humanidades, en Filosofía y en 
Teología. Más tarde en Música y 
dirección musical y periodismo. 

Como cura, cantó misa en 1954 
y ejerció en Pinto, hasta que le 
"fichó" el que fuera primer obis
po de Huelva y luego arzobispo 
de Valencia, don José María Gar
cía Lahiguera, previo paso por 
ser auxiliar de Madrid en los años 
1958-60. Don José Mª era del 
mismo curso que don Francisco, 
que Bueno Monreal. Y se llevó a 
nuestro curilla alcalaíno a Huel-. 
va, cuya diócesis acababa de fun
darse. Así pues, con el primer 
obispo fue este pionero alcalaíno, 
dean del Excmo. Cabildo Cate
dral hasta la fecha de su muerte. 

Y José María Roldán Fernán
dez, alcalaíno, revolucionó cultu
ralmente aquella población. No 
voy a ahorrar ningún quehacer de 
los que llevó a cabo, para que 
quede claro: inició Radio Popular 
de Huelva, fundó la Hermandad 
de Donantes de Sangre, Juventu
des Musicales, el Instituto Musi-

¡Qué bonita es Alcalá! .. Bonito 
titulo .. .. para una canción folcló
rica, con todos los respetos para 
este arte, pero cuando en 1997 
vine a vivir aquí, la realidad era 
bien distinta, era una ciudad su
cia, destartalada, con parques 
abandonados, edificios llenos de 
ropa tendida en las fachadas, pin
tadas (no confundir con graffiti), 
zonas fabriles e industriales des
cuidadas y sucias, solares llenos 
de escombros, casas ruinosas ... 
No hacía falta subir a ningún 
contaminado cerro próximo para 
ver una ciudad tercermundista a 
años luz de cualquier equivalen
te europea en historia, tradición y 
cultura. Alcalá, además de los in
convenientes de ciudad dormito
rio, destilaba decadencia, rancia 
altivez y cierta pueblerinez, en lo 
peor de su acepción no en su no
bleza. Olía a una mezcla de su
dor, atalajes, sotanas polvorien
tas y alcantarillas descuidadas. 

Y sus alrededores ... penosa ri
bera del Henares, estercolero in
mundo. Los cerros sucios, llenos 
de basura y escombros. Donde 
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Claros v oscuros 

José María Roldán: "In Memoriam" 
cal, la Coral Polifónica, el Cine 
Club, el Festival de la Canción 
Hispanoamericano. Y fue Cape
llán del Rocío. 

Todo eso, y creo que se han 
quedado cortos, le llevó a ser no
minado Hijo Predilecto de Huel
va el año 2004, cuando era Presi
dente de la Academia de Bellas 
Letras, Bellas Artes y Ciencias 
de la ciudad. 

Hoy le lloran por el hueco que 
ha dejado en la ciudad toda, por
que es evidente que estaba en las 
entretelas culturales de la tierra 
de los Pinzón. 

Se fue el día de Santa Lucía, el 
13 de diciembre, cuando se iban 
apagando los ecos de los concier
tos de Santa Cecilia en todos y 
cada uno de los entes musicales 
que Roldán había creado. 

La identificación de José Ma
ría con aquellas tierras fue total. 
En mi poder está el que acaso sea 
el mejor tratado sobre flamenco 
que se haya escrito sobre flamen
co y flamencología: "Los largos 
caminos del flamenco " y ahora 
corregía las pruebas del segundo 
volumen, puesto que pensaba en 
una trilogía. 

Respuesta a Narciso Canal 
en otras ciudades ribereñas dig
nifican el paso de su río, aquí 
-no es de extrañar- vivían de es
paldas a él y con la mano en la 
nariz. No se veía entonces por 
ninguna parte esa maravillosa 
campiña de su idílica ciudad, 
hoy también mía y para la que 
deseo lo mejor. 

Cuando posteriormente gana
mos el título de Ciudad Patrimo
nio de la Humanidad muchos 
pensamos "Vaya gol .... menudo 
reto". Bien, aunque muchas de 
las deficiencias observadas en
tonces permanecen, parece que 
ese reto ha sido asumido. Hubo 
que echarle mucha imaginación 
y esfuerzo y hoy se puede vis
lumbrar, por encima de atávicos 
enfrentamientos locales, el ama
necer de una bella y moderna 
ciudad que sin renunciar a su pa
sado, cual ave fénix resurge de 
entre sus cenizas, y asumiendo 
lo nuevo y lo foráneo, lo trans
muta en futuro, tomando lo me-

jor de sus posibilidades hoy, e 
inicia el vuelo de la modernidad. 

Por favor, no le pida con tan 
mal estilo fotos imposibles al al
calde, que aún conservamos en 
nuestra memoria esas fotos feas 
de ese pasado, de descuido y 
abandono. Por favor, no más de
magógicas Alcalás amigas, Al
calás verdes y azules, etc. Hoy la 
ciudadanía demanda un Alcalá 
real y posible, de limpieza (inte
rior y exterior), servicios y mo
dernidad. 

No pene por el futuro del En
cín, da para mucho más de lo 
que usted cree y es absoluta y 
ecológicamente compatible con 
ese golf que, según su parecer, es 
innecesario, improductivo, inuti
lizado por la inmensa mayoría, 
usará ingentes cantidades de 
agua que nos dejará indigentes. 
Puede imputarle todo tipo de 
imprecisiones, de infamias, pero 
por favor primero si ha de hablar 
de golf, infórmese de los innu-

Y sin embargo nunca olvidó a 
su Alcalá y allí la predicaba con 
su río, con sus cerros, con sus cú
pulas y espadañas, sus conventos, 
torres y almenas. 

Cuando pregonó la celebración 
del Rocío en Alcalá el 12 de 
mayo de 2001 yo tenía que estar 
allí por amigo y por hombre agra
decido: cuando fundó Radio Po
pular me llamó para que me fue
ra a Huelva y la dirigiera. Pero yo 
tenía mis hondones aquí y preferí 
ser "porquero en Castilla antes 
que camellero" en ~quellas tie
rras más cercanas a Africa. 

Ese día le regalé mi "Alcalá de 
Henares" con las soberbias foto
grafías de Óscar Massats. Mien
tas las ojeaba, si lo prefieren ho
jeaba el libro, en la sacristía de las 
Claras, José María lloraba. Y me 
llamó tres veces desde Huelva 
para darme las gracias porque le 
llenaba el corazón de su Alcalá. 

Gracias a ti, José María, por 
todo y especialmente por la crea
ción de ese "HIMNO A LA VIR
GEN DEL VAL, la perla de este 
valle, joyero de grandezas, de 
Ciencia y Santidad". Tuya es la 
obra y los alcalaínos no lo re
cordamos. 

Yo sí y aunque nada tenga de 
flamenco sí sé que "algo se mue
re en el alma, cuando un amigo se 
va", que, a lo mejor es una sevi
llana y no es flamenco puro ni le
jano, pero me sale del alma por 
amigo y porque te has ido su
biendo entre las corcheas que ba
tían las alas de los ángeles. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

merables beneficios que reporta 
un campo de golf a sus conveci
nos, no sólo a los hurones inmo
biliarios -de izquierda "guapa" 
o conservadores, lo mismo da, 
los hurones son todos del mismo 
pelaje. Seguro que si la oposi
ción estuviera gobernando Alca
lá, pensaría y haría exactamente 
lo mismo, es el mismo proceso 
del tenis hace 35 años,.no había 
canchas en ningún pueblo y sólo 
jugaban cuatro ricos. Y ya ve, 
hoy estamos entre los mejores 
del mundo y en golf vamos por el 
mismo camino, a pesar del cerri
lismo (de cerril no, de cerro) de 
muchos interesados (cuando no 
pillan). Pero este es un tema que 
por su amplitud requiere más es
pacio y del que gustosamente le 
ampliaría información más ade
lante. 

"No es tanto ver lo que aún na
die ha visto, sino pensar lo que 
nadie ha pensado sobre aquello 
que todos ven" . 

Francisco Javier 
MANZANO RODRÍGUEZ 
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De lo principal , o sea de 
formar un Gobierno en el que 
los funcionarios , los profesio
nales que saben de eso, se 
ocuparan de informar de lo 
que pasaba, o sea de que los 
servicios secretos, las fuerzas 
de seguridad del Estado y 
toda esa importante profesio
nalidad diera pistas suficien
tes al -gobierno , para que 
luego el gobierno pudiera, 
con conocimiento, actuar po
líticamente, es paladinamen
te claro que nadie, de esta 
importante materia, se ocu
pó. O lo hizo mal. Como 
siempre hicieron, lo primero 
era eliminar a los de antes 
para colocar a los de ahora. 
Que fueran fieles, adictos y 
serviciales. Menos importan
te era que luego supieran lo 
que se habria de hacer, una 
vez colocados en un buen 
puesto y con un buen suel
do. Podriamos poner ejem
plos y más ejemplos. La con
secuencia, obvia por otra 
parte, ha sido la desinforma
ción en que se ha movido 
nuestro presidente, el del ta
lante y la perenne sonrisa 
hasta la última salvajada 
etarra. Nadie supo ni pudo 
informar. Hasta los servicios 
de inteligencia franceses 
alertaron de lo que podía pa
sar. Aquí los que chillaban 
eran los Otegui, Barrena y 
demás patulea, que con sólo 
defender a sus amos , cumplí
an. Así les han sorprendido, 
dialogando con los terroris
tas o pasando el presidente 
unos días con su familia en 
Doñana. En el ínterin, los 
socialistas echaban la culpa 
de todo a los peperos, que no 
apoyaban la acción del go
bierno. 

¿Puede haber algo más pa -
tético -por lo ingenuo y 
desinformado- que un Presi
dente del Gobierno, que, re
cuerdo, dirige la acción del 
Gobierno, declarando que se 
estaba mejor que antes, pero 
peor que dentro de un año, 
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Las confidencias de Don Miguel 

Ingenuidad política 
Dice nuestra vigente Constitución en su 
artículo 98 . .. el Presidente dirige la ac
ción del Gobierno ... y por muchas corna
das que se le intente dar a la vigente 
Constitución, así es y así seguirá siendo hasta que este 
apartado y artículo se modifique. Lo que no es previsi
ble. En su día las elecciones fueron las que fueron y 
cómo fueron. Sorpresivamente, sí, sorpresivamente, 
ganaron los socialistas. Y hubieron de montar un go
bierno, paritario eso sí, pero de prisa y corriendo. Lo 
único que se tuvo en cuenta, entonces, por el gobier
no y por su presidente, que, recordemos, dirige la ac
ción del Gobierno, era, primero, el arrinconamiento de 
los peperos para así buscar el afianzamiento en el po
der apoyados por los nacionalismos, dando nuevos Es
tatutos a catalanes y vascos, estatutos que al pueblo 
nada interesaban, y segundo, movidos por un revan
chismo populista, volver a resucitar las muertes y los 
muertos de la Guerra Civil, como si en la transición 
nada se hubiera hecho o dicho o como si a los demás 
no nos hubieran matado algún abuelo en ella. 
mientras, al mismo tiempo, 
los etarras colocaban su fur
goneta cargada de explosivos 
en la terminal de Barajas? Si 
algo está claro es que el res
ponsable de la tragedia es 
ETA, como siempre, desde 
hace años , lo ha sido. Pero 
no cabe taparse tras el burla
dero, intentando disminuir o 
minimizar la clara responsa -
bilidad de un Presidente del 
Gobierno, que dirigiendo la 
acción del Gobierno, como la 
Constitución exige, lo ha he
cho en una forma tan com
prensiva y aquiescente que 
ha permitido a este atajo de 
malnacidos -además declara
damente chulos y tontos, 
pues nunca tuvieron una ac
ción gubernativa tan procli
ve- llegar a hacer lo que han 
hecho. A cada uno su res
ponsabilidad. Y que cada uno 
responda de sus actos, cosa 
por otra parte absolutamente 
elemental. Y si a alguien se le 
ha advertido, reiteradamen
te, del peligroso terreno que 

pisa, sin que en su ingenui
dad, desconocimiento o so
berbia, sepa rectificar a tiem
po , que cada palo aguante su 
vela, sin permitir que los tu
riferarios de turno aventen 
responsabilidades en otra di
rección. Tontos, habemos 
muchos. Pero no todo el 
mundo es tonto. Algunos 
hay, muchos, que saben in
terpretar lo que ven, sin que 
nadie les ayude. 

Lo malo de todo este terri
ble episodio y de los tantos 
espectáculos producidos en 
estos últimos tiempos, a la 
vista de la calidad de los po
líticos de los que en esta na
ción disfrutamos, es que to
dos, seguro, siempre rozando 
la perfección y la infalibili
dad, querrán ahora, todos, 
tener razón. Y como todos 
tienen, como siempre, la ra
zón entre sus zarpas, será di
ficil llegar a un punto de par
tida. Los socialistas no se 
han equivocado en su vuelta 
al pasado, la política de has-

tigamiento a la derecha , su 
unión, para poder gobernar, 
con los más extremos n acio
nalismos. Y sobre todo y muy 
especialmente por su visión 
suprema, yo creo que hasta 
mesiánica, para conseguir 
acabar con la lacra terrorista 
que agobia a este país. Los 
peperos dando continuos 
avisos y toques de atención 
para hacer ver a los otros que 
iban errados y bien errados; 
y puede que hasta herrados. 
Los demás partidos toma -
rán posturas según sus inte
reses. Hasta llegar a un 
acuerdo, bajo la sarcástica 
mirada asesina etarra, pasa
rá algún tiempo. Ojalá me 
equivoque, pero temo que 
volver al camino correcto va a 
ser complicado, ya que los 
unos se aferrarán al pacto, 
solicitado, firmado y puesto 
en marcha para tirarlo por la 
borda; los otros quizás sigan 
aferrados al clavo ardiendo 
de la negociación. Que los 
iluminados suelen ser tozu
dos en demasía. 

Que los santos o los diablos 
iluminen a nuestros políti
cos, si ello es posible, y que 
los pobres políticos se dejen, 
a ver si son capaces, por una 
vez, de dejar de pensar en 
ellos, sus poltronas, sus pu
cheros y el interés de sus 
partidos, y de una vez consi
guen reconocer que con esa 
gentuza sólo se podrá ter
minar con el acuerdo y el 
consenso de los dos partidos 
mayoritarios, sin chapuzas o 
terrorismos paralelos y sólo 
con el imperio de la ley, 
como corresponde a un Esta -
do de Derecho. Que, por si 
fuera poco, ese y no otro es el 
mandato de los electores. Ya 
en plena transición, dijo un 
Ministro del Interior o acaba
mos con ETA o ETA acabará 
con nosotros. Casi, casi, un 
dogma de fe , hoy. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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• 
Los adjetivos favoritos de 

Zapatero cuadran perfecta
mente para calificar el año 
que acabamos de "superar": 
Largo porque tenemos la 
sensación de que 2006 no 
empezó en su fecha, sino 
dos años antes. Duro por
que estos tres años forman 
un todo en los planes del 
gobierno, y representa la 
casi culminación de una po
lítica demoledora, apresu
rada por acabar como sea 
una etapa, e implantar otra, 
la suya, a marchas forza -
das, sin darnos tiempo a re
accionar ni asimilar los 
cambios. Difícil porque 
cuando hemos querido per
catarnos, ya está todo he
cho y no habrá forma de 
volver atrás y remediar los 
desmanes. A saber: están 
escritos y firmados los esta
tutos de autonomía de to
das las regiones, a cual más 
egoísta e insolidario, salpi
cados ellos de términos no 
por difusos y farragosos me
nos inquietantes, del campo 
semántico de la nación, la 
realidad nacional, los he
chos diferenciales, las reali
dades históricas, etc. Ava
lancha de reformas esta tu -
tarias cuyas compuertas 
han sido abiertas de par en 
par por el gobierno socialis
ta con el ariete del estatuto 
catalán, y a cuyo empuje 
han contribuido con más o 
menos entusiasmo líderes 
del Partido Popular, que no 
han desmerecido en apoyar 
medidas disparatadas, para 
no ser menos y no dejar de 
pescar en el rio revuelto de 
los votos nacionalistas. 
Quedan delimitados los te
rritorios en cuanto a compe
tencias y servicios y blinda -
dos los rios por metros cú
bicos. Como si en lugar de 
ser una nación consolidada 
en más de 500 años, fuéra
mos los reinos medievales, 
con sus señores feudales, 
que algo así resultan algu
nos presidentes autonómi
cos vitalicios con sueldos de 
fábula. Están decididas las 
competencias lingüísticas 
de cada comunidad, de ma
nera que las hay como Ara -
gón o Baleares, que por arte 
de la magia nacionalista son 
nada menos que trilingües 
por decreto. En este año 
nos hemos enterado de que 
hay padres españoles que 
no pueden escolarizar a sus 
hijos en castellano y profe
sores obligados, bajo ame
naza de perder su empleo, a 
redaetar las programacio
nes en gallego y a impartir 
en la lengua autonómica las 
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escasas horas de lengua cas
tellana, la cual ha descendido 
al rango de lengua extranjera, 
en inferioridad con el inglés. 
Tampoco en este asunto el PP 
ha escatimado esfuerzos, bas
te recordar que ha sido bajo 
los gobiernos de Camps en Va
lencia, y Fraga en Galicia, am
bos nada sospechosos ni si
quiera de centrismo, cuando 
se ha perpetrado el monolin
güismo social y educativo, en 
contra incluso de la verdadera 
naturaleza lingüística y cultu
ral de gallegos, catalanes y va
lencianos. El año en que co
merciantes catalanes han sido 
fuertemente multados por ro
tular en español y se han vio
lado historiales médicos bajo 
sospecha de estar escritos en 
castellano. El año del CAC. En 
fin, de situaciones no vividas 
en España desde la dictadura 
franquista. 

Este año, aunque tampoco 
ha sido el primero, las campa
ñas electorales han sido con
troladas y manipuladas por 
grupos minoritarios violentos 
con toda clase de agresiones 
verbales y físicas contra sus 
adversarios, de la derecha, na
turalmente, sin condena ni ru
bor por parte de los partidos 
"demócratas" mayoritarios, 
que han recogido gustosamen
te el fruto del árbol de la into
lerancia separatista. Toda esta 
retórica sirva para recordar 
cómo han repartido leña los de 
Terra Lliure y ERC sobre las 
cabezas de Arcadi Espada, Pi
qué y Rajoy, por ejemplo. 

Año en que la investigación 
del 11 M ha sufrido toda clase 
de ataques policiales, políticos 
y judiciales, incluida la intro
misión de algún juez espontá
neo que sin competencias en 
el caso ha puesto su parte de 
sectarismo con vistas a hacer 
méritos en torno al poder polí
tico, del que desea ardiente
mente formar parte. Ejemplo 
palmario de la muerte de Mon
tesquieu a manos de españo
les sin escrúpulos. 

Año de resurrección de la 
ETA con sus cachorros y de las 
noches de cristales rotos en las 
calles del País Vasco. De la ex
torsión a los empresarios y de 
la omertá de los amenazados y 
el refuerzo de las escoltas. Del 
desprestigio y el insulto a las 
victimas del terrorismo. De las 
manifestaciones masivas, en 
otro tiempo magnificadas 
como arma del pueblo, hoy ig
noradas cuando no ridiculiza -

das por el gobierno y su 
partido, y su prensa. 

Año de la Memoria Históri
ca oportunista y discrimina
toria, de revisión de la Tran
sición. De reescritura de la 
historia reciente, incluida la 
quimérica reconversión del 
resultado de la Segunda Re
pública y la Guerra Civil, in
tento encubierto de reani
mación de las dos Españas 
a cuenta de un pasado nada 
edificante y sobre el que ha
bíamos decidido pasar pági
na. 

Año en que se ha duplica
do, todavía, el precio de la 
vivienda, cuando creíamos 
que el socialismo, dado su 
carácter igualitario y social, 
controlaría el precio del sue
lo y sus derivados para que 
los españoles jóvenes se ani
maran a casarse (con per
dón) y a tener hijos. Y eso a 
pesar de que somos más ri
cos que nunca y a nuestro 
país vienen los emigrantes a 
millones a montarse en el 
carro de la hipoteca y el con
sumo con entusiasmo. 

De parte del terrorismo 
nacional ha sido el broche 
de oro y la guinda del pastel 
de este 2006. Mientras es
cribo este texto, ha salido 
Zapatero en 1V a dejarnos, 
fiel a sí mismo, con un pal
mo de narices. Pues de las 
respuestas a las insistentes 
preguntas de los periodis
tas, tras su ambiguo discur
so sobre el tremendo atenta
do que ha hecho desapare
cer a dos personas y ha des
trozado la T 4, se deduce 
que no se ha roto "el proce
so". No en vano, antes de 
Zapatero había salido nues
tro hombre de Paz, el cama
rada Otegi, ese sí con segu
ridad y firmeza, negando 
cualquier ruptura de la tre
gua de rearme de la ETA. 
¿Cómo iba a atreverse el 
presidente a contradecir a 
un interlocutor tan valioso, 
un negociador de la Paz? 
Cuando menos resulta sos
pechoso que ante unos he
chos tan graves, de cuya au
toría no había ninguna duda 
en cuanto anunciada por 
sus autores, haya tardado 
casi 1 O horas Zapatero en 
pronunciarse. Es que el 
compañero Arnaldo iba pri
mero. El gobierno, como en 
todo este proceso de chanta
je, a remolque de la banda. 
Ya se sabe, donde hay pa
trón ... Lo que no se le puede 
negar al presidente es la 
cara dura y la sangre fria 
para salir a los medios en 
un día como hoy, a no decir 
nada. 

Pilar BLASCO 

Comunicado 
de prensa 
del arzobispado 
de Madrid con motivo 
del atentado 
terrorista en Barajas 

La noticia del atentado 
perpetrado esta mañana 
por la banda terrorista 
ETA en la terminal 4 del 
aeropuerto de Barajas, 
que ha causado muertos, 
desaparecido, heridos y 
cuantiosos daños mate
riales, ha ensombrecido 
este tiempo pasado sin 
víctimas mortales por la 
violencia etarra. 

El Cardenal Arzobispo 
de Madrid y sus Obispos 
Auxiliares manifiestan 
una vez más su condena 
más absoluta de toda ac
ción terrorista y singular
mente de este atentado, 
que ha llenado de preocu
pación y dolor el final del 
año madrileño. De nuevo 
se ha quebrantado el sa
grado mandamiento divi
no "¡No matarás!", ofen
diendo gravísimamente a 
Dios y pisoteando la dig
nidad sagrada del hom
bre. 

Elevan su oración a 
Dios por los muertos, 
desaparecidos y heridos, 
para que consuele con el 
Don del Amor infinito a 
su familia en estos duros 
momentos, y por la pron
ta recuperación de los he
ridos. Tal como afirma la 
reciente Instrucción Pas
toral de los obispos, 
Orientaciones morales 
ante la actual situación 
de España: "El terrorismo 
no produce sólo daños 
materiales y de~racias 
personales y familiares; 
genera también en la so
ciedad un grave deterioro 
moral". 

Encarecen a los fieles 
cristianos a pedir por la 
conversión del corazón de 
quienes atentan impune
mente contra la vida y la 
dignidad de las personas. 
Asimismo, recuerdan a 
toda la comunidad dioce
sana la obligación de con
tinuar incluyendo en la 
oración de los fieles, con 
renovado fervor, tanto la 
petición por la paz en Es
paña como la referida al 
cese del terrorismo. 
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Ante todo mi respeto, mi 
apoyo y mi adhesión incon
dicional a los familiares de 
las dos víctimas mortales 
del atentado de la T-4, así 
como a los heridos y a sus 
familias . No creo necesario 
precisar que su dolor, sus 
frustraciones y su paz nos 
han retrotraído a nuestras 
vívencias del ya olvídado 
por muchos 11-M. No hay 
mejor comprensión para 
una víctima del terrorismo 
que la procedente de perso
nas que han vívído expe
riencias de dolor similares a 
las suyas; ello sin dejar de 
reconocer la generosidad de 
un gran número de perso
nas que, sin haber vívído di
cha experiencia, tienen la 
capacidad humana y la ge
nerosidad de acercarse a las 
víctimas con respeto, con 
empatía y con una gran ca
pacidad para ayudar a pa -
liar, en lo posible, el mal 
que los "negociadores del 
proceso de paz" han causa
do a todos los afectados y a 
la sociedad que sufre silen
ciosamente dichos "acciden
tes". 

Unos días antes de produ
cirse el atentado, el presi
dente del gobierno, nos de
cía con mayor o menor con -
vicción, que "estábamos 
mejor en materia terrorista 
que hace unos años, y que 
en el futuro estariamos me
jor". Yo no lo ponía en duda, 
ni lo pongo ahora; eso sí, 
necesito una explicación re
alista de dicha afirmación, 
pues mi realidad está dis
torsionada respecto a la re
alidad del presidente. Uno 
de los dos vívímos en un 

No, no han matado a .. . , 
sólo han desaparecido dos 
ecuatorianos, en un "lamen
table accidente". ¡Que no se 
muevan badenes, ni belenes, 
ni almogávares¡ ¡No se tienen 
que movilizar! ¡Los nuevos 
profetas del estado laico los 
liberan de esa tarea! 

El pute ... , ¡perdón!, la pro
gresía-lame-subvenciones no 
tiene ahora su momento de 
echarse a la calle con la ca -
nalla que les acompañaba al 
grito de ¡asesinos! , salvo que 
se descubra que la culpa la 
tiene un ex presidente que 
posó para una foto. Sólo ellos 
pueden salir en la foto, ade
más de en la tele-basura, su 
medio de vida. 

Pueden morir ciudadanos 
en la guerra de Afganistán o 
bajo los escombros de las 
bombas que colocan cobar
des perros callejeros, pero 
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Un fallo de comunicación 
mundo que difiere del real. 

En otras ocasiones mi per
cepción de la política en mate
ria de terrorismo tampoco ha 
coincidido con la del ejecutivo 
salido del 11-M, pero he de re
conocer que yo sólo soy una 
víctima del atentado que con
vulsiona aún a la sociedad es
pañola y que, como tal vícti
ma, no tengo capacidad para 
poder entender las bondades 
de una política que, rompien
do con la eficacia de la etapa 
precedente, se muestra más 
cercana a los verdugos que a 
las víctimas que generan. Sí, 
aunque se hagan fotos con 
ellas. 

Después de lo que antecede 
me gustarla hacer algunas re
flexiones sobre el reciente 
atentado de ETA-Batasuna
PC'IV. Me tomo la licencia de 
englobar a las tres formacio
nes porque creo que ninguna 
ha condenado aún el atenta
do; algo tendrán en común 
para proceder de esa manera: 

En primer lugar resulta cu
rioso que de un diálogo por la 
paz se produzca un atentado 
de este calibre . Esto después 
de que ETA declarara volunta
ria y unilateralmente una tre
gua INDEFINIDA ¿Sabían am
bos interlocutores que tendría 
lugar el atentado? Si la res
puesta fuera afirmativa, creo 
que ningún gobernado tendría 
explicación para justificar la 
interrupción voluntaria y tem
poral del diálogo. Si la res
puesta fuera negativa, que es 
lo que se nos dice, ¿se puede 
saber de qué dialogaban y con 
qué garantías lo hacían, o lo 

Esto es 
lo que hay 

ellos, la progresía subvenciona
da no sale a la calle. Los muer
tos ecuatorianos o peruanos del 
Ejército español, les importan 
un bledo y ya no tienen rabia 
contenida porque están bien eu -
rovacunados por los lamenta
bles desorientados que se ocu
pan de repartir (-se) el dinero 
de quienes trabajan. Ya no de
penden de quién exige imagina
ción, trabajo y arte, de lo que 
tanto escasean, sino de quién 
pagó y sigue pagando su propa
ganda con el dinero de todos. 

Esos, los que de verdad paga
mos, acostumbrados a mante
ner cuarenta años de silencio y 
docilidad por la fuerza de un 

harán en el futuro? Tampoco 
acabamos de ver la relación 
causa efecto los ciudadanos 
normales y corrientes. 

ETA, a las pruebas me remi
to, tenía preparado el atentado 
para seguir siendo una organi
zación profesional del crimen 
organizado. El Estado de De
recho, ¿no había adoptado las 
medidas pertinentes para pre
venir cualquier atentado de 
esta naturaleza? Si así es, di
cho Estado de Derecho ha ca -
ído en la misma irresponsabi
lidad que en el caso del 11-M. 
¿Para qué sirvíó la Comisión 
Parlamentaria y las medidas 
preventivas que debían haber
se implementado? 

Han transcurrido siete días 
del atentado, ¿conocemos ya 
las circunstancias que permi
tieron que se llevara a cabo el 
mismo? Un atentado de este 
tipo requiere una logística si
milar a la que nos dicen se 
precisó para los atentados de 
Atocha. ¿Tampoco aprendi
mos nada de aquella masacre? 
Al día de hoy no conocemos 
qué tipo de explosivos se han 
utilizado, quién dio la orden 
de ejecución, quiénes fueron 
los ejecutores. Los españoles 
"QUEREMOS Y DEBEMOS 
SABER". ¿Tampoco se nos 
pueden dar estas informacio
nes? 

La única explicación que nos 
llega a los ciudadanos es que 
el atentado se ha producido 
por "un fallo de comunicación 
entre los negociadores". Creo 
que ante esta afirmación es 
preferible el silencio institucio
nal. 

dictador, continuamos, casi 
otros tantos años, mansos y 
mudos bajo el control de do
cenas de nuevos dictadores 
que, por tener carnet, campe
an a la sombra de quienes 
más parecen buhoneros 
charlatanes que acallan ma
les con placebo y agua bendi
ta, vendiendo amor de boqui
lla para los que matan mien
tras tratan con desdén a los 
que respetan. 

Mientras, los que antes lla
maban pueblo y ahora lla
man la ciudadanía, no da
mos miedo, somos educados, 
pagamos las facturas y, como 
estú pido rebaño, aguanta
mos un irresponsable, fan
tástico y vacío discurso. Pero 
los que pagamos.. . tal vez no 
lleguemos a ser el 50% del 
pueblo soberano. ¡Qué mier
da!. 

José Maria GARCIA 

Hoy he oído algo positivo 
sobre las reacciones ciuda
danas ante el atentado: Los 
sindicatos UGT y CCOO, así 
como los partidos que los 
sustentan han decidido 
unirse a una manifestación 
convocada por un colectivo 
de ciudadanos ecuatoria
nos. Mi más sincera felicita
ción a los grupos que los 
apoyan. Por cierto, una aso
ciación de víctimas convocó 
dos manifestaciones de re
pulsa al atentado y ninguno 
de esos colectivos estuvo 
presente, al menos los me
dios de comunicación no re
cogieron su presencia. Es
peramos que en el futuro 
salgan a reclamar la VER
DAD del 11-M, ya que esa 
masacre la sufrieron traba -
jadores, muchos de ellos in
migrantes, y los sindicatos 
han hecho "mutis por el 
foro". Todos los días son 
buenos para mejorar nues
tros comportamientos, yo 
también lo intento cada día. 

Para finalizar, recuerdo 
que el próximo DÍA ONCE, 
en la concentración que or
ganiza el colectivo cívíco Pe
ones Negros se hará una 
mención especial a las vícti
mas de la T -4. Ellas, y todas 
las víctimas del terrorismo, 
merecen "Memoria, Digni
dad y Justicia", además de 
la necesaria PREVENCióN 
para evítar que se aumente 
el número de las personas 
que han perdido la vída a 
manos de los criminales te
rroristas, hoy convertidos 
en "negociadores de la paz". 

Gabriel MORIS NOGUERA 
7-01-07 - Año de la Verdad 
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• 
E l pasado día treinta, a 

tan sólo un día de fi
nalizar el año, ETA vuelve a 
matar. No se me ocurrirá 
decir que ETA ha roto su 
tregua permanente como 
dice el gobierno y los que 
han creído en su mensaje 
de buenos, porque a pesar 
de no haber muertos duran
te tres años y medio ETA no 
ha dado tregua alguna, ya 
que no ha dejado ni por un 
instante de extorsionar, de 
presionar y seguir adelante 
con su terrorismo callejero. 
Es muy posible que también 
quisiera hacer lo mismo con 
el atentado de la moderna 
Terminal-4 de Barajas, 
aunque más llamativo con 
el objeto de presionar aún 
más, pero desgraciadamen
te dos personas se habían 
quedado dormidas en sus 
coches y no oyeron los avi
sos de desalojo de los res
ponsables de seguridad y de 
la policía y ya nunca podrán 
oír voz alguna. Al tiempo 
que troncharon sus vidas 
también las de sus humil
des familias que habían lle
gado aquí a por un mundo 
mejor. Dios quiera que des
cansen en paz. 

¿En qué me baso para ha
cer esta afirmación? Muy 
sencillo: los responsables de 
la llamada izquierda abert
zale, o sea Batasuna, se han 
quedado perplejos y no se 
esperaban la magnitud de 
la catástrofe y siguen di
ciendo que la tregua - mejor 
dicho, lo que ellos llaman 
tregua- no se ha roto. Es 
decir, que se les ha ido de 
las manos y quieren seguir 
vendiéndonos lo mismo que 
nos han estado vendiendo 
en los últimos meses. El 
cuento de la paz, con tan 
buenos rendimientos para 
sus fines, claro está, desde 
luego para nadie más. No lo 
puedo comprender de otra 
manera, porque ETA no lo 
ha tenido mejor con ningu
no de los gobiernos anterio
res, y romper con la gallina 
de los huevos de oro con 
que se habían encontrado, 
no se puede entender nada 
más que por un error de 
cálculo. Acuérdense tam-
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EXPOSICION Y VENTA: 

Atentado 
en Barajas 
bién de las palabras del se
ñor Peces Barba, ex-comi
sionado del presidente del 
gobierno ante las víctimas 
del terrorismo, el cual dijo 
que ETA no contaba con los 
muertos. Sus palabras no 
cayeron nada bien, pero 
creo que no iba descamina
do. 

Pero si nos hemos de fijar 
en la palabrería pomposa 
del presidente del gobierno, 
van también en el mismo 
camino, y hasta la fecha él 
no ha cambiado su discur
so. Habló de suspender y no 
de romper, verbos con muy 
distinto significado. Uno ha
bla de detener o de priva -
ción temporal, el otro es 
mucho más claro, romper 
es hacer añicos algo. Y por 
algo, y hasta donde llega ese 
algo, que no sabemos qué 
es, el señor Presidente del 
gobierno se resiste a romper 
lo que hasta el más tonto 
ve, que es imposible recom
poner lo que fosfatina hecho 
está. Así pues, no es de ex
trañar que a lo largo de los 
próximos días tengamos 
que soportar declaraciones 
solemnes en este mismo ca -
mino, pero engañar ya a 
casi nadie consigue. Otra 
cosa es que los que están en 
el lado político que todavía 
este señor representa nos 
reconozcan su error. ¡No, 
eso nunca! La culpa será 
descargada siempre en 
aquellos que no han creído 
en las majaderías de este 
señor. Ni siquiera lo harán 
con paños calientes. Dirán 
que no se le ha ayudado en 
su proceso de paz y que 
toda la artillería iba, no a 
acabar con el terror, sino a 
acabar con el gobierno, in
cluyendo en ello al Partido 
Popular y a la Asociación de 
Víctimas del Terrorismo. Di
rán, yo ya lo he oído, y esto 
es ya más grave, que las 
personas que militan o sim
patizan en este partido o las 
que pertenecen a las asocia-

ciones de victimas se han 
alegrado de que ETA vuelva 
a matar. Claro que sí , por
que volver otra vez al miedo 
a salir de casa, ir al cine, es
tar viajando en un tren o en 
un avión, estar en unos 
grandes almacenes, o sim
plemente paseando por la 
calle, es motivo más que su
ficiente para estar muy con
tentos. Dirán todas estas 
barbaridades y algunas 
otras, menos reconocer que 
se han equivocado, cosa por 
otro lado muy nuestra; la de 
no recocer nuestros errores 
y exculparnos de cualquier 
imputación. 

Ahora reclamarán, inclu
so con humildad, sobre todo 
al partido en la oposición, 
patriotismo y vuelta al con
senso y al lado del gobierno 
para no transmitir a la ban
da debilitamiento en las 
fuerzas democráticas, ya 
que ello reforzaría a los vio
lentos. Miren, no sé cómo 
reaccionará el PP ante esta 
nueva trampa, pero ETA ya 
está reforzada por culpa del 
gobierno y sobre todo de su 
presidente y su política de 
rendición. Por tanto, mi 
consejo al PP, y creo coinci
dir con muchos españoles 
más, que como siempre y 
siendo un partido con res
ponsabilidades de gobernar 
esté el primero para derro
tar y acabar con la lacra del 
terrorismo, sea en el gobier
no o en la oposición, pero 
desde luego no con este pre
sidente, el cual ya ha dado 
más que suficientes prue
bas de ineptitud, aparte de 
engañar a la oposición y a la 
sociedad en repetidas oca -
siones. Por tanto, señores 
del PSOE y del gobierno, si 
este señor no dimite no 
cuenten con nosotros para 
hacer una política en la que 
parece que sólo cree él, nos
otros desde luego no. Así 
que, arreglen primero su 
casa. Si lo consiguen vuel
van de nuevo a llamarnos. 
¡Buenas tardes!. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA 
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Pol. El Caballo, nave 15 -LOECHES-

1 :s de enero de 2007 

Magistral inocentada 
No vamos a obrar como ha

cen los magos y prestidigitado
res, que se hacen los suecos y 
pasan a otro tema sin más, 
cuando el público les pide que 
repitan la jugada. No, en esta 
ocasión es preciso volver a la 
jugada, aun a riesgo de desve
lar su tramoya, la ocasión así 
lo requiere. Me estoy refiriendo 
al artículo que a doble página 
publiqué en el número especial 
de Navidad de PUERTA DE 
MADRID referente a la Magis
tral Catedral. Han sido tantos 
los comentarios recibidos , tan 
distintas las reacciones e inter
pretaciones, que me veo obliga
do a hacer las siguientes preci
siones: 

El citado trabajo periodístico 
consistía en una entrevista a 
un supuesto personaje. Como 
la entrevista estaba realizada a 
un personaje ficticio, todos los 
proyectos que allí se trataban, 
los cuales serian llevados a 
cabo en la Iglesia Magistral y 
su entorno, son puramente 
imaginarios. Lo cual digo pala
dinamente a fin de no crear 
falsas expectativas. 

Dicho lo cual, sin embargo, 
no hay que irse al lado contra
rio y concluir que, puesto que 
se trataba de una inocentada, 
todo lo que allí se dice es falso. 
Hay quien ha captado las cla -
ves de inocentada que allí se 
dan y me ha adjudicado mayo
res dotes de imaginación de las 
que me corresponden. Aquí 
ocurre algo así como en la no
vela histórica, que elabora una 
trama sobre datos ciertos. Sin 
embargo, debo decir que es 
plena y total fabulación lo que 
allí se dice en torno a la cúpu
la, núcleo de la broma. 

Me han dicho que las ino
centadas son otra cosa, que se 
las ve venir, como por ejemplo 
que el azulgrana Eto'o ficha 
por el Real Madrid. Esa es una 
inocentada-tipo. Pues claro 
que lo mío era otra cosa, es 
algo más elaborado y sibilino. 
Yo tenía cosas que decir y que
ría servirlas bajo el ropaje pro
caz y permisivo de la inocenta
da. Yo quería remover el tem
plo Magistral, romper sus si
lencios, denunciar la falta de 
apoyos en su lenta recupera
ción, dar ideas, crear polémi
ca aun desde la heterodoxia y 
la provocación. 

Por último, quiero agradecer 
la comprensión de los viejos y 
nuevos amigos a los que con 
este motivo saludé en el Obis
pado, descolocados y perplejos 
ante tal alud de acontecimien
tos, pero con la mano siempre 
propensa a la absolución. Y es
pero la misma comprensión de 
los ortodoxos de la historia. 

José César ÁLVARE;Z 

PUERTA de Madrid 



El tema que me trae hasta 
aquí, es para responder a 
su artículo del PUERTA 

Carta abierta a D. Juan luis Aguirre za de visitarnos el pasado mes de 
julio, aquí, en nuestro barrio, ha
blándonos de los pormenores de 
la venta de nuestras viviendas 
para finales de 2007. 

DE MADRID nº 1.980 corres
pondiente al día 23 de diciembre 
de 2006, referente a la firma del 
convenio entre el Instituto para 
las Viviendas de las fuerzas Ar
madas (l.N.V.l.F.A.S.) y el Ayun
tamiento de Alcalá de Henares. 

En la misma página, en recua
dro, hay unas declaraciones fir
madas por el Sr. Aguirre, que por 
no ajustarse a la verdad, ser ten
denciosas y farragosas, deben ser 
rechazadas sin paliativos. 

Nada que objetar a la informa
ción del PUERTA, que como 
siempre, es coherente, clara y pre
cisa, ciñéndose a las declaracio
nes del concejal de Urbanismo 
señor Fuentes, y del señor Denis, 
director general del l.N.V.l.F.A.S. 

Le hablo como presidente de la 
Asociación de Vecinos Complu
tense del Distrito VI, del cual for
ma parte la Ciudad del Aire, lo 
que me obliga a estar informado 
de aquello que está relacionado 
con las principales preocupacio
nes de los vecinos del distrito y 
cómo van transcurriendo los 
acontecimientos. 

Desde que salió la Ley de Ena
jenación de las Viviendas Milita
res, incluidas las de la Ciudad del 
Aire, nuestro archivo se ha ido 
nutriendo de toda información 

posible para actuar en consecuen
cia y valorar con discreción las 
decisiones. 

Basándose en ello y para valo
ración del interesado lector, se 
puede decir que en el año 2000, el 
gerente de entonces nos visitó y 
nos informó ampliamente dicién
donos que se pretendía vender las 
las viviendas en el bienio 2003-
2004. Pero hete aquí que hay un 
cambio de gobierno, por la barba
rie ocurrida y se pone al frente en 
la gerencia del l.N.V.l.F.A.S., una 
señora la cual es visitada por el 
concejal de Urbanismo, señor 
Fuentes, y por el delegado del 
distrito, señor Alonso, al poco de 
su toma de posesión para infor
marle del tema pendiente. Les 
dijo que acababa de llegar y que 
necesitaba tiempo. El estudio de
bió ser muy profundo porque 
nunca se dignó avisarles ni infor
mar a los vecinos. Ante esta situa
ción y la insistencia de la Asocia
ción de Vecinos para ser informa
dos, se celebró una reunión con el 
señor Ocaña el día 16 de diciem
bre de 2002 en el Colegio Ciudad 
del Aire, en la cual entre otras co
sas se informó que las negocia
ciones se habían roto. A partir del 
2003 el Ayuntamiento incide en 
llevar a cabo reuniones que se di-

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 303 de fe

cha 21-12-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la si
guiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDIMIEN
TO ABIERTO EL SERVICIO DE PODOLOGÍA PARA MAYORES 
A TRAVÉS DE CONCIERTO. (expedientenº 3.918). 

Presupuesto base de licitación: 
importe total, 25.000.- euros/año; 
precio tipo: 11 '50 euros por servicio. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 14 horas del día 16 de enero de 2007 en 
el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 23 de enero de 2007 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 2 de enero de 2007 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, , 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACION 

CílUDAD IPATIPJílMOINlílO DIE lA íl=-OUMAINlílrD>AD 
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latan en el tiempo y no hay dispo
sición por la gerente de reanudar 
las conversaciones. Se pierde un 
tiempo hermoso. Dimite el señor 
Bono y entre el nuevo gerente y el 
interés demostrado por el conce
jal de Urbanismo, señor Fuentes, 
la Asociación Vecinal solicita una 
reunión informativa que se lleva a 
cabo el día 26 de julio de 2006 y 
en cuya mesa están el señor ge
rente del l.N.V.l.F.A.S ., el señor 
concejal de Urbanismo, el señor 
concejal del Distrito VI y el señor 
presidente de la Asociación de 
Vecinos Complutense. En la men
cionada reunión se informa a to
dos los vecinos del calendario a 
seguir, comprometiéndose el 
Ayuntamiento incluso a hacer tra
bajos que no eran de su compe
tencia. Se precisa que se firmara 
el convenio y así se cumple. 
Cuando se termine el plan de or
denamiento y la parcelación del 
polígono, que será hacia los me
ses de abril o mayo, se cumplirá 
el punto final del proyecto para 
que las viviendas sean vendidas, 
lo que tendrá lugar a finales de 
2007. 

Es de agradecer al actual direc
tor general del I.N.V.l.F.A.S., que 
por mediación de la actual corpo
ración municipal, tuvo la gentile-

Después de esta síntesis detalla
da no deja de ser reprobable que 
en su artículo citado se califique 
de desafortunada la actuación del 
alcalde, Bartolomé González, o 
que haya puesto en peligro la fir
ma del convenio. 

Lo que expone en su artículo no 
se ajusta a la realidad. No colgue
mos medallas ni demos méritos a 
quien no se ha hecho acreedor a 
ello. ¿Es que acaso no se está re
solviendo un problema enredado 
y difícil, al cual no se le supo dar 
solución en la anterior legislatu
ra? 

Desde nuestra percepción, con 
conocimiento de causa, tenemos 
que decir que gracias al interés y 
el esfuerzo demostrado por nues
tro alcalde, D. Bartolomé Gonzá
lez, se ha encontrado el camino 
de solución a un problema que 
afecta a muchos vecinos y que es
taba aparcado. 

Por eso en este caso y desde 
esta Asociación, tenemos que de
cir -para información general
que no compartimos ese tipo de 
declaraciones manchadas con tin
tes de intereses bastardos. 

Jaime MONTALVO 
Presidente A.A. V.V. Complutense 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 24 de enero de 2007 y hora de las 14'00 pueden 

presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayunta
miento, proposiciones para tomar parte en la licitación para ad
ju~iicar mediante procedimien,to negociado la ASISTENCIA 
TECNICA PARA LA REDACCION DEL PROYECTO DE ACON
DICIONAMIENTO DEL FORO Y CERRAMIENTO DEL LÍMITE 
ORIENTAL DE LA CIUDAD ROMANA DE COMPLUTUM. (Ex
pediente nº 3.933). 

Precio tipo: 29.850.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 25 de enero de 2007 a las 12'00 horas en la Casa Consis
torial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 8 de enero de 2007 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CllJDAD l'AlílRllMONIO DE LA HIJMANIDAD 11 
Plaza CeNantes 12 - 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 00 - Fax.: 91 887 96 13 f 9 <;? q 
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Vivir para contarla 

Otro año . 
que comienza 
Escribo la pri

mera columna 
de 2007 entre la 
resaca de la mi
tad de las fiestas 
navideñas, los 
sms y algunos 
de los regalos 
que han ido lle
gando cargados de sorpresa. Me 
gustan los resúmenes del año, 
las elecciones que hacen los me
dios de comunicación, las pala
bras y los adjetivos que utilizan 
porque, eso, habla de su ideolo
gía, de su manera de pensar lo 
que ocurre, para ellos, para cada 
uno. He comparado diferentes 
medios a lo largo de estos días, 
los he estudiado detenidamente y 
en resumidas cuentas el 90% se 
reduce a guerras , naufragios, 
destrucción, tristeza y poco más. 
La única alegría viene del depor
te, ese paradigma social que en
furece, alegra, ama, odia y sobre 
todo, celebra, porque siempre 
hay victoria, para unos o para 
otros. Además, en todos hay algo 
grupal, es una máquina que fun
ciona con un engranaje donde to
dos tienen que estar para todos, 
no importa uno sino el equipo 
completo. Es algo fantástico. 
Digo esto porque podremos leer 
en todos los resúmenes el éxito 
de la Selección de Baloncesto 
Española. El éxito es de Pepu 
Hernández, lean sobre él, su 
manera de trabajar y de pensar y 
les gustará. Hagan la prueba. 

Y tenemos que tener en cuenta 
que, después de todo, lo gue co
mienza es un NUEVO AÑO, que 
lo demás continúa, habrá cosas 
nuevas que aparezcan y otras que 
seguirán por el camino del creci
miento o del cambio. Que no po
demos cambiar de pronto y de 
manera radical toda nuestra vida. 

Me han regalado desde Bue
nos Aires el libro de Oliverio 
Girando, La persuasión de los 
días . El primer poema que abre 
el libro es Vuelo sin orillas y dice 
"Abandoné las sombras, / las es
pesas paredes, / los ruidos fami
liares, I la amistad de los libros,/ 
el tabaco, las plumas,/ los secos 
cielorrasos;/ para salir volando,/ 
desesperadamente ( . .. )" Algo 
así me pasa cuando pienso en 
guerras que se pueden alargar 
cien años, cuando no hay lugar 
para el crecimiento social, para la 
educación y cuando la violencia 
no respeta lo humano. "No soy 
yo quien escribe estas palabras 
huérfanas". O. Girondo. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
-Directora de Comunicación 

de Grupo Cero 
lainterpretacion@lainterpretacion.com 

PUERTA de Madrid 

Una X conflictiva 
No acabo de entender muy 

bien por qué la mayor parte 
de las publicaciones en Es
paña se empeñan en escri
bir "Méjico" y sus derivados 
con 'j'', cuando la denomi
nación oficial es "México" 
(con "x"), como además de
sean los propios mexicanos. 
Por cierto, al revisar este pá
rrafo, observo que el correc
tor Word coincide conmigo y 
coloca su infamante línea 
roja ondulada a la opción 
"Méjico". 

Soy consciente de que esto 
rompe el carácter fonético 
de la escritura española, 
pero yo tne pregunto: ¿es re
almente necesaria tanta re
gularidad? En inglés, por 
ejemplo, la representación 
gráfica de cada vocablo es 
bastante incoherente las 
más veces, lo cual no le ha 
impedido convertirse en la 
lengua más difundida en el 
mundo. Creo que bastaría 
un pequeño esfuerzo por 
parte nuestra, los hablan
tes peninsulares, para com
placer a nuestros hermanos 
mexicanos. 

Cada uno es dueño della
marse como quiera. Sin que 
sea exactamente el mismo 
caso, hay un cantante famo
so que se hace llamar "Ra
phael". Imaginemos un mo
mento que algún empresario 
a quien no le gustara el dí
grafo "ph" decidiera por su 
cuenta y riesgo modificar el 
nombre del cantante, que 
aparecería en carteles y 
anuncios simplemente como 
"Rafael". Estoy seguro de 

que el artista recibiría este 
cambio con gran disgusto y, 
probablemente, se llegaría 
incluso a la ruptura del con
trato. 

Para terminar, en España, 
donde la prensa en lengua 
castellana no tiene empacho 
en escribir "Girona, Lleida, 
el Parlament y el President", 
¿por qué no nos decidimos 
de una vez a escribir México 
y mexicano? Al fin y al cabo 
estamos ante palabras espa
ñolas y nosotros, como afir
ma el profesor Martínez de 
Sousa, por muy castellanos 
que seamos, no tenemos de
recho alguno a oponernos a 
la voluntad soberana de 
todo un pueblo que habla en 
español. El ejemplo de la 
princesa Letizia es similar a 
los ejemplos que he puesto, 
pero me imagino que ella no 
tendría problemas para 
cambiar una letra de su 
nombre en el Registro Civil. 

Lo que propongo supon
dría una deferencia hacia 
una nación que está en ca -
beza en cuanto al número 
de hispanohablantes. Ya lo 
he comentado en artículos 
anteriores: a partir de ahora 
el centro neurálgico de esa 
humilde lengua nacida hace 
ya diez siglos se ha traslada
do definitivamente al conti
nente americano. Lo exige 
su desarrollo. Es ley de vida 
y en ningún modo una des
honra para nosotros, más 
bien es motivo de orgullo. 

Fernando 
GARCIA-PELAYO 

RESTAURANTE 

Especialistas en 

BACALAO Y 
CARNES ROJAS 
Platos de innovación 

Menú Degustación 

Vinos de Rioja 

y Ribera del Duero 

Reservas Tlf.: 91 883 65 99 

Ni tan buenos 
- 1 mtanmalos 

He sentido la necesidad 
de contestar la carta del Sr. 
Lanzas del último número 
de PUERTA DE MADRID, 
donde ensalzaba hasta el 
mismo cielo la labor del ac
tual alcalde y arremetía 
hasta la saciedad con el 
candidato socialista a la al
caldía de Alcalá. Su carta 
me ha recordado a las ran
cias y amañadas películas 
de los años sesenta donde 
los buenos eran muy bue
nos y los malos muy malos, 
evidentemente bastante 
alejadas de la realidad. 

Creo no estar viviendo en 
la misma ciudad idílica de 
la que habla, quizás por no 
vivir en el centro de la ciu
dad, donde reside nuestro 
alcalde, o quizás porque 
tengo familiares que están 
esperando hace meses al
gún trámite desde el ayun
tamiento porque el actual 
equipo de gobierno no ha 
tenido a bien cumplir sus 
promesas electorales. 

Si se produce un cambio 
en el gobierno de la ciudad 
no corre peligro la sana 
convivencia, sí los que es
tán instalados en la poltro
na municipal. El actual al
calde parece un alcalde del 
siglo pasado: muchas ce
nas y poco trabajo. Creo 
que necesitamos alguien 
nuevo, con energías, y no 
alguien que dice que si no 
gana se va a ir. Respecto al 
candidato socialista, resul
ta ser alcalaíno de toda la 
vida. Es decir conoce per
fectamente los problemas 
de la ciudad. Que no esté 
presente actualmente como 
concejal de la oposición 
simplemente denota la re
novación natural dentro de 
un partido. Esta ciudad ne
cesita un alcalde moderno 
que se fije también en los 
barrios alejados del centro, 
esos donde no verrtos al al
calde. 

Por último, comentar que 
es importante la renovación 
y el cambio, en todos los 
ámbitos de la vida. Existe el 
cambio y la evolución en 
las empresas, en las perso
nas, en la familia y en las 
instituciones. Sobre estas 
últimas , hay países que 
obligan a cambiar de presi
dente u otros cargos cuan
do se alcanzan los 6 u 8 
años en el puesto. La histo
ria se lo ha enseñado y es 
muy sabia. 

Pedro MARTÍNEZ 
VILLODRE 

1 :s de enero de 2007 



PUERl'ft lile Madri~ Trs.: :: : ~ ~ 
H ~ " FAX.: 91 883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 877 17 40 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ....................................................... 91 886 35 90 I 91 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil.. ........................................................ 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (Asociación de Ayuda Antialcohólica Rehabilitadora) •••••••• 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón .Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 1 º de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ................ ............................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (Plz. Navarra, sin) ....... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2ª planta) ................ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 
Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 

Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
INFORMACIÓN Y RESERVAS 

TELF.: l949J 26 26 02 - 26 27 38 - e/ Virumo Navarro. 5 v 1 
Azuqueca de Henares lGUADAlAJARAJ 

km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 

PUERTA de Madrid 
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El Horóscopo de Rosa del Sol 
Predicciones para los alcalaínos 

¿Qué nos prepara el 2007 para todos los signos? 
Queridos alcalaínos, un año más nos encontramos para predecir y ayudarles a construir nuestro futu
ro. Porque el destino no es algo impuesto sino las obras que hacemos día a día con nuestras vidas en el 
presente. Ya sé que la vida no es fácil, que hay muchas cosas que pueden impedir nuestro camino hacia 
la felicidad y el progreso. Pero confiar la puerta a la evolución personal está siempre abierta, aún cuan
do hay dolos, se puede elegir el mejor camino. Y recordar que nosotros somos el constructor de nuestro 
propio destino. Este año comenzaremos con la presencia de Júpiter, planeta benéfico transitando en el 
signo de Sagitario, del cual es regente, favoreciendo en su camino a todos los nativos de los elementos 
fuego y aire, los cuales encontrarán un apoyo para lograr las metas queridas, en los negocios, viajes, te
ner confianza en uno mismo y mucha suerte a la hora de amar. Esta situación tendrá una validez anual. 

A ries (Del 22 de marzo al 
20 de abril). El tránsito 
de algunos planetas en 

este año 2007 como la presencia 
de Júpiter, signo de fuego, harán 
que estos nativos muestren su lado 
más agresivo. Esta influencia los 
beneficiará a nivel laboral, pero 
los perjudicará en las relaciones 
afectivas. Podrán tener importan
tes logros materiales, ascenso -o 
una empresa propia-, buen mo
mento para terminar carreras o 
exámenes pendientes del año ante
rior. En el amor, los solteros ten
drán numerosas oportunidades de 
encuentros con personas, pero a la 
vez les costará comprometerse en 
alguna relación larga y seria. Las 
personas que ya están casadas o en 
pareja deberán evitar sus ataques 
de ira, ya que pueden herir a su pa
reja y desencadenar una crisis. 

Géminis (Del 22 de mayo 
al 21 de junio). Las per
sonas que pertenezcan a 

este signo lograrán numerosas 
conquistas amorosas, gracias a su 
facilidad para comunicarse con las 
personas. Sin embargo, las relacio
nes que emprendan este año serán 
superficiales y difícil será que se 
conviertan en pareja estable, po
drían correr riesgos de ser rechaza
dos. Los gemelos que estén casa
dos deberán soportar algún perío
do de falta de libertad. En el as
pecto laboral, el tránsito de Venus 
les ayudará a concretar muchas as
piraciones económicas, llevándo
los a tener un gran bienestar mate
rial. Recomendación: Proteja su 
matrimonio de malas influencias y 
participe más de las reuniones so
ciales. 

Cáncer (Del 22 de junio al 
23 de julio). Este será un 
gran año para los cance-

rianos, ya que la presencia de Mar
te en su propio signo les permitirá 
aumentar su autoestima. Los pro
yectos laborales empezarán a ver 
la luz gracias a la seguridad y la 
soltura con la que los cangrejos los 
presentan. Gracias a este cambio 
de actitud y del aumento de su di
plomacia, muchos conseguirán el 
apoyo económico para emprender 
su propia empresa. Con este éxito 
a nivel laboral, los nativos verán 
superadas sus fuertes decepciones 
financieras. Concretará a finales 
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de año ser padre, que tanto miedo 
les da por su gran responsabilidad. 

Leo (Del 24 de julio al 23 
de agosto). A los leoni
nos les espera un año a lo 

grande: Propuestas laborales in
mejorables, buenas entradas de di
nero y relaciones con miembros 
de la alta sociedad. Pero para man
tener la posición económica debe
rán tomarse más realistas y prácti
cos los éxitos conquistados. Los 
solteros tendrán muchas oportuni
dades de conquistas amorosas, 
pero deberán controlar su vanidad 
y orgullo. Si estás comprometido, 
¡cuidado!, pueden presentarse re
laciones paralelas y caer en el en
gaño. 

V irgo (Del 24 de agosto al 
23 de septiembre). A los 
virginianos les espera un 

año inestable. Podría llegar alguna 
persona que les declare su amor, 
se dejarán seducir sin pensar en 
los pros y los contras. Sobre los 
cinco primeros meses deberán ser 
cautelosos, sobre todo al firmar 
contratos, pues puede tener algu
nos momentos de tensión en el tra
bajo y con los compañeros. Esto 
les traerá desarreglos gastrointes
tinales. En el plano económico, 
mantendrá la estabilidad financie
ra, aunque tendrá algunos extras 
por préstamos o ayuda a un fami
liar cercano. No será un año de 
grandes logros, pero tampoco ha
brá pérdidas. 

L ibra (Del 24 de septiem
bre al 23 de octubre). Un 
nuevo despertar espera a 

los librianos para el año 2007. 
Tendrá la oportunidad de acceder 
a diferentes ámbitos sociales en 
los cuales encontrará nuevos ami
gos con quien compartir todo tipo 
de actividades. Júpiter será el en
cargado de ayudarlos a convertir a 
un gran amigo en una excepcional 
pareja y vivir un romance de pelí
cula. En el aspecto laboral, recibi
rá reconocimiento con un ascenso, 
un importante aumento de sueldo. 
En lo económico será estable y 
próspero. Decidirá irse a vivir solo 
o mudarse de casa, más conforta
ble, hasta el deseo de aumentar la 
familia. Felicidades. Esté atento a 
los golpes de suerte este año. 

E scorpio (Del 24 de octu
bre al 22 de noviembre). 
Este no será el mejor año 

de su vida, pero les esperan más 
gratificaciones laborales que sen
timentales. Será su temperamento 
escorpiano el que eche a perder la 
posibilidad de concretar una con
quista amorosa. El desafío este 
año será tratar de controlar sus 
exigencias para poder llegar a 
donde realmente quiere. Deberán 
abrir sus mentes y sus corazones 
para no quedar encerrados en sus 
propios pensamientos. Las parejas 
ya construidas se verán más con
fiadas que nunca y descubrirán co
sas buenas de su media naranja. Es 
fiel y noble, pero procure estabili
zar su carácter, su salud y evite los 
excesos. 

Sagitario (Del 23 de no
viembre al 22 de diciem
bre). Para algunos sagita-

rios este año 2007 tendrán un au
mento de su capacidad de seduc
ción que les permitirá vivir una 
experiencia amorosa muy intensa. 
Los proyectos de trabajo serán 
buenos y les beneficiarán cuando 
se puedan concentrar sólo en uno, 
ya que de otra forma sus energías 
se dispersarán. Habrá propuestas 
de realizaciones de negocios al ex
terior, pero recuerde que la deci
sión deberá ser tomada por ambos 
miembros de la pareja. Tendrá al
gún problema con los huesos y 
tendrá que aprender a relajarse. 
Este año armonice el ambiente 
donde vive. 

Capricornio (Del 23 de 
diciembre al 20 de ene
ro). Es un año para que 

este signo se comprometa senti
mentalmente dejando de lado cier
tos perjuicios familiares que jamás 
podrá cambiar. Esta decisión no 
sólo repercutirá sobre las emocio
nes sino que le traerá beneficios 
económicos y estabilidad finan
ciera. Buen momento para em
prender nuevos negocios. En la 
vida sentimental, felicidad. Duran
te este año habrá muchas personas 
que se casarán, serán padres. 

Un decreto angelical para este 
signo: Abro mi corazón al diálogo 
con mis afectos y me nutro de esa 
vitalidad. Con equilibrio constru
yo en paz mi futuro. 

Acuario (Del 21 de enero 
al 19 de febrero). El 
2007 será un período de 

grandes cambios, la madurez ha 
logrado que les permita reorgani
zarse en su vida familiar y no le in
terese la vida de los demás, pues 
ya sabemos que el signo de acuario 
son muy humanitarios e intentan 
ayudar a todas las personas que se 
lo piden, pero esto hace que las 
energías no se concentren en su 
hogar y surjan conflictos con su 
pareja o hijos (el entorno en gene
ral). Obtendrá buenos dividendos, 
sin embargo el dinero se les escu
rrirá de las manos y terminarán los 
meses en números rojos. Los acua
rios deberán volver su mirada ha
cia atrás y recoger los elementos 
valiosos que no han prestado aten
ción, pueden ser personas, afectos 
o acciones. Y aunque este año el 
cambio es necesario, toda transfor
mación hunde sus raíces en el pa
sado. Es allí donde sembramos lo 
que con el tiempo cosecharemos. 
Es allí donde todo lo que somos ha 
nacido y es allí donde debemos re
gresar. Te ayudará el Arcángel Ra
fael, pídele y agradéceselo. 

Piscis (Del 20 de febrero al 
21 de marzo). Un año que 
será un gran desafío para 

los piscianos. Es probable que des
een hacer estudios de perfocciona
miento para conocer mtjor la espe
cialidad a la que se están dedican
do. A Piscis le costará demostrar 
sus sentimientos, deberá esforzar
se por ser más comunicativo. Sa
bemos que Piscis, cuando quiere 
logrará el poder, pero no sin tener 
antes una gran lucha, porque todo 
le cuesta mucho esfuerzo, el sacri
ficio valdrá la pena. Estos nativos 
se encuentran en un alto grado de 
evolución espiritual, para lo cual 
han venido trabajando desde hace 
mucho tiempo y, a pesar de su 
fama de despistados, los piscianos 
no lo son en absoluto, ellos siem
pre saben dónde van y cuáles ac
ciones resultan más coherentes, 
eligiendo el mejor camino para la 
evolución: elegir correctamente 
les hará felices. 

PUERTA de Madrid 



Pepi Gómez, será la alcaldesa y María Carmen Rodríguez, la mayordoma 

Este año, la alcaldesa v mavordoma durante el día 4 de lebrero serán 
Pepi Gómez v Mª Carmen Rodríguez, respectivamente 

El Centro Castellano leonés celebrará la tiesta de 
Santa ígueda, el día en el que mandan las muieres 
Aunque sólo sea por un día, el 4 de febrero la alcaldía complutense estará ocupada por 
una mujer, asistida también por otra mujer, su mayordoma. La festividad, <le larga tra
dición en Castilla y León, también se celebra en Alcalá entre los miembros de la Co
fradía de Santa .Águeda del Centro Castellano Leonés. 

En esta ocasión, la alcalde
sa será Pepi Gómez, quien 
estará asistida en todo mo
mento por su mayordoma, 
Mª Carmen Rodríguez. Las 
dos serán las que el 4 de fe 
brero tomen el bastón de 
mando de la ciudad, con lo 
que, aunque sólo sea simbó
licamente, se convertirán por 
un día en las mujeres que 
más mandan de Alcalá. Una 

tradición que ya lleva 16 
años celebrándose en la ciu
dad complutense. 

El día empezará con una 
misa en el Centro de Comu
nidades a las 11 de la maña
na, tras la que se ofrecerán 
unas pastas y vino a todas 
las alcalaínas. Una procesión 
llevará esta fiesta por todo el 
centro de la ciudad. Las ca
lles Portilla, Licenciado Vi-

TÉCNICO EN ADMINISTRACIÓN 
con experiencia y conocimientos medios-altos de inglés 

SE NECESITA 

driera, Ronda Pescadería, 
Empecinado, Mayor y Plaza 
de Cervantes se llenarán con 
el colorido de los trajes regio
nales, la música de dulzainas 
y ritmos de jota que llevarán 
a la futura alcaldesa y ma
yordoma ante Bartolomé 
González, quien hará entrega 
del bastón de mando a Pepi 
Gómez. Tras este solemne 
momento, la procesión regre
sará hacia las 14 horas por 
las calles Trinidad, San Ju-

La Estrella 
(ANTIGUA YERATHEL) 

• LIBRERÍA ESPECIALIZADA 
•CONSULTAS DE TAROT 
• VELAS, INCIENSOS 

El alcalde 
complutense 
entregará al 

bastón da mando a 
Pani Gómaz, quien 

será durante al 4 da 
febrero la alcaldesa 

da la ciudad 
lián y Ronda Pescadería para 
terminar la celebración con 
una comida de hermandad. 
Después de los postres finali 
zará la alcaldía de Pepi Gó
mez con la devolución del 
bastón de mando a González. 

Las protagonistas, 
las mujeres 

De esta forma, se ha trasla -
dado a la ciudad compluten
se una tradición que se cele
bra en muchos pueblos y ciu
dades de Castilla y León, 
donde las mujeres asumen el 
poder por un día, el día de 
Santa Águeda. La celebración 
más famosa es la de Zama
rramala, pero, como afirma 
Pepi Gómez, "en muchos 
otros pueblos se celebra tam
bién esta festividad", cada 
vez más extendida. En nues
tra ciudad, la alcaldesa y ma
yordoma se presentan volun
tarias en pareja. "Normal
mente no hay problemas. De 
hecho, ya están elegidas las 
parejas de los próximos dos 
años". 

Si en vez de ser algo simbó
lico se convirtiera en una re
alidad, Pepi y Mª Carmen tie
nen claro qué es lo que cam
biarían de la ciudad complu
tense. "Intentaríamos que 
hubiera más limpieza y segu
ridad en las calles. Quizá las 
cosas no irian mejor que con 
los hombres, pero lo que está 
claro es que nosotras somos 
más firmes, los hombres son 
más blandos". 

e/ Juan de Soto, 5 
Tlf.: 91 882 55 77 
ALCALÁ DE HENARES 

• PILATES 
•YOGA 
• TAICHI 

para realizar principalmente tareas de facturación y 
gestión de cobros y pagos en empresa de nivel nacional 

ubicada en Polígono Industrial de Alcalá de Henares. 
CONSULTA DE TAROT Llama al 

806 51 41 48 (91 802 37 93 - Srta. Jiménez) ¡Podemos ayudarte! 

PUERTA de Madrid 1 :s de enero de 2007 

2 

s 
s 
r 

E 

e 
1 
r 

r 

e 
e 

~ , 

1 



Por primera vez se supera el umbral de los 200 millones 

El PP aprobó unos presupuestos 
de 203 millones de euros 
El ayuntamiento supera por primera vez el umbral de los 200 millones de euros de presupuesto para el año 
2007 tal y como se aprobó en el pleno extraordinario celebrado el sábado 30 de diciembre. El presupuesto 
municipal es de 194 millones de euros, tal y como había anunciado el concejal de Hacienda, Gonzalo Ga
rrido con el proyecto realizado, pero si se suma el presupuesto de organismos públicos dependientes del 
ayuntamiento, lo que se conoce como el presupuesto consolidado, éste alcanza los 203 millones, o para ser 
más exactos, 202'8 millones de euros. El equipo de gobierno formado por el PP sacó adelante su proyecto y 
rechazó las enmiendas presentadas por la oposición, que a su vez votó en contra del proyecto. En definiti
va, el ayuntamiento ya tiene presupuestos para este año 2007 si bien no podrán entrar en vigor hasta que 
se cumpla el periodo de un mes de exposición pública desde la aprobación y se resuelvan las alegaciones. 

El concejal de Hacienda, Gon
zalo Garrido, manifestó en la se
sión de pleno que "con estos pre
supuestos cerramos un ciclo pero 
no un proyecto" . El edil del PP 
afirmó que "no es un presupuesto 
electoralista sino que mantiene la 
línea de contención presupuesta
ria iniciada en las primeras cuen
tas elaboradas por el gobierno del 
Partido Popular en la presente le
gislatura" . 

Los presupuestos aprobados 
establecen 39 .136.000 euros para 
inversiones, en tanto que el gasto 
corriente total es de 154 millones. 
Para financiar las inversiones se 
reciben aportaciones de la Comu
nidad de Madrid, la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe y el Mi
nisterio de Fomento; asimismo, 
se recurre, como es habitual, a la 
solicitud de un préstamo por va
lor de 8 millones de euros, con lo 
que se cumple la Ley de Estabili
dad Presupuestaria. El préstamo 
pedido para el presupuesto del año 
2006 fue de 9 millones de euros. 

PUERTA de Madrid 

Gonzalo Garrido, concejal de Hacienda. 

PSOE e IU votaron 
en contra en el pleno 
del 30 de diciembre 

al no admitirse 
sus enmiendas 

Gonzalo Garrido destacó el es
fuerzo presupuestario que se de
dica a la Concejalía de Obras, 
Servicios y Tráfico, a la cual se le 
consignan partidas que ascienden 
a 7' 6 millones de euros para el 
Plan de eliminación de Barreras 
Urbanas, sellado de grietas, re
forma de espacios públicos (as
falto , calzadas y aceras) , etc. 
Además, se incluye una partida 
de 885.000 euros para el proyec
to de remodelación integral del 
Paseo de la Estación. En el pro
grama de Tráfico, se contemplan 
480.000 euros para señalización, 
semáforos, pintura y bandas re
ductoras de velocidad. 

El programa de Seguridad au
menta un 16 por ciento. El conce
jal de Hacienda recordó "el es
pectacular aumento de la plantilla 
de Policía Local con la incorpo
ración de 125 agentes, la renova
ción y mantenimiento de los 55 
vehículos de la flota". También se 
tiene en cuenta la finalización y 
puesta en servicio el próximo año 
del nuevo cuartel de la Policía 
Local, integrado en el gran edifi
cio de Seguridad que se constru
ye en la Avenida de Meco y que 
acogerá también la comisaría de 
la Policía Nacional y dependen
cias para uso de la Guardia Civil. 

Gonzalo Garrido destacó tam
bién el aumento de un 51 por 
ciento en el área de Mujer. La en
trada en funcionamiento de los 
pisos tutelados para mujeres víc
timas de violencia de género y 
sus hijos requiere 173.000 euros. 
Se destinan 247.200 euros al des
arrollo de un nuevo Taller de Em
pleo de "Restauración de patri
monio cultural" , que ofrece for
mación y empleo a mujeres des
empleadas mayores de 45 años. 
El Plan de Igualdad aumenta un 
11 por ciento respecto al pasado 
año, siendo muy notable la evolu
ción: de 211.000 euros en el pre
supuesto de 2003 se pasa a 
390.000 euros para el ejercicio de 
2007. La aportación a los Talleres 
de Participación del Centro Ase
sor de la Mujer sube un 34% 
(87.000 euros en 2007; en 2003 
se destinaron 46.000 euros). 

El edil aseguró que el programa 
de Familia y Servicios Sociales 
aumenta un 36 por ciento en su 
conjunto. Los servicios de Ayuda 
a Domicilio y Teleasistencia su
ben un 6 por ciento y un 38 por 
ciento respectivamente. Para 
Ayuda a Domicilio se consigna 
un presupuesto de 1.072.000 eu
ros, significativamente mayor al 
último aprobado por el gobierno 
PSOE-IU en 2003, que fue de 
511.000 euros. 
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Educación aumenta en un 22 
por ciento el presupuesto destina
do a la prestación del servicio en 
las escuelas infantiles: más de 
dos millones de euros. Asimismo, 
dispondrá de 1'41 millones de 
euros para edificios, incluido el 
inicio de la construcción de una 
nueva escuela infantil (la cuarta 
de la legislatura) en el barrio de 
El Val, con lo que se alcanzará la 
cifra de 600 nuevas plazas para 
menores de tres años. El edil de 
Hacienda dijo que "entre 2004 y 
2006 se han invertido, con el apo
yo de la Comunidad de Madrid, 
7' 6 millones de euros en la mo
dernización de todos los colegios 
públicos de Alcalá de Henares". 
El Plan para la Mejora y Exten
sión de los Servicios Educativos 
recibirá el próximo año 697 .000 
euros, frente a los 550.000 de 
2006. Por último, hay que desta
car que destinará 147.600 euros 
al desarrollo del Proyecto Am
plía, que permite dilatar el hora
rio de las escuelas infantiles para 
compatibilizarlo con el horario 
de las familias. 

En el programa de Deportes se 
consigna una partida de 3 millo
nes de euros para inversiones, in
cluida la instalación de hierba ar
tificial en los campos 'Emilio Ló
pez' y 'Recinto Ferial'. La apor
tación al organismo autónomo 
Ciudad Deportiva Municipal as
ciende a 6 millones de euros para, 
entre otras funciones, desarrollar 
las escuelas deportivas municipa
les (5.000 niños y niñas) y los 
campeonatos escolares (alrede
dor de 7.000 inscritos); los dis
tintos cursillos de natación dan 
servicio a casi 8.000 personas. 
Asimismo, se incluye una partida 
de 115.000 euros para subvencio
nes dirigidas a promoción depor
tiva, asistencia a competiciones 
oficiales, organización de even
tos deportivos y tecnificación de 
deportistas y entrenadores. 

En cuanto a Juventud e Infan-

Francisco Calles, portavoz de Izquierda Unida. 

cia, destaca la aportación necesa
ria para crear el Consejo Local de 
Infancia, con lo que se sigue do
tando de contenido una Conceja
lía creada en la presente legisla
tura. Asimismo, se establece pre
supuesto para culminar la adapta
ción de una nueva 'Casa de la Ju
ventud' en los bajos de la Plaza 
de Toros. 

Gonzalo Garrido afirmó que en 
el proyecto de presupuestos se in
cluyó una partida de un millón de 
euros para la creación de un Cen
tro de Interpretación del Parque 
Arqueológico de Complutum y 
700.000 euros más para diversas 
actuaciones, relacionadas por 
ejemplo, con la recuperación de 
la muralla y del recinto amuralla
do. 

En el programa de Cultura y 
Cooperación al Desarrollo, se in
cluyó una partida de 300.000 eu
ros para la apertura del Museo 
Fundación José Caballero, una 
vez se ha completado la selección 

de las obras. La construcción del 
Centro Cívico de Espartales (en 
la parcela 28, calle Emilia Pardo 
Bazán) requiere una partida cer
cana al millón de euros. Sube un 
20 por ciento la cantidad destina
da a campañas de animación a la 
lectura y se incrementa en un 6 
por ciento la aportación al orga
nismo autónomo Fundación Co
legio del Rey. En cuanto a la par
tida de Cooperación, se incre
menta hasta los 350.000 euros. 

Turismo y Comercio destinará 
la mayor parte de su presupuesto 
para 2007 en el . desarrollo del 
Plan de Excelencia Turística, al 
que se dedicarán 853.000 euros. 
En el apartado de inversiones, se 
consignan 600.000 euros para la 
remodelación de la antigua fábri
ca de perfumería Gal y su trans
formación en Centro de Recep
ción de Visitantes y Museo del 
Motociclismo Español. 

Urbanismo destinará l '7 millo
nes de euros para la dotación de 

equipamientos a las denominadas 
"Zonas de Rehabilitación Prefe
rente". Asimismo, existe en el 
proyecto presupuestario una par
tida de 2'3 millones para dotacio
nes e infraestructuras en los acce
sos a la ciudad, incluida la apor
tación municipal al proyecto de 
reforma en entrada por la M-300. 

El programa de Medio Am
biente incluyó 14'5 millones de 
euros para el servicio de limpieza 
y recogida de residuos, así como 
2'3 millones de inversión en re
modelación, ampliación y crea
ción de zonas verdes (incluida la 
continuación del proyecto de re
ordenación paisajística de la Isla 
del Colegio). El Instituto de Pla
nificación y Gestión Ambiental 
recibirá 1' 1 millones de euros 
para, entre otras funciones, des
arrollar el Servicio de Manteni
miento de Zonas Infantiles, crea
do el pasado año para garantizar 
el buen estado y la calidad del 
casi centenar de espacios de jue
gos infantiles públicos. El mante
nimiento y conservación de casi 
800.000 metros cuadrados de zo
nas verdes requerirá el próximo 
año 3 millones de euros, en tanto 
de 400.000 euros se destinarán al 
desarrollo de escuelas taller. 

Gonzalo Garrido también des
tacó la partida para el programa 
de Descentralización y Descon
centración Administrativa con 3 
millones de euros para la cons
trucción de una nueva sede de 
Junta Municipal, la que se ubica
rá en el Camino de la Esgaravita, 
así como 450.000 euros más para 
el equipamiento de las Juntas. 

El voto en contra 
del PSOE e IU 
Los portavoces del PSOE e IU 

anunciaron su voto en contra al 
proyecto del gobierno municipal. 
Con el nuevo reglamento de fun
cionamiento de las corporaciones 
locales que sale de resultas de 

La lectura de PUERTA DE MADRID menudeó entre los asistentes al último pleno del año. 
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aplicar la ley de grandes ciuda
des, también hubo que someter a 
votación las enmiendas presenta
das por el PSOE e IU, que fueron 
rechazadas al votar en contra el 
PP. 

Según el portavoz socialista, 
Pablo González, "los presupues
tos que el equipo de gobierno va 
a desarrollar hasta el mes de 
mayo, son unos presupuestos de 
trámite que ocultan los que de 
verdad van a poner en práctica 
desde el Partido Popular. Estos 
presupuestos no durarán mas allá 
de mayo, pues va a ocurrir como 
el año pasado, que una vez apro
bados, a los quince días, comen
zarán a realizar modificaciones 
que han durado todo el año y, al 
final, los presupuestos del 2006 
no han tenido nada que ver con 
los que se votaron en el máximo 
órgano de representación munici
pal. Volverán a ser una burla para 
Alcalá y los alcalaínos". 

De las 64 enmiendas presenta
das por el grupo de concejales del 
PSOE, sólo 13 fueron admitidas 
para debatir en el pleno, aducien
do el PP que ha sido por defecto 
de forma. El PP votó en contra de 
esas 13 enmiendas admitidas. 

Pablo González dijo que "nues
tras propuestas no han sido de 
puro trámite como las del PP y sí 
de atender a las necesidades de 
los ciudadanos y evitar el derro
che constante en que se ha insta
lado el equipo de gobierno". 

Reducir la promoción 
del alcalde 
En lo que coincidieron PSOE e , 

IU fue en proponer la reducción 
de 'las partidas que tienen que 
ver con la promoción de la figura 
del alcalde', tal y como ellos las 
denominaron. Los socialistas pi
dieron destinar esas partidas a la 
creación de un centro de prensa 
en el ayuntamiento y al proyecto 
y la primera fase de la Ciudad 
Deportiva de la Garena. 

El portavoz socialista acusó en 
la sesión plenaria de tener estos 
presupuestos "un cierto tufillo 
electoral", y dijo también que el 
capítulo de inversiones "se deja 
en manos de una teórica venta de 
suelo; en los presupuestos de 
2006 se hablaba de venta de sue
lo por valor de 20 millones de eu
ros y la realidad es que sólo se 
han obtenido 800.000 euros. En 
2007 nos hablan de obtener 29 
millones de euros con la venta de 
suelo pero ustedes no tienen cré
dito". 

González también afirmó que 
"estos presupuestos que trae el 
PP caminan hacia el déficit". 

Por su parte Francisco Calles 
valoró las enmiendas presentadas 
por IU en 4'6 millones de euros y 
entre ellas destacó la realización 
de un estudio sobre el tráfico en 
Alcalá, -la organización de la se
mana de Manuel Azaña y el mu
seo dedicado al que fuera jefe del 
estado español en la 11 república. 

PUERTA de Madrid 

También propuso ll_{, ,_con el re
sultado antes mencionado de ser 
rechazado todo ello,'\ reducir la .. 
partida que el gobierno ·a-estina;á 
la empresa Promoción de Alcalá, 
la inclusión de una partida presu
puestaria para la creación de ca
rril bici en determinadas calles, 
así como la eliminación de la par
tida destinada a la remodelación 
del paseo de la Estación "porque 
ya había una partida similar en 
los presupuestos del año pasado". 

También reclamó IU la inclu
sión de partidas presupuestarias 
para la construcción de una esta
ción de autobuses, para el centro 
de personas mayores del distrito 
V, para la biblioteca del distrito 
IX y para el enterramiento de las 
vías, "al menos una partida de ca
rácter simbólico que permita de
mostrar el interés del ayunta

Pablo González, portavoz del grupo de concejales del PSOE. miento por llevar esto adelante". 

ALOVERA 

CENTRO 
Próxima entrega 

últimos apartamentos 
de 1 dormitorio 

PRECIO: 161.672.- €. 
+IVA 

LOS SANTOS DE LA HUMOSA 
ENTREGA EN MARZO 2008 

Viviendas de 3, 4 y 
5 dormitorios, con trastero, 
garaje opcional, excelente 

memoria de calidades. 
Desde: 241.607.- € + IVA 

CAMARMA DE ESTERUELAS 

OBRA NUEVA 
Próxima entrega de viviendas 

de 1 y 2 áormitorios. 
Inmejorables calidades, 

zona centro. 
PRECIO DESDE: 219.000.· € + IVA 

100 m'. Más 36 m' de terraza, 3 
dormitorios, 2 baños completos, 

salón independiente, parquet, 
garaje, trastero. Seminuevo. 

OPORUNIDAD 
PRECIO: 367.218.- €. 

CENTRO ' 

Vivienda seminueva 
con 2 dormitorios, 

cocina amueblada muy amplia 
PRECIO: 239.203.- € 
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El Gerente del Hospital Príncipe de Asturias, Alfonso Cañete, hace balance de los 
nueve meses que neva en el puesto v comenta los provectos para el nuevo año 

"los alcalaínos deben estar contentos 
por tener un hospital con un nivel tan alto" 
HEs un hospital con mucha actividad que se resuelve bien" 
Alfonso Cañete Díaz tomó posesión del cargo de Director Gerente del Hospital Príncipe de Asturias en abril de 2006. Médico especialista en pediatría, Alfonso Cañete es, además, Doctor en Medicina y Cirugía y ha realizado diversos estudios de investigación y gestión. Casado y con tres hijos, había estado al frente de la dirección del madrileño Hospital de la Cruz Roja durante un año. Previamente, desempeñó la misma labor durante dos años en atención primaria, dentro del área 6 sanitaria. Tras nueve meses asumiendo la responsabilidad de ser Gerente del Hospital Príncipe de Asturias, Cañete Díaz ha hablado con PUERTA DE MADRID para hacer balance de este tiempo y comentar los proyectos para el nuevo año. 

- ¿Qué balance hace de los nue- que estamos recibiendo. Creo que diagnósticas más de 40 días . La es-ve meses que lleva al frente del se trata de un hospital de alto nivel p~ra de primeras consultas por en-hospital Príncipe de Asturias? profesional que está contestando cima de los 40 días se han reducido - Es un hospital muy consolida- muy bien a las expectativas. en un 40 por ciento con respecto al do, que trabaja muy bien, con un - ¿En qué ha cambiado el hos- año 2005. El número de pacientes equipo de profesionales muy cuali- pital en este tiempo? que esperaban una prueba de tac ficados y con muy buena capacidad - Es un plazo corto para que haya más de 40 días se ha reducido un 56 de trabajo. El hospital trabaja mu- cambios significativos, pero la pro- por ciento. La resonancia magnéti-cho, con un rendimiento muy alto. pia dinámica del entorno y de este ca no tiene prácticamente lista de Este año se han incrementado todos año ha hecho que se hayan produci- espera. En las ecografías se ha re-los indicadores de actividad. Es un do cambios. Hemos incrementado ducido casi un 75 por ciento la es-hospital que atiende de forma satis- el número de camas, se han incre- pera mayor de 40 días y en lós eco-factoria a la población del entorno. mentado las altas. Ha habido un 4,5 cardiogramas, un 85 por ciento. Es La gente está contenta con el servi- por ciento más de ingresos en este decir, se ha producido una reduc-cio que recibe según las encuestas año que en el mismo periodo del ción generalizada en el tiempo de 

"Ahora hay 600 camas. 
Siempre se puede 
aumentar un poco el 
número, pero ahora 
mismo los espacios 
están limitados" 

13 de enero de 2007 

año anterior. Siguen mantenién?ose acceso a pruebas diagnósticas. Las 
los buenos niveles de porcent_aJe de consultas globales se han incre
ocupación y de estancia media que mentado también. Es decir, los in-
en los últimos años tenía el hospi- dicadores de actividad son buenos 
tal. Las urgencias han crecido un 3 y van mejorando. 
por ciento con respecto al año ante- - ¿En cuánto tiempo está la Iis-
rior. Las intervenciones quirúrgicas ta de espera quirúrgica? 
también han aumentado un . 6 por - Ya desde antes de que yo llega-
ciento. Pero lo más llamat1v? es ra la lista de espera para una inter-
que se ha conseguido reducir el vención quirúrgica no superaba los 
porcentaje de pacientes· que esperan 30 días, igual que ocurre en todos 
la primera consulta o las pruebas los demás hospitales. 

"Este año se han 
incrementado 

todos· los 
indicadores de 
actividad v se 
ha conseguido 

reducir el 
porcentaie de 

p pacientes que 1: 

esperan la 
primera consulta 

o las pruebas 
diagnósticas más 

de40 días" 

- ¿Cuántas camas hay ahora 
mismo en el hospital? ¿Hay posi
bilidad de ampliar su número? 

- Ahora hay 600 camas. Siempre 
se puede aumentar un poco el nú
mero, pero ahora mismo los espa
cios están limitados. 

- ¿Con qué plantilla cuenta el 
hospital? 

- Hay una plantilla de personal 
fijo, y hay otros que son eventuales 
y se refuerza en los momentos de 
mayor actividad, por lo que no hay 
una plantilla cerrada. Hay un míni
mo fijo, pero luego se va reforzan
do, porque la actividad varía mucho 
según los picos epidémicos que se 
presentan, e intentamos adaptarnos 
para que no haya sobrecarga de tra
bajo. 

- ¿Cuáles son esos momentos de 
mayor actividad? 

- Normalmente son los periodos 
epidémicos, cuando vienen las epi
demias de gripe y los periodos in
vernales. Los fríos hacen que la 
gente se descompense y haya más 
urgencias . 

- ¿Cuál es la situación actual de 
las Urgencias? 

- Ha habido mucha actividad, 
pero está en una situación razona
blemente estable y bien atendida. 
Hay mucha actividad pero no hay 
colapso, se está trabajando con flui
dez. El número de urgencias que se 
atienden al día varía mucho, pero 
puede oscilar entre 350 y 450 de 
media. 

- Se anunció hace un tiempo 

"El número 
de urgencias que se 
atienden al día varia 
mucho, pero puede 
oscilar entre 350 y 450 
de media" · 

PUERTA de Madrid 
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"las obras de 
ampliación de 
las Urgencias 
empezarán de 

modo inminente. 
los trabajos 

durarán 20 meses 
vse llegará 
a duplicar la 
superficie 
disponible" 

que habría una ampliación del 
servicio de Urgencias. ¿Cómo se 
encuentra ese proyecto? 

- Se va a hacer una ampliación de 
las Urgencias, que va a empezar ya, 
en muy breve plazo. Ya están prác
ticamente todos los requisitos ad
ministrativos resueltos, está el cré
dito preparado, y todo está listo 
para que las obras empiecen de 
modo inminente. Las obras durarán 
20 meses y producirá un cambio 
muy significativo en el hospital, ya 
que va a duplicar la superficie dis
ponible para los pacientes de urgen
cias, se va a modernizar las instala
ciones, va a haber un nuevo edificio 
delante del actual que va a permitir 
modernizarlo y convertirlo en un 
lugar de trabajo mucho más cómo
do para pacientes y profesionales. 

- ¿Qué otros proyectos hay re
lacionados con el hospital para el 
año 2007? 

- El más importante de todos es el 
de Urgencias por el cambio tan ra
dical que va a suponer. Pero tam
bién hay otro proyecto importante 
relacionado con el hospital, aunque 
no en el recinto hospitalario, que es 
el nuevo Centro de Especialidades 
Virgen del Val, que va a ser un cen
tro totalmente distinto al que hay 
ahora mismo, muy grande, muy su
perior al actual, y con la mejor do
tación de que se pueda disponer. Su 
inauguración se realizará en este 
año porque ya está muy avanzada 
su construcción. Es un centro cuya 
gestión también depende del hospi
tal, aunque no esté en este mismo 
recinto. Allí se podrán llevar a cabo 
consultas externas de especialida
des, pruebas diagnósticas y muchas 
pruebas complejas. 

- Desde su amplia experiencia 
como médico, ¿cómo ve la situa
ción de la sanidad pública en la 
Comunidad de Madrid? 

- El incremento de las nuevas in
fraestructuras y los nuevos centros 
de salud y hospitales que se van a 
abrir dentro de poco, como el de 
Coslada, van a producir un cambio 
significativo en el mapa sanitario 
de la Comunidad de Madrid y van a 
mejorar sin duda la atención que se 
da a los pacientes. Son ocho hospi
tales nuevos que van a dar muchísi-

PUERTA de Madrid 

uno de los grandes provectos para 
el 2001 es la inauguración del nuevo 
centro de Especialidades Virgen del 
. Val, donde se realizarán consultas v 
pruebas de distintas especialidades 

mo juego y van a ser una extraordi
naria oportunidad para todos. La 
flexibilidad va a ser mucho mejor, 
porque se van a construir en los nú
cleos de población que estaban más 
alejados de los hospitales actuales. 
Son hospitales grandes y bien dota
dos, con lo que los centros que aho
ra mismo tienen más compromiso 
en la asis~encia ta~bién van a po
der orgamzarse mejor. 

- ¿Es cierto que siguen apare
ciendo enfermedades que se creía 
erradicadas y que proceden de 
países que tienen flujo migratorio 
hacia España y Alcalá? 

- Había algunas enfermedades 
que eran raras y ahora con la inmi
gración se ven otra vez. Pero no tie
nen un impacto significativo dentro 
del diagnóstico de salud de la po
blación. Son patologías normal
mente menores que tenían una tasa 
de incidencia en España mayor en 
otras épocas que ahora y se ha po
dido ver algún pequeño repunte en 
algunas de ellas. Pero en ningún 
caso es un problema de salud públi-

ca y la estructura sanitaria actual 
permite atender esas variaciones de 
forma razonable, por lo que no es 
algo preocupante. 

- ¿Sigue siendo este hospital 
uno de los pocos que practica 
abortos en la Comunidad de Ma
drid? 

- En todos los hospitales se prac
tican todas las actividades que es
tán legisladas y se hacen con la sis
temática establecida, tanto en el 
caso de esta actividad como otras, 
que están reguladas por ley. 

- La Universidad de Alcalá y el 
Centro Superior de Investigacio
nes Científicas van a firmar un 
acuerdo para la creación en el 
campus universitario de un Insti
tuto de Medicina Molecular que 
va a tener a los mejores investiga
dores. ¿Puede concretarnos algo 
al respecto? 

- En ese instituto el hospital y la 
Comunidad de Madrid van a parti
cipar de forma muy activa. Los por
menores de cómo se va a desarro
llar están aún por definir. Pero sí es 

"En el hospital nacen una media de nueve a diez 
bebés al día. Se ha registrado un aumento en el 

número de nacimientos de inmigrantes" 

cierto que se va a desarrollar un 
Instituto de Medicina Molecular en 
el recinto próximo a la Universidad 
y se va a desarrollar en estrecha re
lación con el hospital. Va a ser muy 
bueno para el hospital y para la Co
munidad y la Universidad. Parte del 
hospital se dedicará a la actividad 
relacionada con el instituto, pero 
aún está todo por cerrar. 

- ¿Cuántos niños nacen al día 
en el hospital? ¿Se nota diferen
tes porcentajes en cuanto a sexo o 
país de origen? 

- En el hospital Príncipe de Astu
rias nacen una media de entre nue
ve y diez bebés al día. En cuanto al 
sexo de los niños, suele ser una me
dia bastante similar. En los últimos 
años sí se ha notado que ha aumen
tado el número de nacimientos de 
inmigrantes respecto a las cifras de 
años anteriores, pero no conozco 
los datos exactos. 

- Para terminar, ¿qué podemos 
esperar los alcalaínos de nuestro 
hospital en el nuevo año? 

- Los alcalaínos pueden estar 
contentos de tener un hospital de un 
nivel tan alto, con profesionales de 
muy alta cualificación, que ofrecen 
un trato personalizado y humano a 
los pacientes, algo que está refleja
do en las encuestas de satisfacción 
que los pacientes nos entregan. Es 
un hospital en el que hay mucha ac
tividad, pero que resuelve muy 
bien. Este año, las nuevas Urgen
cias y el nuevo Centro de Especia
lidades son dos infraestructuras que 
van a mejorar significativamente 
tanto la accesibilidad como la orga
nización del trabajo y la asistencia 
a los pacientes. Se ha diseñado todo 
pensando mucho en el confort de 
los pacientes y en su satisfacción, 
además de las mejoras profesiona-

- les que traerán. 

Natalia MARCOS 
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En ella se expuso 
el problema de la falta 
de personal sanitario 
en la Atención Primaria 
de todo el Área 3 

la PI atal orma 
noria 
Del ensa de la 
Sanidad Pública 
organizó un 
nuevo conseio 
extraordinario 
Según cuenta la Plataforma por la Defensa de la Sanidad Pública, el pasado lunes día 8 tuvo lugar un consejo extraordinario en el que uno de los representantes de UGT solicitó la presencia en el mismo de un técnico. Sin embargo, en una actitud de la edil Teresa Obiol calificada por esta agrupación de "prepotente", no le fue permitida su intervención. Esta queja se une a la de la "actitud defensiva" que dicen recibir del Ayuntamiento cuando les proponen acciones para acabar con el preocupante problema de la falta de personal sanitario en la Atención Primaria 

La Plataforma por la Defensa 
de la Sanidad Pública asegura 
que ya en el documento del re
gistro del pasado 5 de diciem
bre figura que UGT había soli
citado la presencia de dicho téc
nico, sin embargo, "la actitud de 
la concejal fue muy restrictiva y 
creemos que debería haber sido 
más permeable, tal y como nos
otros lo hemos sido cuando, por 
ejemplo, hemos aceptado que 
nos informaran verbalmente de 
algunos documentos, sin haber
los recibido por escrito", decla
raron a PUERTA DE MADRID 
algunos de los miembros de la 
Plataforma. 

El motivo de dicho consejo 
era el deseo de esta entidad de 
dar luz de fondo a la falta de 
personal que sufre la Sanidad 
pública para atender a todo el 
volumen de gente que se adhie
re a ella y que se ha incremen
tado notablemente en los últi
mos años, debido al gran au
mento de población que se ha 
dado en la ciudad compl,utense 
y, en general, en todo el Area 3, 
que engloba a Alcalá de Hena
res, Torrejón de Ardoz y a 13 
poblaciones de los alrededores. 
Estas personas destacaron el 
"agobio al que se ven sometidos 
médicos y enfermeras por tratar 
de atender a todo el mundo y 
que, a pesar de su esfuerzo, se 
ven obligados por las circuns
tancias a dedicar menos tiempo 
a cada paciente, siendo ésta una 
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situación que va empeorando" . 
Comentaron que "se han su

mado 23 nuevos médicos y 3 
enfermeras desde el mes de no
viembre, pero esto no evita el 
desequilibrio dado entre ellos a 
la hora de atender a los pacien
tes puesto que tradicionalmente 
cada enfermera trabajaba para 
un médico, sin embargo ahora, 
existe una enfermera por cada 3 

o 4". De hecho, señalaron a un 
informe de la Consejería de Sa
nidad que apuntaba al Área 3 
como una de las más deficita
rias de todas. 

Según explicaron, la situación 
empeora. Sin embargo, cuando 
se piden respuestas, desde Sani
dad se responde que la gente va 
con demasiada frecuencia y de 
manera preventiva a los ambu-

EN ESPARTALES SUR 
Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

latorios y hospitales, "en cam
bio, a nosotros nos parece que 
lo que hacen es esconder el pro
blema de fondo de que no tie
nen personal ni recursos acor
des al crecimiento que ha expe
rimentado la comarca". 

Ese aumento del número de 
habitantes ha elevado la preocu
pación en !ireas como la Pedia
tría, donde también faltan pro
fesionales ya que ellos eligen 
dónde trabajar y "por eso hay 
pueblos donde no hay pediatras 
y los niños tienen que ser aten
didos por médicos de familia". 
Dentro de la Atención Primaria 
también se nota la escasez de 
personal en sectores como la 
Odontología, Fisioterapia, hi
gienistas dentales, así como en 
personal no sanitario, como ad
ministrativos y celadores. 

La Plataforma por la de De
fensa de la Sanidad Pública, 
que trabaja a partir de los testi
monios escuchados en los pro
pios pacientes, en profesionales 
afiliados a los sindicatos y de su 
propio trabajo de campo, asegu
ra que "debido a la poca sensi
bilidad a sus peticiones por par
te del gobierno municipal y de 
la comunidad de Madrid, hoy 
(por el día 8 de enero) hemos 
convocado otro consejo ex
traordinario" en el cual desean 
proponer al alcalde y a toda la 
corporación municipal "que to
men cartas en el asunto en lo re
ferente, sobre todo, a la Aten
ción Primaria. Y también que 
nuestra plataforma, junto con el 
Ayuntamiento, dialoguen con la 
Consejería de Sanidad para po
der buscar por fin una solución 
a este asunto". 

PUERTA de Madrid 



REFORMAMOS HASTA 
TU IDEA DE LAS REFORMAS 

Puerta de entrada 
semiblindada 
de cerco directo. 
Disponible en roble/ roble y roble/ sapelly. 
Medidas de la hoja: 203 x 82 x 40 cm. 
Medidas totales: 21 O x 95 cm. 
9 puntos y bisagras de seguridad. 

.. 

- ABRIMOS EL DOMINGO 14 DE ENERO DE 1 O A 22 H. 

ALCALÁ DE HENARES, Timor 

e.e. LA GARENA, lunto a 11:'>-
DECORACIÓN • BAÑOS • COCINAS • ORDENACIÓN • BRICOLAJE • CARPINTERÍA • JARDÍN 



Purina María Teresa, que llegó al mundo a las 00,39 horas del 1 de enero y es el primer bebé 
nacido de 2007 en Alcalá, en los brazos de su madre, Mariana 

Su madre dio a luz en el Príncipe de Asturias a las 00,39 horas del día 1 de enero 

Purina, primer bebé 
nacido en Alcalá en 2001 
Habían pasado tan sólo 39 minutos desde que el reloj de la Puerta del Sol hubiera to
cado las 12 campanadas del Año Nuevo cuando vino al mundo la pequeña Purina, una 
preciosa niña de raza negra que inauguró la maternidad del año 2007 del Hospital Prín
cipe de Asturias. Purina fue la primera del total de 11 niños nacidos en aquel primer 
día del año, una cifra situada dentro del promedio de entre 10 y 13 partos a los que se 
suele atender cada día en el hospital de la ciudad complutense. 

Purina María Teresa duer
me plácidamente en los bra
zos de su madre, Mariana 
Beciata Gomes, una mujer 
procedente de Guinea Bissau 
que lleva tan sólo 7 meses re
sidiendo en nuestro país. 
Para esta mujer, la materni
dad no supone ninguna no
vedad porque ya es madre de 
otros 3 hijos varones, naci
dos en su país natal. Aunque 
entiende bien el español, ha
blarlo le cuesta un poco más 
y de hecho, con su hermana, 
Magdalen Mendi, que ha per
manecido junto a ella y su 
sobrina durante los días de 
recuperación posteriores al 
parto, prefiere hablar en una 
mezcla de francés y portu
gués. Pese a la pequeña ba
rrera idiomática, no cuesta 
nada entender que Mariana 
se encuentra "llena de felici
dad" por la llegada de su 
cuarto descendiente, al que 
acuna en sus brazos con or
gullo y ternura. 

porta muy bien y es una 
"niña muy tranquila" que no 
llora demasiado. Su naci
miento había sido muy espe
rado, ya que éste en princi
pio estaba previsto para el 
pasado 26 de diciembre, pero 
la espera tuvo que prolongar
se unos días más, justo has
ta la primera hora del día 1 
de enero. Para los trabajado
res de la sección de materni
dad del Príncipe de Asturias, 
la jornada laboral de Noche
vieja transcurrió como un 
día más del año. 

Poco tiempo después de las 
12 campanadas que marca
ron la transición del año 
2006 a 2007, tuvieron que 
atender el nacimiento de Pu
rina y unas pocas horas des
pués, a las otras madres que 
también dieron a luz en las 
siguientes horas. De hecho, 
los 2 siguientes niños en na
cer, lo hicieron en un lapso 
de tiempo muy corto, ya que 
el segundo fue un niño que 
vino al mundo a las 2,05 ho
ras y pesó 3, 150 kilos y el 
tercero, otro varón, tan sólo 
15 minutos después, a las 
2,20 horas del 1 de enero 
con un peso de 3,085 kilos. 
Por otro lado, el último bebé 
que llegó al mundo dentro 
del año 2006 en este hospi
tal, fue una niña que nació a 
las 21,15 horas y pesó 3,670 
kilos. En total, el 31 de di
ciembre del pasado año 2006 
se atendieron 14 partos y en 
el primero de año de 2007, a 
11. 

Purina María Teresa, que 
pesó al nacer 3,440 kilos, se Mariana Beciata, de Guinea Bissau y su hermana Magdalen Mendi, junto a la pequeña Purina 
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Alcalá empieza el año 2007 con 201.931 habitantes 

Casi el 20 por ciento de la 
población alcalaína es extraniera 
Purina, la primera niña nacida en el hospital Prí~cipe de Asturias de Alcalá en el año 
2007, es de Guinea Bissau, un pequeño país del Africa occidental subsahariana al sur 
de Senegal. Para la mayor parte de la población complutense es dificil señalar en un 
mapa dónde se encuentra este país del que exactamente hay 306 personas empadrona
das en Alcalá contando a Purina, lo que supone apenas un 0'83 por ciento de la pobla
ción extranjera que consta en el padrón municipal de habitantes de la ciudad alcalaína. 
Alcalá empezó el año 2007 con 201.931 habitantes de los que 36.493 son extranjeros. 

Es curioso que el proceso de 
regularización, la depuración 
del propio padrón municipal 
de habitantes y el movimiento 
de la población han hecho que 
desde el 1 de enero de 2006 
hasta el 1 de enero de 2007 
haya descendido la población 
tanto española como extranje
ra. Hace un año en el padrón 
de habitantes constaban 
204.195 personas de las que 
36.807 eran extranjeras. Un 
año después se ha notado un 
ligerísimo descenso porque el 
número de habitantes es de 
201.931 de los que 36.493 no 
tienen la nacionalidad españo
la. 

También ha habido otros 
cambios en este año transcu -
rrido. Ha habido un significa
tivo aumento en el número de 
rumanos empadronados pues
to que son ya 15.560 frente a 
los 14.507 de hace un año. 
También ha aumentado el nú
mero de polacos , un colectivo 
que se ha consolidado como el 
segundo en empadronamien
tos. En total hay 2.846 perso
nas procedentes de Polonia 
empadronadas en Alcalá fren
te a los 2 .501 de hace un año. 

Los búlgaros forman el ter
cer colectivo en número de 
empadronados en la ciudad 
complutense. Son ya 1.950 
mientras que los colombianos, 
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que llegaron a ser el segundo 
colectivo por delante incluso 
de los polacos, están en la 
cuarta posición de esta clasifi
cación por número de perso
nas empadronadas con 1. 930 
oriundos del país americano. 

A continuación van los ucra
nianos con 1.423 personas 
empadronadas en Alcalá e in
mediatamente después los 
ecuatorianos. Ya hay 1.421 

personas procedentes de 
Ecuador residiendo en la ciu
dad complutense. Curiosa
mente en este último año ha 
descendido el número de co
lombianos y de ecuatorianos 
ya que los primeros eran 
2.246 el 1 de enero de 2006 y 
los procedentes de Ecuador 
eran 1.672. 

Otros dos países superan el 
millar de oriundos residiendo 

El 43 por ciento de 
los inmigrantes 

son rumanos; los 
búlgaros sdíf'va el 
tercer colectivo 
de extranjeros 

que por número 
reside en Alcalá 

en Alcalá, Nigeria y Marrue
cos. Los nigerianos son 1.354 
mientras que los marroquíes 
son 1. 103 si bien ambos colec
tivos han descendido ligera -
mente su número de habitan
tes a lo largo del año 2006. 

Por tanto la inmigración del 
este de Europa es la que más 
residentes tiene en Alcalá 
frente a los inmigrantes hispa
noamericanos y a los africa -
nos. Si sumamos a rumanos, 
polacos, búlgaros y ucrania
nos , tenemos un total de 
21. 779 habitantes en Alcalá 
frente a los 20. 795 del año pa
sado a principios de enero. Los 
inmigrantes que proceden del 
este de Europa son ya el 59'6 
por ciento del total de extran
jeros empadronados en la ciu
dad complutense. 

Entre las curiosidades se 
puede citar que a fecha 1 de 
enero de 2007 estaban empa
dronados en Alcalá un hombre 
procedente de Uganda, un mo
zambiqueño, un iraquí, una li
banesa, un macedonio, un al
banés, un saharaui, una per
sona procedente de Arabia 
Saudí y una mujer procedente 
de la República Popular de Co
rea del Norte. También hay 
645 chinos. 

Los rumanos se afianzan por 
tanto como el primer colectivo 
de inmigrantes aurfque perso
nas como el presidente de la 
Asociación Cultural para la In -
tegración del Pueblo Rumano, 
Gheorghe Gainar consideran 
que hay muchos más compa
triotas suyos viviendo en Alca -
lá que lo que establece el pa
drón municipal. El colectivo 
rumano forma el 43 por ciento 
de los extranjeros residentes 
en Alcalá. 

Y sobre todo , el número de 
extranjeros frente al de espa
ñoles sigue creciendo puesto 
que ya es del 18 por ciento, es 
decir, a un paso de un veinte 
por ciento que supondría que 
dos de cada diez residentes en 
Alcalá fueran extranjeros. 

PUERTA de Madrid 
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Se prepara una comparsa infantil de giganteros 

La comparsa de gigantes loe 
uno de los éxitos de la Navidad 

La comparsa navideña 
de gigantes fue uno de 
los éxitos de estas fies-

tas, puesto que ha recorrido 
todos los distritos llevando la 
alegria. Formada por los tres 
gigantes que representan a los 
Reyes Magos, Melchor, Gaspar 
y Baltasar, la comparsa partió 

Alberto Vivas, el niño gigante
ro, con el gigante de Gaspar. 
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todas las mañanas de la plaza 
de Cervantes y a ella regresó 
sobre la una de la tarde rode
ada de niños. Con la compar
sa desfilaron varios miembros 
de la misma disfrazados de 
pajes reales y pastorcillos. 

Al mismo tiempo se anunció 
la creación de una comparsa 
infantil de gigantes que proba
blemente salga ya en las pró
ximas ferias , habida cuenta de 
la afición que, muy especial
mente entre algunos niños 
como Alberto Vivas, despier
tan los gigantes. El propio Al
berto Vivas desfiló con un mi
nigigante que representaba al 
rey mago Gaspar y que, como 
en las últimas ferias, le reali
zaron sus padres a su medida. 

Pero además de Alberto Vi
vas hay otros niños que ya 
han mostrado su interés por 
ser giganteros. Incluso, desde 
la misma comparsa, una gi
gantera como Jessica Ruiz ex
plicó que con la afición que 
tienen estos niños consideran 
muy importante que se forme 
una comparsa infantil: "Que
remos que salga en las próxi
mas ferias para estimular más 
esta actividad". Lo que ha ha 
mostrado la experiencia es 
que para cualquier manifesta-

-----

ción festiva complutense lasa
lida de la comparsa de gigan
tes es fundamental. 

Gama Nuevo Toyota Avensis. 

En cuanto a los desfiles na -
videños de la comparsa, reco
rrieron las calles con la músi-

ca de la charanga para animar 
el ambiente festivo, lo que una 
vez más ha sido todo un éxito. 

www.motorarjona.toyota.es 

Para mejorar hay que cambiar. Y para eso hay que cuidar mucho los pequeños detalles. El nuevo Toyota Avensis nace con más equipamiento y con un nuevo diseño, más 
dinámico y ág il. 

Equipamiento de serie: 

• Climatizador automático dual • Retrovisores exteriores termoeléctricos color carrocería, plegables electrónicamente e intermitentes 
• 9 airbags (airbag de rodilla incluido) laterales integrados 
• VSC (control de estabilidad)+ TRC (control de tracción)+ BA (asistencia de frenada) • Retrovisor interior electrocromático 
• Instrumentación Optitrón • Sensor de luz y de lluvia 
• Radio+ lector de CD, con capacidad CD MP3 y CD WMA + 8 altavoces+ mandos en el volante 

+procesador digital + ASL (nivelado automático de sonido) 
• Cruise control (excepto 1 .8 VVT-i) 

Nuevo Toyota Avensis, con acabados Sol, Executive y Sport. 
Nuevas motorizaciones D-40 Diesel: 126 cv., 150 cv. y 1 77 cv. • Llantas de aleación 

Tienes un Toyota Avensis desde 20.800 €. TODAY TOMORROW TOYOTA . . 
P'llP~~t!O~YBitlewnJ*~~m~k.l\'Atr~~dr:malric:~promooóroyiip0'1«~defcoticeioni!lnolJ'ldudM.Okiurii(j¡t~1l<t lindemn. PW'IPl~NOrtUdo.~~T~Ar.ffM'H.lgoft!ifxir1. Ccw~ffM>~f'l'#te}~'f9,6 1/IOOtm . l~d!-C01~146y 1Z&glbn. 

Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial @ · TOYOTA 

PUERTA de Madrid 

Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 1 O 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 

TORREJON DE ARDOZ 
c/ Méjico, 35 - Pol.Ind. Balconcillo 
Tlf.: 949 207272 - Fax: 949 203257 

GUADALAJARA 

1 J de enero de 2007 
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E ALCAL, 

gen a 
para mayores 

Al ca/á de Henares 

Ramón Alonso presentó también el programa de actividades para 
el primer trimestre 

Ya está disponible la Agenda para 
Mavores 2001 por tercer año consecutivo 
El concejal de Tercera Edad y Participación ciudadana, Ramón Alonso, presentó la nueva 
edición de la Agenda para Mayores que, en un formato atractivo y manejable, ofrece desde 
2005 todo tipo de información acerca de los recursos y las actividades municipales dirigi
das especialmente a los mayores de 65 años. De forma paralela, también se ha distribuido 
un díptico informativo con las actividades socioculturales programadas para este primer tri
mestre del año, con áreas como la participación, salud, formación, cultura y ocio. 

"La agenda incluye, además, 
datos prácticos sobre trans
portes, centros sanitarios y la 
propia administración local, 
así como las direcciones y telé
fonos de los ocho Centros Mu
nicipales de Mayores de la ciu
dad", según ha explicado 
Alonso. De los 7.000 ejempla
res que se han editado, 5.000 
serán enviados por correo a 
los mayores de 65 años y el 
resto se podrán solicitar en los 
centros de mayores y en la 
sede de la concejalía de Terce
ra Edad. 

En sus páginas se pueden 
encontrar, además del calen
dario y agenda para el año 
2007, información institucio
nal del Ayuntamiento, datos 
históricos de la ciudad, una 
breve descripción e informa
ción sobre los programas mu
nicipales para mayores, dife
rentes actividades y datos re
lacionados con economía, sa -
lud, consumo, cultura, depor
tes o transportes, y teléfonos 
de utilidad. 

Actividades para 
el primer trimestre 

Ramón Alonso también ha 
presentado las actividades so-

PUERTA de Madrid 

En los presupuestos de 2001, la partida 
dedicada a la Tercera Edad ha 

aumentado un 18 por ciento respecto 
a la del año pasado 

cioculturales que la concejalía 
ha previsto para estos prime
ros tres meses del año. Entre 
las excursiones culturales co
munes a todos los centros pre
vistas para este trimestre des
tacan las visitas al Planetario, 
los museos Reina Sofía y 
Thyssen, la Real Fábrica de 
Tapices y una excursión a 
Cuenca. Estas visitas se su
man a los talleres de danza, 
teatro, relajación o internet y 
los ciclos de conferencias que 
se ofrecen en los distintos clu
bes. 

El Plan de Dinamización de 
Centros Municipales de Mayo
res reúne cada trimestre a un 
importante grupo de alcalaí
nos, que oscila entre 1.000 y 
1.500 personas. La media de 
edad de los usuarios es de 69 
años, y se registra un gran 
desequilibrio entre sexos, con 

un 74 por ciento de mujeres. 
Con estas actividades se pre
tende promover la autonomía 
y la participación plena de las 
personas mayores del munici
pio según los principios de en
vejecimiento activo. 

Asimismo, Alonso ha decla
rado que "es gratificante para 
este concejal mejorar la vida 
cotidiana de los mayores y 
descubrir que tienen mucho 
interés en cumplir los 60 años 
para poder entrar a formar 
parte de uno de los 8 clubes 
complutenses y así hacer nue
vas amistades y participar en 
las actividades que se organi
zan en ellos". En este sentido, 
Alonso remarcó cómo en los 
presupuestos de 2007 la parti
da dedicada a la Tercera Edad 
ha aumentado un 18 por cien
to respecto a la del año pasa
do. 

La agenda incluve 
datos prácticos 

sobre transportes, 
centros sanitarios 

v la propia 
administración 
local, así como 

las direcciones v 
teléfonos de los 

ocho Centros 
, Municipales de 

Mavores 

Servicios 
para mayores 

El edil complutense quiso 
remarcar los servicios de Po
dología y de Fisioterapia que, 
subvencionados por la Conce
jalía, se prestan en dos clíni
cas concertadas por el Ayun
tamiento y en un balneario ur
bano de la ciudad. Para estos 
servicios, el presupuesto ha 
experimentado un gran au
mento, pasando de los 7.000 
euros del año pasado a los 
25.000 este año. Además, y en 
colaboración con la concejalía 
de Familia, Salud y Servicios 
Sociales, se desarrolla el Pro
grama de Termalismo tera
péutico, que ofrece a los mayo
res estancias en un balneario, 
con tratamientos incluidos. 

Otro de los programas de los 
que los mayores complutenses 
pueden beneficiarse es el rela -
cionado con los transportes, 
que tiene como finalidad facili
tar a las personas con una 
pensión baja bonos de trans
porte. Hay dos opciones: dis
poner de tres bonos de 30 vía -
jes gratuitos al mes para auto
buses de Alcalá o adquirir el 
Abono Transporte de la Comu
nidad de Madrid válido para 
todo el mes por un importe de 
3 euros. Según ha remarcado 
Ramón Alonso, "el precio del 
abono para la Comunidad de 
Madrid no ha aumentado ya 
que la Concejalía se ha hecho 
cargo de la subida económica 
de los transportes". Para más 
información, se puede acudir 
a la sede de la Concejalía de 
Participación Ciudadana y 
Tercera Edad, en la calle San
ta Úrsula, número 2. 
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El 4 de enero, con un recital de música del siglo XVI 

El ensemble vocal Thesaurus ofreció el 
primer concierto del año de la Magistral 
Ante un auditorio que prácticamente llenaba los bancos de la iglesia Magistral, el último 
concierto de la temporada y primero del año en la Catedral alcalaina corrió a cargo del con
junto vocal Thesaurus, que interpretó el jueves 4 de enero, y acompañado de una orquesta, 
cinco ensaladas de Bartomeu Cárceres y Mateu Fletxa "el Vell". Su director, Manuel Jiménez 
Roldán, se mostró muy contento con la posibilidad de actuar en un encuadre como la Ma
gistral, "un lugar muy bueno acústicamente y bastante cómodo para el público". 

El ensemble vocal Thesau
rus está compuesto por can
ta ntes de Madrid que, en 
esta ocasión, estaban acom
pañados por músicos de El 
Escorial. "A pesar de que so
mos grupos independientes, 
solemos hacer un par de pro
yectos al año juntos y cola
boramos mucho. Hacemos 
música del siglo XVI y XVII, 
del Renacimiento español y 
europeo", según explicó Ma
nuel Jiménez a PUERTA DE 
MADRID. En esta ocasión, el 
programa estaba compuesto 
por cinco piezas conocidas 
como ensaladas, que conju
gan diferentes ritmos, dan-

Clínica de Psicoterapia 
Tratamientos de: 

- Depresión, ansiedad, miedos 
- Crisis de Angustia. Obsesiones 

- Problemas de sueño - Trastornos alimentarios 
- Dejar de fumar - Problemas escolares 

- Problemas conductuales 
- Trastornos de personalidad - Trastornos adaptativos 

Experto en: 

Su director, 
Manuel Jiménez 

Roldán, se mostró 
muv contento con 
la posibilidad de 

actuaren un 
encuadre como 

la Magistral 
zas , textos en distintos idio
mas como el catalán, caste
llano , gallego e incluso la 
lengua de Oc, hablada en 
Francia en el siglo XV. En de
finitiva, un programa com
puesto por música española 
profana con trozos de obras 
religiosas, con lo que queda 
justificada su denominación. 
De la s cinco ensaladas, "La 
justa", "Eljubilate", "La bom
ba" y "La guerra" pertenecían 
a Mateo Fletxa "el Vell" y 
una, "La trulla", a Bartomeu 
Cárceres. Hora y cuarto de 
placer para los oídos, con un 
público que disfrutó de la úl
tima actuación navideña que 
se ofreció en la ciudad com
plutense. 

La música que acompañó 
las voces del grupo Thesau
rus corrió a cargo de la flau
ta, corneta, vihuela, vihuela 
de arco y percusión que com -
ponía el conjunto de músicos 
de El Escorial. De cara a Se
mana Santa, el grupo The
saurus está preparando un 
programa únicamente vocal , 
"Las lamentaciones de Or
lando y Lasso", según ade
lantó su director, que permi
tirá a sus seguidores volver a 
disfrutar de las voces de Ana 
N arbona, Ana García, Móni
ca Armenta, Ana Cercenado, 
Victoria Labajo, Carlos Mos
quera, Arturo Gallego, Iván 
García, Javier Ibarz, Luis Co
nejo y Manuel Jiménez. 

.. 

• Psicología clínica • Psicoterapia breve 
• Relajación e hipnosis clínica • Psicología jurídica - Informes 

• Psicología educativa • Psicología psicosomática/corporal 
•Terapia de interacción recíproca 

Desde calcetines a 0,50 € 

•Terapia de tiempo limitado 
CITA PREVIA 
Telf.: 91 886 07 30 
Movil: 680 80 83 35 

PUERTA de Madrid 

el Segovia, 1 - local 1 
ALCALÁ DE HENARES 

A sudaderas, punto, pantalones, blusas, etc. a 6 € 
... Y 2.000 artículos más con descuentos del 50% 

------ VENGA A VISITARNOS EN: -----
ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 
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Patricio Alejandro García, junto a su esposa Susana y su hija, ganaron el premio para gas
tar 5.000 euros en un solo día. En la foto, Marta Viñuelas les hace entrega del dinero. 

Una familia fue la afortunada de la cuarta edición de .. Compra en Alcalá" 

Gastaron 5.000 euros 
"caídos del cielo" en un solo día 
Patricio Alejandro García, junto a su esposa Susana y su hija, pudieron ver realizado el pa
sado día 3 de enero uno de los sueños más comunes de muchas personas: gastar dinero de 
tienda en tienda sin que sea algo que se note en el bolsillo. Esta manera tan extraordinaria 
de comenzar 'la cuesta de enero' fue posible gracias a la suerte que los acompañó en el sor
teo de la campaña navideña 'Compra en Alcalá', organizada por el Ayuntamiento y FECOHE. 

Con el objetivo de animar a 
los alcalaínos y visitantes para 
que realizaran sus compras de 
Navidad en los comercios 'tradi
cionales' complutenses del cas
co urbano, las concejalías de 
Comercio, Turismo, Desarrollo 
Económico y Empleo, Alcalá 
Desarrollo y FECOHE (Federa
ción de Comerciantes del Hena
res) pusieron en marcha la 
cuarta edición de la campaña 
'Compra en Alcalá'. De todas las 
papeletas que se introdujeron 
en la urna del sorteo que tuvo 
lugar el 29 de diciembre, sólo 
una pudo ser la agraciada con el 
premio de 5.000 euros a gastar 
en un solo día. 

Uno de los establecimientos 
seleccionados y visitados por la 
comitiva de los 2 coches de épo
ca fue la Peletería de Pilar Va
lenciano, situada en la calle 
Daoiz y Velarde. Su propietaria, 
Pilar, declaró su agradecimiento 
a la ciudad de Alcalá de Henares 
tanto por la gran acogida que ha 
tenido su establecimiento a lo 
largo de sus casi 25 años de 
existencia, como por el hecho de 
que una de sus familias lo eli
giera para comprar en él un 
abrigo de piel dentro de la cam
paña de Navidad 'Compra en Al
calá'. "Es algo que nos hizo mu
cha ilusión y que nos sorpren
dió gratamente cuando vimos 
acercarse aquellos coches de 
época", comenta Valenciano . 
Como a cada uno de sus clien
tes, a esta familia les obsequió 
con las almendras garrapiñadas 
y el regalito con los que cada 
Navidad desde hace 18 años re
cibe en su tienda a sus clientes 
y amigos. Se trata de una tradi
ción que llena de ilusión a Pilar 
y que mantiene por costumbre 
para que cada año por esas fe
chas pasen por la tienda a salu
darla todos sus conocidos. 

Además, este año están espe
cialmente contentos en el esta
blecimiento de Pilar Valenciano 
porque han participado en el 
concurso de belenes de la Aso
ciación Complutense Belenista 
y se han llevado un diploma de 
parte de la junta del Distrito VII 
y otro del Ayuntamiento como 
accésit al tercer premio en el 
grupo de Comercios en la moda
lidad Popular. 

La edil de Comercio, Marta Vi
ñuelas, entregó dicho premio a 
Patricio Alejandro García, que 
gastó a lo largo de la mañana 
del día 3 todo el dinero en 1 7 es
tablecimientos comerciales dife
rentes (de deportes, textil, deco
ración, joyería y peletería) de la 
ciudad. Acompañado de su es
posa Susana y su hija, la afor
tunada familia partió a las 11 de 
la mañana de la plaza de Cer
vantes en un coche de época 
para recorrer las calles de Alca
lá eligiendo las tiendas que más 
les interesaban para hacer sus 
compras. 

La prestigiosa peletera alcalaína Pilar Valenciano, en su establecimienfo, 
situado en el número 13 de la calle Daoíz y Velarde. 
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la temperatura otoñal permitió una mavor afluencia 

Miles de alcalaínos contemplaron 
el paso de la Cabalgata de neves 
El desfile de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente fue visto por decenas de miles de alca
laínos que se concentraron a lo largo del recorrido. Una temperatura prácticamente otoñal a pe
sar de estar en pleno invierno hizo que la afluencia de espectadores fuera mayor que en años pre
cedentes. No hizo frío en la tarde del viernes 5 de enero, lo que fue aprovechado por muchas fa
milias para situarse en un recorrido que permaneció completamente abarrotado de personas. La 
Cabalgata cumplió las expectativas; no defraudó y los miles de niños que acudieron a ver el paso 
de Melchor, Gaspar y Baltasar en sus tronos, así como de las demás carrozas y números artísti
cos del cortejo quedaron absortos por la magia y el colorido, así como por sentir que para ellos 
un sueño se comenzaba a hacer realidad con la llegada a Alcalá de los Reyes Magos. 

PUERTA de Madrid 

El desfile 
no defraudó; 

a veces se hacía 
difícil el paso 

de las carrozas 
por la canUdad 

de espectadores 

La Cabalgata no fue ni mejor 
ni peor que las de años anterio
res pero sí fue vista por mucha 
más gente que aprovechó la fal-
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ta de frío , entre los diez grados 
que había a la salida y los siete 
a la llegada, para asistir sin pe
reza y con alegría a un desfile 
que puso el punto y final a la 
programación navideña organi
zada por el ayuntamiento a tra -
vés de la concejalía de Festejos. 

Varios concejales contempla
ron el desfile en diversos pun
tos del recorrido. El mismo al
calde asistió acompañando a 
sus hijos, Diego y Daniel, sien
do para él uno de los momentos 
más felices de la Navidad des
pués de todos los aconteci
mientos vividos al producirse 
en Alcalá el primer crimen del 
año en toda España. 

Organizada por el empresario 
y promotor artístico Martín 
González, la Cabalgata constó, 
tal y como ya había anunciado 
PUERTA DE MADRID, con la 
participación de seis carrozas 
alquiladas para la ocasión por 
el empresario; tres de estas ca
rrozas eran los tronos en los 
que hicieron el recorrido, rode
ados por niños, Sus Majestades 
los Reyes, Melchor, Gaspar y 
Baltasar, que hicieron el reco
rrido en este mismo orden. Mel
chor fue representado por el 
concejal de Izquierda Unida, 
Francisco Calles; Gaspar fue el 
edil de Hacienda, el popular 
Gonzalo Garrido y Baltasar fue 
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la concejal socialista María Lui
sa Macías, que a diferencia de 
sus compañeros fue la primera 
vez que representó un papel de 
rey mago. 

Además de los tres tronos rea
les, que cerraron el desfile, hubo 

otras tres carrozas alquiladas y 
en todas ellas viajaban niños 
que previamente habían sido 
inscritos en la concejalía de Fes
tejos. Incluso el tragaldabas de 
ferias se unió a la comitiva de
corado convenientemente con 

luces y llevando varios niños a 
bordo. 

También participó la carroza 
del distrito VIII, ya tradicional 
en el desfile y que durante la 
mañana del sábado realizó el 
recorrido por todos los barrios 
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que forman parte del distrito, 
Campo del Angel, Chorrillo y 
Garena. La carroza fue realiza
da por la Asociación Cultural 
Chorrillo que destaca siempre 
por su participación en eventos 
como la propia Cabalgata o el 
entierro de la sardina en Car
naval. 

En el desfile no faltó el portal 
de Belén que realizaron en una 
carroza los miembros del Cen
tro Extremeño. Después de su 
belén viviente del día 24 de di
ciembre, el Centro que preside 
Ángel Sánchez volvió a partici
par un año más en la Cabalga-
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ta de Reyes con algo imprescin
dible, el portal de Belén. 

También el empresario y pro
motor artistico Martin González 
contrató para la Cabalgata tres 
pasacalles, uno de ellos el de 
los personajes de cuentos que 
tenían la particularidad de ser 
hinchables, hizo las delicias de 
los más pequeños. Los zancu
dos y la fantasía de duendes y 
árboles quizá fueron menos en
tendidos por los niños pero 
también merece la pena desta
car su calidad. En ese sentido, 
los números artísticos estuvie
ron en consonancia con los que 

Es así de fácil. .. 
elige tus gafas de sol favoritas entre 
cualquiera de las mejores marcas 
nacionales e internacionales, todas 
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TI&T 
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participaron en años anterio
res. 

Tampoco podía faltar la mú
sica que pusieron cuatro cha -
rangas, una de ellas, la Com
plutense, ya tradicional en to
dos los eventos festivos como 
ferias, carnavales, cabalgatas 
de Reyes, etc. 

Mención aparte merecen dos 
entidades que participaron en 
el desfile y que cada vez son 
más habituales desde hace al
gunos años. Fueron la banda 
de tambores y cornetas de la 
cofradía del Cristo de Medina
celi y la escuela de danza de 

Jorge Periáñez con su director 
al frente. 

Y cómo no mencionar a la 
comparsa navideña de gigantes 
que durante estas fiestas llevó 
a todos los barrios la alegría de 
la Navidad con los gigantes de 
Melchor, Gaspar y Baltasar. 
Ellos fueron los que abrieron el 
desfile y consiguieron los pri
meros aplausos. 

Durante la Cabalgata se re
partieron más de 3.500 kilos de 
caramelos así como serpenti
nas y confetis. Tal fue el núme
ro de espectadores a ambos la
dos del recorrido que en algu-

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
REYMll 
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.. 
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nos momentos se hacía difícil a 
las carrozas avanzar. Incluso 
hubo que parar alguna de ellas 
en instantes determinados 
para evitar accidentes ya que 
muchos niños se lanzaban en 
busca de caramelos con el con
siguiente riesgo que hubo. 

Pero no se puede olvidar en 
esta Cabalgata de Reyes la par
ticipación de la Brigada Para
caidista que permitió hacer de 
nuevo la reflexión sobre su des
pedida de Alcalá para instalar
se por completo en Paracuellos. 
La Brigada Paracaidista ha co
laborado en todos los desfiles 
de carrozas de ferias y en las 
Cabalgatas de Reyes. Siempre 
que se la ha requerido con per
sonal y vehículos para remolcar 
las carrozas ha estado presen -
te . La Brigada Paracaidista en 
Alcalá ya es historia pero sigue 
respondiendo a la llamada que 
se le hace desde la ciudad com
plutense. 

También destacó la presencia 
de Protección Civil con perso
nal voluntario flanqueando 
cada una de las carrozas para 
apartar a los niños e impedir 
atropellos; la Policía Local se 
encargó de cortar el tráfico en 
todos los cruces, el personal de 
la concejalía de Festejos realizó 
las labores de organización ne
cesarias para que el desfile 
transcurriera con toda norma
lidad, y, por último, el personal 
de la empresa Urbaser dejó lim
pio el recorrido de papeles, ser
pentinas y confetis lanzados 
desde las carrozas. 

En definitiva, la Cabalgata de 
Reyes fue contemplada por mu
cha más gente que otros años e 
hizo disfrutar a niños y gran
des. Los primeros soñaron al 
sentir en Alcalá la presencia de 
los Reyes Magos cargados de 
juguetes y los adultos no pu
dieron reprimir ni la sonrisa 
por ver el rostro de los niños, ni 
tampoco la nostalgia que se 
siente al recordar su propia in
fancia y la emoción con que 
muchos de ellos esperaron de 
pequeños la llegada de los Ma -
gos de Oriente. 
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Un total de 61 belenes se presentaron al 0111 Concurso Local de Belenes 

Premios para los meiores belenes de la ciudad 
Ya se ha convertido en toda una tradición que no puede faltar en las fiestas navideñas compluten
ses. El 5 de enero se entregaron los premios de la 23 edición del concurso de belenes organizado 
por la Asociación Complutense de Belenistas y el Ayuntamiento de Alcalá de Henares. Además, to
dos los concursantes recibieron un diploma que acredita su participación y reconoce el esfuerzo 
realizado por todos los participantes en la elaboración de la pequeña obra de arte que es un belén. 

A la entrega de premios en el 
salón de plenos del ayuntamiento 
asistieron los concejales Elisa de 
Francisco y Ramón Alonso Mase
ra, quienes fueron haciendo en
trega a los premiados de sus di
plomas, placas conmemorativas y 
figuritas de recuerdo. Según 
Francisco Pérez Bustamante, pre
sidente de la Asociación Complu
tense de Belenistas, este año han 
participado un total de 67 bele
nes, una cifra que año tras año au
menta y pone más complicado el 
fallo al jurado. "Es una satisfac
ción ver cómo los participantes 
repiten año tras año y que algunos 
van pasando de categorías, como 
de infantil a juvenil. La selección 
de los ganadores es muy difícil. 
Nosotros intentamos deliberar 
con la mayor ecuanimidad y cui
dado posible, pero cada vez el ni
vel es más alto y se exige más, lo 
que dificulta la resolución". 

A pesar de las largas horas de 
trabajo que requiere el montaje de 
un buen belén, estos premios sir
vieron como compensación de 
ese esfuerzo e hicieron que tantos 
desvelos merecieran la pena, in
cluso para aquellos que no gana
ron ninguno de los premios, ya 
que todos y cada uno de los parti
cipantes fueron reconocidos con 
un diploma. 

Entre los premiados, se puede 
ver cómo algunos ya se han con
vertido en verdaderos clásicos del 
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concurso, que año tras año se al
zan con alguno de los premios 
que se conceden en las distintas 
categorías y modalidades. Así, 
este año también resultaron pre
miados la Clínica San Nicolás, 
Hijos y Amigos de Alcalá, el Co
legio San Ignacio de Loyola, Co
legio Sagrado Corazón (Filipen
ses) o Centro Castellano-Leonés, 
así como particulares que repiten 
también, como José María Fran
cés, Pilar Gómez, Fernando Ló
pez, Loli González, Leovigildo 
Sánchez o Antonio Bedmar, quie
nes, a pesar de la corta edad de al
gunos de ellos, ya se han conver
tido en verdaderos expertos en el 
arte de hacer representaciones del 
nacimiento de Cristo. 

GRUPO COMERCIOS 

- Modalidad Popular.- Diplo
ma a la ilusión por el belén: Ad
mon. Lotería Nº 6; Diploma al 
nterés helenístico: Restaurante 
"El Juncal"; Accesit al tercer pre
mio: Pilar Valenciano (peletería); 
3er premio: Gloria Tierno Martí
nez (Manualidades Airon); 2º pre
mio: Francisco Pérez Ruiz (Moa
re ); l e' Premio: Susana Segura 
Gómez (Mapfre). 

- Modalidad popular-artísti
co.- 3er premio: Manuel Torvisco 
Chaves (Bingo Alcalá); 2º premio: 
Mª Carmen Viña Díaz (El Perfu
mista); 1 "' premio: S. Dohana 

S.L.; Premio especial: Clece Man
tenimiento Hospital de Alcalá. 

- Modalidad Histórico.- 3"' 
premio: Clínica Sa9 Nicolás; 2º 
premio: Peletería "Angeles Mar
tínez"; 1 º' premio: José L. Borre
go Jiménez. 

GRUPO ENTIDADES 

- Modalidad Popular.- Diplo
ma al trabajo helenista: José A. 
Giralda Ruiz (Hermandad del 
Rocío de Alcalá de Henares), 
C.E.I.P. Antonio de Nebrija 
(alumnos de apoyo), C.P. !placea 
(grupo de alumnos); Escuela In
fantil "Carrusel". Placa al trabajo 
infantil en el belén: C.E.I. Daoíz 
y Velarde; Accesit al tercer pre
mio: Centro de Mayores "Los Pi
nos", C.P. Antonio Nebrija (pro
fesorado); 3" premio: Club Jubi
lados y Pensionistas Reyes Cató
licos; segundo premio: Colegio 
San Gabriel; 1 er premio: Centro 
Castellano-Leonés. 

- Modalidad popular-artísti
co.- Accesit al tercer premio: Pa
rroquia Santiago Apóstol, C.E.I.P. 
Henares; 3er premio: Colegio San 
Ignacio de Loyola; 2º premio: 
Colegio Público !placea; 1 er pre
mio: Hijos y Amigos de Alcalá. 

- Modalidad Histórico.- 3er 
premio: Ermita de San Isidro 
"Inocente"; 2º premio: Colegio 
Sagrado Corazón (Filipenses); 1" 
premio: Parroquia de San José. 

GRUPO FAMILIAR 

- Modalidad Popular.- Por su 
participación: Mº Pilar de la Torre 
Pulgar, Emilio Ranz Martín-Loe-

.. ches, Francisco Córdoba Luna, 
Carlos Díaz-Pallarés González, 
Antonio Suárez Fenández, Peña 
Boix López, Soledad Sánchez 
Rozalen, Antonia Gaez Vivas, Mº 
Luján Andrés Soria, Sonia y Ma
rina Calvo Roa, Alvaro, Marina y 
Celeste Ortiz, Pedro José León 
Cuadrado; Diploma al trabajo he
lenista en cerámica: Daniel Du
rán; Accesit al 3°' premio: Valen
tín Elvira; 3er premio: Juan Igna
cio Salmerón Fernández; 2º pre
mio: José Manuel Jusdado Rodrí
guez; 1 º' premio: María Luisa Pé
rez. 

- Modalidad popular-artísti
co: 3" premio: Familia Mateas y 
Llanes; 2º premio: Pilar Gómez 
Martínez; 1 º' premio: Leovigildo 
Sánchez Carretón. 

- Modalidad Histórico: Acce
sit 3º' premio: Ramón Bravo Ga
llego; 3er premio: José Mª Frances 
Sanguino; 2º premio: Familia Ji
ménez Ruiz; ler· premio: Loli 
González Pozo. 

GRUPO JUVENIL 

Por su participación: Julián 
Arriaga Nacarino, Andrea y Noe
lia Esteban González, Marta Ló
pez Cordero, Javier López Torres; 
Accesit al 3º' premio: Marcos y 
Adrián Turiel López; 3er premio: 
Antonio Bedmar García; 2º pre
mio: Fernando López García; 1" 
premio: Florentino Nieto Franco. 

GRUPO INFANTIL 

Accesit al 3º' premio: Diana Ro
dríguez González; 3er premio: Ra
quel y Eva Herrero López; 2º pre
mio: David Jiménez Ruiz; 1 er pre
mio: Jorge Bedmar García. 
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Manuel García Fernández, propietario de DOHANA, con sus dos nietos 
en el momento de recoger el premio en el salón de plenos del ayuntamiento. 

Al fondo, los concejales Elisa de Francisco y Ramón Alonso Masero. 

Sexto año en que son galardonados por el precioso belén de su escaparate 

Dohana se llevó el primer premio 
de la modalidad popular-artística 
El diploma otorgado por la Asociación Complutense Helenista en el concur~o celebrado el pasado 5 de enero lució de fondo en el Belén que adorna uno de los escaparates de Dohana durante los últimos días de Navidad, antes de ser desmontado. En este establecimiento ubicado en la calle Libreros en esquina con la del Tinte el Belén ya se ha convertido en toda una tradición que hace que cada año los viandantes no puedan evitar quedarse parados durante unos minutos frente al cristal para admirarlo. 

Dohana es uno de esos esta
blecimientos que un año más 
han contribuido al embelleci
miento de las calles por las fe
chas de Navidad, gracias a esos 
grandes y elaborados Belenes 
que consiguen atraer todas las 
miradas. Además, en el caso de 

este establecimiento especiali
zado en lencería y corsetería 
donde en el montaje del Belén 
participa todo el equipo de la 
tienda, cada año su esfuerzo se 
ve premiado con el reconoci
miento en el XXIII concurso de 
la Asociación Complutense Be-

lenista, en el que este año ha 
conseguido nada menos que el 
primer premio dentro del grupo 
de comercios. 

Según explica la propietaria 
de Dohana, Dori Arroyo, tienen 
esa costumbre de preparar cada 
año un Belén "porque somos ca-

tólicos y porque supone una bo
nita tradición que, por ejemplo, 
a nuestros nietos llena de ilu
sión." Una de las pocas veces 
que han faltado a esa costum
bre fue el año pasado. En este 
último Belén, de algo más de 5 
metros cuadrados de extensión, 
han invertido un total de 4 me
ses de trabajo para construirlo, 
así como una semana entera 
para montarlo en el escaparate. 

En la maqueta de cada año se 
procura innovar, construyendo 
elementos nuevos que son reali
zados de manera artesanal, a 
excepción de las figuras huma
nas, que están dotadas de movi
miento y es una de las cosas 
que más ha llamado la atención 
del Belén, junto a la corriente 
del río, hecha con agua natural. 
Se trata de un Belén en el que 
se hace de día y de noche, cuan
do en su cielo se proyecta una 
inmensa luna y se encienden 
las luces dentro de las casas. 
Muy fiel a detalles de la reali
dad, en el amanecer, el primero 
que se pone en pie para trabajar 
es el panadero. 

El equipo de esta tienda está 
muy satisfecho con el Belén de 
cada año y tienen muy claro que 
piensan continuar reforzándolo 
aun más, sin dejar que nunca 
se pierda esta bonita tradición. 
En Dohana llevan ya 13 años 
trabajando con "una mentalidad 
de ofrecer un buen servicio"; 
aunque sus propietarios tienen 
ya una trayectoria de comercios 
de moda en Alcalá de 23 años. 

En este establecimiento espe
cializado en lencería y corsete
ría, el cliente puede encontrar 
todo lo necesario para vestir a 
una novia, desde el vestido has
ta los zapatos y el tocado del 
pelo, ofreciéndose en ella todas 
las colecciones nacionales e in
ternacionales, así como vestidos 
de madrina y de ceremonia. 
También existe una gran varie
dad de moda en general con es
pecial atención a las tallas espe
ciales. 

Imágenes de dos<le los escaparates de Dohana: uno con el belén del primer premio, el otro muestra vestidos de ceremonia 
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Esta vez fue el 
tercer premio en la 
categoría de comercios 

la Clínica 
San Nicolás fue 
premiada en el 
concurso de 
belenes por 
décimo tercer 
año consecutivo Agustina López y Menchu Melón, rodeadas por personal de la Clínica San Nicolás 

A pesar de que cada año lo tiene más difícil porque el nivel del concurso municipal de belenes aumenta 
y de que el jurado quiere abrir cada vez más el abanico de posibilidades para mantener el interés en 
la categoría de comercios y en la modalidad de belén histórico, la Clínica San Nicolás sigue consi
guiendo premio en este concurso. Para la gerente de la clínica, Menchu Melón, ya se ha convertido en 
una tradición asistir al acto de entrega de premios y recoger el diploma y trofeo que acredita a su en
tidad como ganadora del concurso en la modalidad de belén histórico y en la categoría de comercios 
y entidades. Y lo mismo le ocurre a Agustina López, madre de Menchu y propietaria de la Clínica, que 
cada año con ilusiones renovadas recibe el trofeo de manos de su hija junto al diorama presentado. 

Esta vez fue el tercer premio, 
que no desmerece en absoluto el 
mérito del belén de la Clínica San 
Nicolás en cuyo palmarés hay 
muchos primeros premios. Y 
como ya es habitual desde hace 
13 años Menchu Melón acudió al 
salón de plenos del ayuntamiento 
a recoger el trofeo y el diploma. 

Y también ya es una costumbre 
que todo el personal de la Clínica 
San Nicolás acoge con alegría y 
satisfacción la concesión del pre
mio. Incluso buscan en el recuer
do cuál de los dioramas premia
dos es el que más les gustó. Y eso 
que no es fácil recordarlos todos 
porque al menos quince belenes 
de la Clínica, realizados todos 
ellos por Baldomero Perdigón, 
esposo de Menchu Melón, han re
cibido premios. En trece años que 
se lleva presentando la Clínica 
San Nicolás al concurso ya ha re
cibido quince premios. La razón 
de ello es que hubo dos años en 
que Baldomero Perdigón realizó 
dos belenes y presentó uno por la 
Clínica propiamente dicha y el 
otro por el Centro de Reconoci
miento. El jurado concedió enton
ces el primero y el segundo pre
mio a ambos belenes en un pleno 
de galardones. 

Por tanto la Clínica San Nicolás 
mantiene el oficioso premio a la 
regularidad, en primer lugar por 
su perseverancia a la hora de rea
lizar _un belén y presentarlo al 
concurso, y principalmente por su 
ya larga lista de premios. 

Enumerar los premios no es ta
rea fácil y es necesario utilizar los 
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Un detalle del belén de la Clínica San Nicolás 

archivos de PUERTA DE MA
DRID: En las siete primeras edi
ciones que participó la Clínica 
San Nicolás en el concurso consi
guió el primer premio. En el año 
2002 se produjo algo muy curioso 
que fue que el jurado decidió de
jar desierto el primer premio con
cediendo el segundo al diorama 
realizado por Baldomero Perdi
gón para la Clínica San Nicolás. 
En 2003 el premio fue el tercero y 
desde entonces sus participacio
nes en el concurso oficial de bele
nes se han saldado con primeros 
premios en las ediciones de 2004, 
2005 y 2006 cuyo acto de entrega 
de galardones se celebró el día 5 
de enero. Así hasta el año 2007 en 

que el premio ha vuelto a ser el 
tercero. 

Un año más Menchu Melón se 
sintió muy feliz con la concesión 
del premio: "Esto no es una rutina 
sino que todos los años nos pre
sentamos con ilusiones renovadas 
al concurso de belenes y para nos
otros supone una alegría muy 
grande recibir el reconocimiento 
de los miembros del jurado". Tan
to Menchu Melón como su ma
dre, Agustina López, el belén es 
una tradición que no puede faltar 
en la Clínica San Nicolás, un 
acontecimiento clásico que es 
mucho más que algo simbólico y 
se convierte en un sentimiento 
navideño muy profundo. 

De esta forma los pacientes y 
usuarios de la Clínica San Nico
lás contemplan con admiración el 
belén pero no solamente ellos 
sino que tal y como explicó Men
chu Melón "hay muchas personas 
que entran solamente para con
templarlo. Eso nos colma de sa
tisfacción porque la verdad es que 
todos los años ponemos mucho 
cariño e ilusión". 

La Clínica San Nicolás se en
cuentran en la avenida de Guada
lajara número 34. Sus teléfonos 
son 91 889 20 45 y el 91 881 24 
93. En la entidad hay dieciséis 
profesionales dedicados a realizar 
una esmerada atención de los pa
cientes. 

Entre los servicios que se pres
tan están los tratamientos corpo
rales mediante hidroterapia y al
goterapia, vendajes, lodos, masa
jes, sauna local, gimnasia pasiva, 
termoterapia, presoterapia y ke
moterapia. El departamento de 
salud y belleza está dirigido por 
Conchita Martínez Torrejón. 
También hay rehabilitación diri
gida por un médico rehabilitador, 
laserterapia, cirujaño, dietética, 
otorrinolaringología, acupuntura 
realizada por médico acupuntor, 
medicina general, psicología, me
dicina del aparato digestivo, gine
cología, citología y colposcopia, 
oftalmología, alergología y podo
logía. También tiene la clínica un 
centro de reconocimiento de con
ductores, armas, seguridad priva
da y animales peligrosos. Se rea
lizan certificados médicos, esco
lares, de trabajo, para permisos de 
residencia, deportivos y para opo
siciones. Del mismo modo se tra
mita el permiso de conducir sin 
cargo adicional evitando despla
zamiento a la oficina de tráfico. 

Las consultas se realizan previa 
petición de hora, de lunes a vier
nes de 10 a 14 y de 16 a 20 horas. 
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En el Centro Cívico "Manuel Laredo" el iueves 4 de enero 

El Distrito VII entregó los premios 
de su concurso de belenes 
El día anterior a la visita de los Reyes Magos en la tradicional cabalgata, los vecinos del distrito VII celebraron el acto de entrega de los premios del XVIII Concurso de belenes convocado por la Delegación Municipal, así como los premios del concurso de tarjetas navideñas en el que participaron alumnos de los colegios del distrito. 

A la entrega de trofeos acu -
dió el concejal presidente de la 
Delegación Municipal, Javier 
Fernández, así como el presi
dente de la Asociación Com
plutense de Belenistas, Fran-

PUERTA de Madrid 

cisco Pérez Bustamante, quien 
destacó la buena participación 
de los vecinos, el esfuerzo rea
lizado y los excelentes resulta
dos que pudieron comprobar 
en sus visitas a los belenes. 
Asimismo, aprovechó la oca
sión para felicitar a Javier Fer
nández por ser "el alma del 
distrito" . 

Además, los días 3 y 4 de 
enero, el Rey Mago Melchor 
estuvo en el centro "Manuel 
Laredo" recibiendo las cartas 
de todos los niños y mayores 
que se acercaron hasta allí, 
muchos de los cuales quisie
ron inmortalizar el momento 
con una foto. 

Los ganadores del XVIII 
Concurso de Belenes del dis
trito VII fueron: 

Grupo entidades y comer
cios: 

- Diploma a la tradición en el 
belén: Peletería Pilar Valencia
no 

- Diploma a la ilusión del be
lén: Asoc. Juvenil Ballet Albé
niz 

- Tercer Premio: Parroquia 
Santiago Apóstol 

- Segundo Premio: Colegio 
Santa María de la Providencia 

- Primer Premio: C.E.I.P. 
Daoiz y Velarde 

Modalidad popular familiar: 
- Segundo Premio: Mª Luján 

Andrés Soria 
- Primer Premio: Fernando 

López García 
Modalidad histórico y di ora -

ma: 
- Tercer Premio: Paloma 

Alonso Frutos 
- Segundo Premio: Emilia 

Herranz García 
- Primer Premio: Familia Oli

den Hermida 
Grupo infantil: 
- Segundo Premio: Camila 

Laúz Pérez 
- Primer Premio: Daniel 

Doncel García 
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Estará en el Museo Arqueológico Regional hasta el 25 febrero, 
v después viaiará a Guadalaiara 

Ya puede visitarse en el MAR .. Recópolis, 
un paso por la ciudad visigoda" 
El día 27 de diciembre quedó inaugurada esta nueva exposición temporal del Museo Arqueo
lógico Regional, en la que se desgrana la realidad documentada en este yacimiento visigodo, 
el más importante de la Península Ibérica. Junto al director del museo, Enrique Baquedano, 
estuvieron Santiago Fisas, consejero de Cultura de la CAM, Y Blanca Calvo, consejera de 
Cultura de la Comunidad de Castilla la Mancha, autonomía colaboradora en esta exposición. 

Se trata de la primera vez Toledo. Lauro Olmo, catedráti- sufriendo a lo largo de los si
que se realiza una exposición co de Historia Medieval de la glos de la Edad Media, desde 
sobre la ciudad visigoda de Universidad de Alcalá y direc- su construcción y territorio, 
Recópolis , que fue fundada de tor de las excavaciones del ya- hasta sus periodos de dominio 
nueva planta en 578 por ini- cimiento de Recópolis, donde andalusí o de poder cristiano. 
ciativa del rey Leovigildo en lleva trabajando ya 25 años, Lauro Olmo guió a Santiago 
honor a su hijo Recaredo para es el comisario de esta mues- Fisas y al resto de asistentes, 
conmemorar la consolidación tra en la que se da un repaso explicando brevemente cada 
del poder real y el éxito del es- a la historia de la ciudad con espacio de la exposición, que 
tacto visigodo con capital en las transformaciones que fue se sirve de paneles explicati-

13 y 14 de enero 20 y 21 de enero 27 y 28 de enero 

Lauro Olmo, director de las 
excavaciones de Recópolis. 

vos, interactivos e ilustracio
nes para facilitar la compren
sión de los más de 200 objetos 
expuestos en las vitrinas. Al
gunas de ellas se pueden con
siderar verdaderas 'joyas ar
queológicas' que salen por pri
mera vez de los fondos del 
Museo Arqueológico Nacional 
de Madrid para ser expuestos 
en otro lugar, como es el caso 
del tesorillo de trientes (con
junto de monedas visigodas) y 
del cancel (armazón vertical 
utilizado para separar diferen
tes ambientes dentro del con
junto palatino de Recópolis). 

Al término de la visita a esta 
exposición, financiada a par
tes iguales por las comunida
des de Madrid y de Castilla La 
Mancha, Enrique Baquedano 
dirigió unas palabras de agra -
decimiento a todas las perso
nas que han hecho posible la 
muestra. A continuación, le 
tocó el turno a Gustavo Seve
rién, concejal de Patrimonio 
Histórico del Ayuntamiento de 

Suite Iberia Cartas 
Música original de cruzadas 
Isaac Albéniz Poesía de Cernuda, 
Idea y desarrollo Gloria Fuertes. 
Rosa Torres-Pardo García Lorca, José 
Con Rosa Torres-Pardo Hierro ... 
y Lola Greco Dramaturgia 
Escenografía y dirección 

Pequ,eños 
para1sos 
Creación y dirección 
Enrique Ca brera 

Compañía 

Aracaladanza 

En coproducción con 
Teatro de La Abadía 

Corral 
Comedias 

Alcalá 
Eduardo Arroyo José Luis Sáiz 

11 • 
A Teatrode 

T ~!!~~~~l&~ Corral de Cooiedias 

AICAl.A 
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Enrique Baquedano, direc
tor del Museo Arqueológico. 

Alcalá, quien comentó que ha
bía sido el "tesorillo" lo que 
más le había llamado la aten
ción de la exposición. Des
pués, Blanca Calvo, consejera 
de Cultura de Castilla La Man
cha, señaló el incremento del 
interés que ha suscitado en 
los últimos años la Arqueolo
gía, algo que queda ratificado 
con el dato de las 15.000 per
sonas que, desde noviembre 
de 2005, han pasado por el 
parque arqueológico de Recó
polis, cercano a la localidad de 
Zorita de los Canes (Guadala
jara). Tanto ella como Fisas 
dejaron clara su satisfacción 
por la política de colaboración 
cultural de las 2 comunidades 
autónomas. Santiago Fisas, 
por su parte, recordó entre ri
sas a los asistentes que es el 
consejero que más veces ha 
venido a Alcalá por actos cul
turales, y espera volver dentro 
de poco para la inauguración 
de la cúpula del MAR, que ya 
está a punto de ser terminada, 
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Blanca Calvo, consejera de Cultura 
de la Comunidad de Castilla La Mancha. 

Santiago Fisas, consejero de Cultura 
de la Comunidad de Madrid 

Gustavo Severién, concejal de Patrimonio, comentó que lo 
que más le había llamado la atención era "el tesorillo". 

y que supondrá "un nuevo es
pacio para los alcalaínos". 

Enrique Baquedano ya de
claró hace poco que ésta es 
"una exposición muy esperada 
porque se ha trabajado mucho 
en aquel lugar, pero aún no se 
había dado una difusión para 
el gran público, por eso espe
ramos que será de una gran 
repercusión , también en el 
ámbito científico". 

En el acto de inauguración 
también estuvieron el director 
general de Patrimonio Históri
co, Javier Hernández, el ex 
presidente de la Comunidad 
de Madrid , Joaquín Leguina y 
el secretario general de la 
UGT, Cándido Méndez. Tam
bién se dejaron ver en este 
evento la concejal de Turismo, 
Marta Viñuelas, el de Obras y 
Servicios , Javier Fernández 
Abad, Jesús la Roda, de UGT, 
y los socialistas Javier Rodrí
guez, Genoveva Christoff y 
Francisco Peña. 

-R Francisco Núñez, 
. . ~' Central. Avda. de Madrid, 32 www.francisconunez.es . 

Tel.: 918890125* - Fax.: 918890613 ' 
28802 Alcalá de Henares 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
Tel.: 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 

28500 Arganda del Rey L.dl-~ 
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El primer crimen del año en España se produjo en Alcalá, concretamente en la plaza de Cer
vantes, a veinte metros del ayuntamiento. El vigilante de la pista de hielo, un joven ruma
no de 28 años de edad y de nombre loan Grancea, murió como consecuencia de dos puña
ladas que le asestó un joven al que impidió patinar en la madrugada del día 1 de enero. 

Texto y Fotos: Jesús CÁMARA 

Bianca Grancea, 
viuda de loan Grancea, 

junto a Bartolomé González, 
alcalde complutense, 

Horas después fue 
detenido el autor material, 

un español de 18 años 

También está imputado 
el propietario de la 

empresa de seguridad por 
la contratación irregular 

del vigilante 

El agresor se presentó en la 
pista acompañado por una 

decena de jóvenes y asestó dos 
puñaladas al vigilante, una de las 
cuales le afectó al corazón. Horas 
después la Policía Nacional detu
vo al español Fran.tt:isco Javier A. 
del V., de 18 años y sin antece
dentes penales, que confesó la au
toría del crimen. La detención se 
produjo en la tarde del día 2 en las 
inmediaciones de la comisaría de 
Policía Nacional, donde ya se es
taba tomando declaración a va
rios integrantes del grupo del que 
formaba parte el agresor. Francis
co Javier A. del V. intentaba ave
riguar lo que habían declarado 
sus compañeros cuando fue atra
pado por agentes de la comisaría 
que ya estaban tras sus pasos. 

La nochevieja y el año nuevo se 
tiñeron con el rojo de la sangre 
del rumano loan Grancea, de 28 
años de edad, casado con Bianca, 
de 26, y padres de un niño de seis. 
No había amanecido todavía tras 



la noche más festiva del año 
cuando se produjo la tragedia y en 
Alcalá se abría la lista de homici
dios de toda España en el año 
2007. Y fue a ocurrir en la pista 
de hielo que el ayuntamiento con
trató para su instalación en la pla
za de Cervantes, a una veintena 
de metros de la casa consistorial. 

Los hechos 
La celebración de la Nochevie

ja llegaba a su fin ; muchos alcala
ínos regresaban de las fiestas y 
cotillones celebrados para dar la 
bienvenida al nuevo año 2007 
mientras otros apuraban los últi
mos momentos de celebración. 

Según fuentes de la comisaría 
de Policía Nacional, un grupo de 
jóvenes fue visto minutos antes 
de las siete y media de la madru-
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gada en la plaza de Cervantes. Pa
rece ser que alguno de los inte
grantes de ese grupo intentó apo
derarse de los adornos del árbol 
de Navidad, ya situados a una al
tura considerable puesto que a lo 
largo de todas estas fiestas ha sido 
frecuente el expolio de lazos, bo
las y paquetes que adornaban el 
árbol de 20 metros de altura. 

Mientras tanto, en la pista de 
hielo se encontraba el vigilante de 
noche, el joven rumano loan 
Grancea, el cual llevaba apenas 
tres semanas en España. En una 
noche tan especial como la de 
Nochevieja estuvo acompañado 
por su esposa, Bianca, de 26 año~, 
que n,o quiso dejar solo a su man
do. Este cobraba 60 euros por 
cada noche de doce horas de tra
bajo de vigilancia. 

Tres miembros del grupo que se 

encontraba en la plaza de Cervan
tes y mencionado anteriormente, 
se dirigieron a la pista de hielo 
con la intención de patinar a pesar 
de que la instalación se encontra
ba cerrada al público. Cuando in
tentaron introducirse en la pista 
fueron interceptados por loan 
Grancea, el vigilante que eviden
temente estaba cumpliendo con 
su cometido: "No se puede pati
n~r hasta que abran", debió de de
cirles. Pero no fue suficiente. Pro
bablemente el consumo de bebi
das alcohólicas y el deseo de pro
longar la juerga no hizo desistir a 
l?s jóvenes de su intención de pa
tmar a pesar de las indicaciones 
de loan Grancea. 

Debió de haber alguna discu
si~n, puede que incluso algún for
cejeo. Los tres jóvenes abandona
ron la pista de hielo pero fueron 

La agresión, en la que 
intervinieron una decena 

de ióvenes, se produio 
cuando el vigilante, 

·de nacionalidad rumana, 
., impidió que pasaran 

a patinar 
en busca del resto de compañeros, 
entre diez y quince según los da
tos que pudo recabar PUERTA 
DE MADRID esa misma mañana 
del día 1 de enero junto a la pista 
de hielo. 

Dos navajazos 
Bianca Grancea reconoció pos

teriormente a PUERTA DE MA
DRID que unos minutos después 
llegó a la pista de hielo un grupo 
mucho mayor de jóvenes. Según 
las mismas fuentes policiales a 
través del testimonio de testigos, 
varios miembros de ese grupo lle
garon a la pista con agresividad. 
Derribaron un contenedor que ha
bía junto a la carpa y entraron en 
las instalaciones. 

La mujer del vigilante explicó 
que los individuos comenzaron a 
golpearles, que ella misma tam
bién fue agredida. loan Grancea 
intentó cumplir su cometido de 
proteger la instalación aunque 
para ello no contaba con más telé
fono móvil para avisar a la Policía 
que el suyo propio. Al parecer lle
gó a agarrar a uno de los indivi
duos, el más violento de todos, y 
éste sacó de su bolsillo una nava
ja que clavó en la espalda del vi
gilante a la altura de los riñones 
en primer lugar. Cuando logró 
que éste le soltara asestó un se
gundo navajazo, éste en el pecho, 
a Ja altura de la tetilla de loan. 

El presidente de la Asociación 
para Ja Integración del Pueblo 
Rumano, Gheorghe Gainar, que 
ha mantenido largas conversacio
nes estos días con Bianca, explicó 
a PUERTA DE MADRID que 
loan era un tipo fuerte. Al ser 
apuñalado cayó al suelo y por tres 
veces se levantó para repeler la 
agresión e intentar expulsar de Ja 
pista a los intrusos. Sin embargo 
el navajazo del pecho era mortal. 
loan Grancea cayó de forma defi
nitiva entre la carpa de entrada, 
donde se alquilan los patines y 
que hace las veces de taquilla, y 
la pista de hielo. Inmediatamente 
los agresores se dieron a la fuga 
en dirección a la calle Trinidad, 
dato este muy importante para el 
desarrollo de las investigaciones 
policiales. 

Los testigos 
y la cámara de seguridad 
del ayuntamiento 
La Policía Nacional tuvo cono

cimiento de los hechos ocurridos 
y pudo encauzar la investigación 
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a través del testimonio de al me
nos dos testigos que han sido fun
damentales para lograr la identifi
cación de los miembros del grupo 
y la detención del autor material 
del homicidio: una empleada de 
la limpieza viaria de Urbaser, que 
en el momento de llegar el grupo 
de jóvenes a la pista se encontra
ba junto a la puerta del ayunta
miento complutense y se vio sor
prendida por el alboroto que se 
produjo, y un viandante de nacio
nalidad colombiana que también 
figura como testigo en las dili
gencias abiertas. 

Pero también fue fundamental 
para la identificación del grupo la 
cámara de seguridad del ayunta
miento de Alcalá, que captó de 
frente la huida de Jos agresores 
hacia la calle Trinidad. 

La intervención 
del personal sanitario 
Cuando a la pista de hielo lle-

garon los primeros efectivos poli
ciales alertados de que se había 
producido una reyerta, lo primero 
que encontraron fue a loan Gran
cea tendido en el suelo. También 
estaba allí la empleada de Urba
ser intentando reanimarlo y la es
posa del vigilante, la mencionada 
Bianca Grancea así como el testi
go colombiano. Los agentes pi
dieron la presencia urgente de 
personal sanitario aunque según 
pudieron comprobar el joven es
taba en parada cardiorrespiratoria 
y había fallecido. 

Al lugar acudió personal de 
Protección Civil con su ambulan
cia y Ja UVI móvil del SUMMA 
112. El médico y el personal vo
luntario de Protección Civil reali
zaron durante varios minutos ma
niobras de reanimación del agre
dido pero todo fue en vano, por lo 
que sólo quedó certificar su falle
cimiento ante la desesperación de 
Bianca, que en todo momento vio 
la agresión y la muerte de su ma
rido. La mujer de loan tuvo que 
ser atendida por el personal facul
tativo de la UVI móvil debido a 
un ataque de nervios. También se 
desplazó a la pista de hielo una 
ambulancia de Protección Civil 
social con un psicólogo que aten
dió del mismo modo a la mujer. 

El inicio 
de la investigación 
Confirmado el fallecimiento de 

loan Grancea se iniciaron las in
vestigaciones por parte del grupo 
1 de Policía Judicial de la comisa
ría de Alcalá y de la Brigada de 
Homicidios de la Jefatura Supe
rior de Policía de Madrid. Mien
tras tanto efectivos policiales ras
trearon la parte sur de Alcalá en 
busca del grupo 'de personas que 
estuvo implicado en la agresión 
pero todo fue en vano. Del mismo 
modo Ja Policía Nacional rastreó 
las papeleras de la plaza de Cer
vantes y alrededores en busca de 
la navaja por si el homicida se hu
biera desprovisto de ella. Tam-
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Concentración en la puerta del ayuntamiento en señal de dolor popr la muerte de loan. 

bién se dio orden a Urbaser de 
que los barrenderos permanecie
ran atentos por si aparecía una na
vaja en alguna papelera o conte
nedor. 

La autoridad judicial de guardia 
ese día en Alcalá, el juzgado de 

Primera Instancia e Instrucción 
número 1, fue avisado de los he
chos y dio orden a los agentes po
liciales que ellos mismos proce
dieran al levantamiento del cadá
ver tras las correspondientes ins
pecciones oculares. El levanta-

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido ... 

'faid&credit 
CONSULTORES 

Préstamos 
Hipotecas 
Rehipotecas 
Embargos 
Subastas ... 

Sin justificación de ingresos 

No importa su situación actual 

Solucionamos casos difíciles 

Liquidez inmediata 
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91879 6412 

miento del cadáver y su traslado 
al Instituto Anatómico Forense de 
Madrid se produjo sobre las 
10' 45 horas, algo más de tres ho
ras después de producirse la 
muerte de loan Grancea. 

Los investigadores del caso se 
hicieron cargo de las imágenes 
grabadas por la cámara de seguri
dad del ayuntamiento. Tal y como 
se estaban produciendo los acon
tecimientos y a través de los testi
monios realizados por los testigos 
se tenía la certeza de que la de
tención de los autores podía ser 
cuestión de horas. 

El vigilante suplía 
a un familiar 
La noticia se fue extendiendo 

por la ciudad a lo largo de lama
ñana del día 1 de enero. Los pri
meros en aparecer en el lugar del 
homicidio fueron familiares y 
amigos de loan Grancea, avisados 
por Bianca. Pero a medida que 
pasaba el tiempo se fueron con
gregando curiosos que al tener 
conocimiento de lo ocurrido ma
nifestaban su consternación. La 
muerte de loan Grancea abrió 
toda una caja de truenos con dis
tintas implicaciones y no pocos 
elementos confluyentes que de
terminan el primer homicidio co
metido en España en el año 2007. 

La pista de hielo se abrió el 8 de 
diciembre y estaba previsto que 
permaneciera abierta hasta finales 
del mes de enero. La empresa ad
judicataria contrató un servicio de 
vigilancia para que velase por la 
instalación que a su vez contrató, 
presuntamente de forma irregular, 
a una persona de nacionalidad ru
mana. Pero esta persona decidió 
viajar a Rumania en Navidad y 
avisó a su primo loan Grancea 
para que se quedara realizando su 
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labor de vigilancia en la pista por 
las noches. El abogado Luis Suá
rez Machota, que forma parte de 
la acusación particular al recibir 
el encargo en nombre de la viuda 
por la Asociación para la Integra
ción del Pueblo Rumano, recono
ció posteriormente que "loan 
Grancea tenía un contrato verbal, 
que vale tanto como el contrato 
escrito. No estaba dado de alta en 
la Seguridad Social y se le contra
tó a través de una persona. En re
alidad, hasta el día 22 de diciem
bre hubo otro rumano vigilando 
pero se fue a Rumania con moti
vo de la Navidad. Aquí iba a ve
nir otra persona, que fue quien le 
ofreció el trabajo a loan. El em
presario decidió que esa persona, 
que era más fuerte, tenía que ir a 
vigilar a Torrejón puesto que allí 
había un riesgo mayor, así es que 
loan llevaba trabajando en la pis
ta desde el día 22 de diciembre". 
Suárez Machota afirmó: "Es ile
gal contratar á un trabajador sin 
permiso, es ilegal contratarle 12 
horas en esas condiciones y es ile
gal no darle de alta en la Seguri
dad Social, pero además es ilegal 
contratar a alguien que no tiene 
ningún título para hacer labores 
de vigilancia" . 

El propietario de la empresa de 
seguridad subcontratada por los 
dueños de la pista de hielo está 
imputado en el caso por un pre
sunto delito contra los derechos 
de los trabajadores. 
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Bianca Grancea, entre su cuñado llie y Gheorghe Gainar, 
durante la rueda de prensa del colectivo de inmigrantes. 

La detención 
del presunto homicida 
Como decíamos, las declaracio-

nes de los testigos y el visionado 
de la grabación de la cámara de 
seguridad fue fundamental para 
que la policía llegara al grupo del 
que formaba parte el autor de la 
muerte de loan Grancea. A lo lar
go de la mañana del día 2 de ene
ro fueron declarando varios jóve
nes en la comisaría, por lo que no 
se tardó en identificar al presunto 
autor material de los navajazos 

como Francisco Javier A. del V., 
nacido en 1988. La detención se 
produjo en la tarde del 2 de enero 
en las inmediaciones de comisa
ría. Al parecer estaba por allí in
terceptando a los jóvenes que fue
ron llamados a declarar para saber 
qué iban a decir o qué habían di
cho. 

Una vez detenido, uno de los 
datos fundamentales que requirie
ron los policías del presunto autor 
de la muerte de loan, al que sus 
amigos conocen como Fran o 
Francis y que no tenía anteceden
tes policiales, fue el arma homici-

da. Según explicó el detenido, 
ocultó la navaja en casa de su 
abuela, con la que al parecer vivía 
antes de ser detenido. Posterior
mente se deshizo de la navaja lan
zándola al río Henares. 

El cierre 
de la pista de hielo 
El día 1 de enero la pista de hie

lo no abrió al público tal y como 
estaba previsto. De hecho, antes 
incluso de que se produjera el le
vantamiento del cadáver llegó al
gún usuario con la intención de 
patinar pero se le informó de los 
acontecimientos y de la probabili
dad de que la pista no se abriera, 
al menos ese día. 

Sin embargo al día siguiente, 2 
de enero, la pista abrió con toda 
normalidad hasta que el alcalde 
de Alcalá, Bartolomé González , 
anunció en la noche de ese día 2, 
"el cierre definitivo de la pista de 
hielo instalada en la Plaza de Cer
vantes". 

González informó: "He tomado 
la decisión tras hablar con la viu
da del vigilante" , con la que se 
reunió esa mañana en el Ayunta
miento, y tras realizar una consul
ta legal. El primer edil comunicó 
su decisión a la vez que reafirmó 
la decisión municipal de "hacer 
frente a la repatriación del cuerpo 
a Rumania, país de origen del fa
llecido, si el juzgado autoriza el 
traslado". 
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Bianca Grancea regresará a España después de enterrar a su marido en Rumania 

"¡Mi hiio aún no sabe que su padre ha muerto!" 
La situación de Bianca 

Grancea, la viuda de loan, el 
vigilante de la pista de hielo 
muerto de dos navajazos el día 
1 de enero, es dramática. El 5 
de enero en la conferencia de 
prensa en la que participó jun
to con el presidente de la Aso
ciación para la Integración del 
Pueblo Rumano, Gheorghe 
Gainar, que en algunos mo
mentos hizo de traductor, re
conoció que su hijo de seis 
años de edad desconocía que 
su padre había fallecido: "No 
sabe que está muerto, cree 
que está trabajando". Bianca 
Grancea reconoció que regre
sará a España después de en
terrar a su marido en Ruma -
nia puesto que aquí tiene más 
oportunidades de salir adelan
te que en su propio país. Bian
ca Grancea llegó a España 
hace algo más de un mes y 
trabajaba para una familia al
calaína como cuidadora de 
una persona mayor. 

Pero también la madre de 
loan desconocía el 5 de enero 
la muerte de su hijo. Enferma 
del corazón, la mujer se en
contraba en Rumania ajena a 
todo lo ocurrido. Sí conocían 
lo sucedido los padres de 
Bianca, pero éstos tampoco 
podían hacer nada por la si
tuación económica de su hija 
ya que residen en Rumania y 
puede decirse que son muy 
pobres. 

El hermano de loan, Ilie 
Grancea, se encuentra en Es
paña. Se trata de un joven que 
ha vivido la desesperada si
tuación junto a Bianca. Ilie 
tiene una hermana que reside 

en el país balcánico, una mu
jer también muy enferma que 
padece un cáncer en los glo
bos oculares. 

Ayuda para Bianca 

El día 5 de enero se recibió 
en la redacción de PUERTA 
DE MADRID un fax con mem
brete de la Asociación Cultural 
de Ayuda e Integración del 
Pueblo Rumano, firmado por 
Gheorghe Gainar y enviado 
desde el bufete del abogado 
Luis Suárez Machota. 

En ese fax se dice que "aun-

que el Ayuntamiento va a co
rrer con los gastos de traslado · 
de la víctima a Rumania, la fa
milia (su esposa e hijo menor) 
no tienen medios económicos 
para sufragar gastos que son 
imprescindibles. Por ello, ami
gos y alcalaínos solidarios en 
su situación de desgracia, he
mos decidido aportar fondos 
para ayudarles. Si quieres 
ayudarles haz tu aportación 
en La Caixa C / C 2100-3888-
58-0100013569 de la Asocia
ción Cultural de Ayuda e Inte
gración del Pueblo Rumano". 

Investigación sobre la actuación de Policía local 
Blanca Grancea, de 26 

años de edad, denunció el 
día 5 de enero que un policía 
local vio desde la puerta del 
Ayuntamiento la agresión 
que sufrió ella y su marido en 
la Nochevieja y que no inter
vino para impedirlo a pesar 
de sus gritos de socorro. En 
una conferencia de prensa 
realizada a mediodía del vier
nes 5 de enero tras una con
centración de protesta ante 
la casa consistorial por lo 
ocurrido, Bianca Grancea de
claró que "el policía no hizo 
nada. Grité con mucha fuer
za 'policía, ven', pero el poli
cía no víno. Estaba en la 
puerta del ayuntamiento". 

El asunto ha servido para 
abrir una investigación mu -
nicipal sobre la actuación de 
la Policía Local: "El policía 
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debería ser castigado porque 
no hizo nada y tendria que 
haberme ayudado", dijo 
Bianca Grancea. 

Sin embargo, la interven
ción del policía se ajustó al 
protocolo de actuación en 
caso de reyerta y teniendo en 
cuenta que su misión era la 
custodia de la casa consisto
rial. De hecho, y según fuen
tes municipales a través del 
visionado de la grabación re
alizada por la cámara de tele
visión del ayuntamiento, fue 
la empleada de la limpieza 
viaria, que se encontraba 
junto a la puerta de la casa 
consistorial, la que llamó al 
agente que, en efecto, abrió y 
fue informado de que se esta
ba produciendo una pelea en 
la pista de hielo. La emplea
da de la limpieza viaria había 

sido testigo de la pelea inicial 
por lo que llamó a la puerta 
del ayuntamiento para avisar 
de ello. Al parecer, el policía -
escuchó entonces un grito 
que salió de la carpa de la 
pista de hielo y pasó al inte
rior para pedir por teléfono la 
presencia de refuerzos. 

Unos minutos después sa
lió hacia la pista y ya pudo 
comprobar cómo había una 
persona tendida en el suelo a 
la que se intentaba reanimar 
por parte de la empleada de 
Urbaser. Todo ello está acre
ditado en la grabación de la 
cámara de seguridad. 

El alcalde, por su parte, 
también aclaró que en el 
Ayuntamiento se encontraba 
el policía local, y reconoció 
que "se puso en contacto con 
sus compañeros". 

El detenido carecía de 
antecedentes policiales 
pero todos coinciden 
en que tiene un 
carácter difícil 

Un chico 
problemático 

En el club de fútbol Com
plutense, en el que jugaba, 
se consideraba a Francisco 
Javier A, el detenido que se 
confesó autor del crimen de 
la pista de hielo, un tipo 
raro. Lo llamaban 'el loco' 
por sus reacciones. Otras 
personas que conocen a 
'Fran', o a 'Francis' , como 
también se le conoce, reco
nocen que a sus 18 años 
tenía un carácter dificil, un 
chico problemático. No te
nía antecedentes policiales 
e incluso trabajaba en una 
empresa de saneamientos. 

Una vez detenido por la 
policía junto a la comisaría, 
Francisco Javier A. del C. 
fue presentado ante el juez 
instructor, quien decretó 
su ingreso en prisión donde 
esperará la celebración del 
juicio por la muerte de loan 
Grancea. 

En su declaración, Fran
cisco Javier A. del C. -alegó 
defensa propia así como el 
consumo de bebidas alco
hólicas y de sustancias es
tupefacientes durante la 
Nochevieja. Concretamen
te , en las declaraciones no 
sólo de él sino de sus acom
pañantes, al ir a patinar a 
la pista de hielo se encon
traron con que el vigilante 
se lo impidió y los atacó 
con un bate de béisbol o 
con un palo. Francisco Ja
vier A. del C. alegó que fue 
en defensa de sus compa
ñeros y que el vigilante lo 
cogió por el cuello, por lo 
que hizo uso de la navaja 
que llevaba. No pensó que 
uno de los navajazos mata
ra al vigilante h.asta que 
esa misma mañana lo lla -
mó un amigo, uno de los 
compañeros de juerga de 
esa noche, para decirle que 
habían dicho en televisión 
que el vigilante de la pista 
de hielo había muerto apu
ñalado. Antes había ido a 
casa de su abuela, con la 
que al parecer residía, y 
había escondido en la te
rraza la navaja. Posterior
mente se marchó a tomar 
churros con su novia, todo 
ello según la declaración 
efectuada. Debió de ser 
cuando supo la noticia de 
la muerte de loan Grancea 
cuando decidió despren
derse del arma homicida 
lanzándola al río Henares. 
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la oposición Pidió una comisión de investigación sobre lo ocurrido 

El avuntamiento pagó la repatriación 
del cadáver a Rumania 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, se reunió el jueves día 4 de enero con los por
tavoces de los grupos políticos del ayuntamiento de Alcalá para informarles de las dis
tintas actuaciones que se están llevando a cabo con referencia a la muerte el 1 de enero 
del vigilante de la pista de hielo ubicada en la Plaza de Cervantes. Tanto el portavoz del 
grupo socialista, Pablo González, como el de IU, Francisco Calles, pidieron la celebración 
de una comisión de investigación sobre lo acontecido, así como el contrato firmado por 
el ayuntamiento con la empresa propietaria de la pista de hielo para su instalación y ex
plotación en la ciudad complutense. Los grupos políticos querían estudiar las cláusulas 
de este contrato para ver si se habían cumplido con respecto a la subcontratación de la 
empresa de seguridad y a la contratación por parte de ésta de los vigilantes. 

Los portavoces del PSOE e 
IU pidieron también un infor
me por escrito de la adjudica
ción de la instalación y explo
tación de la pista a la empre
sa, que la ha gestionado este 
año. Los tres años anteriores 
la adjudicataria fue otra em
presa por lo que la que instaló 
la pista a primeros del mes de 
diciembre era completamente 
nueva en Alcalá. Según Fran
cisco Calles "parece ser, y es 
algo que queremos conocer, 
que esta empresa se constitu
yó en el mes de julio de 2006, 
tan sólo unos meses antes de 
instalar la pista en Alcalá. La 
adjudicación fue por procedi
miento negociado y parece que 
se adjudicó a la oferta más ba
rata". 

También pidió la oposición 
información sobre el dispositi
vo de Policía Local que había 
en la ciudad esa noche, así 
como el visionado de las imá
genes tomadas por las cáma
ras de seguridad del a yunta -
miento, algo imposible en es
tos momentos por encontrarse 
en manos del juez. 

González les explicó que se 
están desarrollando dos inves
tigaciones: una de carácter in
terno y otra dirigida por lajue
za que instruye el caso. Ade
más, se indagó sobre la situa
ción legal y contractual del vi
gilante. Asimismo, el alcalde 
acordó con los portavoces es
tudiar la posibilidad de que el 
Ayuntamiento se persone en el 
caso contra el contratante del 

vigilante de la pista de patina -
je. 

El alcalde descartó, y así se 
lo anunció a los portavoces 
municipales, la creación de 
una comisión de investigación, 
ya que sigue abierta la ins
trucción judicial. 

Cierre definitivo 
de la pista de hielo 
Por otra parte, el primer edil 

decretó el día 2 de enero el cie
rre definitivo de la pista de 
hielo que había permanecido 
cerrada durante todo el día 1 
de enero pero que abrió al pú
blico al día siguiente. Los gru
pos políticos del PSOE e IU en 

Era una visita establecida antes del homicidio de loan Grancea 

El alcalde v varios conceiales 
viaiaron oficialmente a Rumania 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, presidió la delegación complutense que el martes 9 
de enero viajó a Rumania con motivo de una visita oficial a Alba Iulia, ciudad hermanada con 
Alcalá desde 2002. La delegación estuvo formada por la concejala de Familia, Salud y Servicios 
Sociales, María Teresa Obiol; la directora general de Integración e Inmigración, Elena Roman; 
representantes de los grupos políticos de la oposición, de la Asociación de Empresarios del He
nares (AEDHE) y de los distintos colectivos de ciudadanos rumanos residentes en Alcalá. El 
programa de actos incluye, además de distintas reuniones con dirigentes políticos, sociales y 
económicos, una visita a la ciudad de Sibiu, Capital Europea de la Cultura 2007. 

También se esperaba la par- den en Alcalá -15.560 persa- gación de Alcalá de Henares 
ticipación de la delegación nas, que suponen casi el 8 por en el Ayuntamiento de Alba 
complutense en el sepelio de ciento de la población empa- Iulia 
loan Grancea si antes de fina- dronada- . Desde el año 2002, 
lizar la visita oficial el viernes Alcalá de Henares está herma -
12 de enero llegaban sus res- nada con Alba Iulia, lugar de 
tos mortales repatriados. El la firma del tratado de unifica
entierro seria precisamente en ción que se conmemora y ciu
la localidad de Sibiu de la que dad transilvana de la que, en 
es originario el joven que mu- un principio, procedían lama
rió de un navajazo en el cara- yor parte de los rumanos que 
zón el día 1 de enero. Estaba venían a la ciudad compluten
prevista inicialmente la repa- se. 
triación para el martes 9 de 
enero. 

Los vínculos de la ciudad 
complutense con Rumania no 
se limitan al gran número de 
ciudadanos rumanos que resi-
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Programa 
(sujeto a cambios) 

Miércoles 1 O de enero 
9:30 h. Recepción de la Dele-

11:00 h. Reunión con el pre
sidente de la Cámara de Co
mercio de Alba Iulia 

15:00 h. El alcalde de Alcalá 
de Henares, Bartolomé Gonzá
lez, inaugura una exposición 
de grabados inspirados en El 
Quijote en el Museo Nacional 
de la Unión 

19:00 h. Recepción oficial 
ofrecida por el alcalde de Alba 
Iulia, Mircea Hava, a la delega
ción de Alcalá de Henares 

la empresa 
adiudicataria era 

nueva: los tres 
años anteriores 
la pista la montó 

otra empresa 
el ayuntamiento protestaron 
por ello. Además, el alcalde 
anunció que el ayuntamiento 
sufragará los gastos de repa
triación de los restos mortales 
de loan Grancea a Rumania 
para su entierro en la locali
dad de Sibiu. 

Todos los representantes de 
los partidos políticos con re
presentación municipal, in
cluido el propio alcalde, parti
ciparon el día 5 de enero en 
una concentración que ante 
las puertas del ayuntamiento 
se celebró bajo la convocatoria 
de la Asociación para la Inte
gración del Pueblo Rumano 
que preside Gheorghe Gainar. 
En esta concentración partici
paron la viuda de loan Gran
cea, Bianca, el hermano de 
aquél , Ilie Grancea y dos tíos 
de éste, así como un nutrido 
grupo de rumanos. También 
asistió el abogado de la acusa
ción particular y diputado re
gional de IU, Luis Suárez Ma
chota. 

15.560 rumanos 
residen en 
la ciudad 

complutense, lo 
que supone casi 
el 8 por ciento de 

la población 
empadronada 

Jueves 11 de enero 
9:00 h. Visita a la ciudad de 

Alba Iulia 

11 :00 h . Visita al Monasterio 
de Rimet 

Viernes 12 de enero 
8:30 h. Visita a la ciudad de 

Sibiu, Capital Europea de la 
Cultura 2007 

13:00 h. Asistencia en Alba 
Iulia á la ceremonia del pro
tector del honor de los Tres 
Fortalecimientos 

19:00 h. Cena oficial en el 
castillo Cetatea de Balta 
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En la foto de grupo se puede ver a Calles, Pilar Fernández Herrador, Maria Concepción Sanz, a Miguel Reneses (diputado de IU en Madrid), a Francisco Sócrates (el número 17 de la lista) y a Jesús García Domínguez (el número 3 de la lista). (El número 4 no asistió a la cena) 

Francisco Calles expresó su deseo de que "pronto se acaben los enredos" 

Izquierda Unida dio a conocer su 
lista electoral en la cena de Navidad 
Aprovechando la reunión que supone la tradicional cena de Navidad de todos los años, Izquierda Unida-Alcalá de Henares hizo públicos los nombres de las personas que formarán la lista electoral con la que este partido político se presentará a las próximas elecciones. Francisco Calles, Pilar Fernández Herrador y Jesús García Domínguez son los nombres que encabezan dicha lista. 

Como las próximas eleccio
nes municipales del 27 de 
mayo están como quien dice 
'a la vuelta de la esquina' , Iz
quierda Unida eligió la cena 
de Navidad celebrada el pa
sado 29 de diciembre para 
anunciar a sus afiliados la 
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composición de la lista elec
toral que fue aprobada por el 
Consejo Político Regional el 
pasado 19 de diciembre. 

Francisco Calles, coordina
dor local de Izquierda Unida 
en Alcalá y candidato a la al
caldía en las próximas elec-

ciones, pronunció los nom
bres que forman esta lista 
electoral, cuyos 1 O primeros 
son los siguientes: 

1 º. - Francisco Calles Rope
ro. 

2º.- Pilar Fernández Herra
dor. 

-· 

"Una vez ÍIUe una 
cosa se decide, va 

se ha acabado" 

3°.- Jesús García Domín
guez. 

4 º. - Francisco José Pérez 
Esteban. 

5 °.- María Concepción 
Sanz Pérez. 

6°.- David Cobo García. 
7 °. - Daniel Ortega Algar. 
8º.- Juan Bonache Tejero. 
9º . - Felisa García García. 
1 Oº. - Feliciana Ramírez 

Sanz. 

Salvo que alguno no firma
ra su aceptación del cargo , 
esta sería la lista definitiva . 
Dentro de ella se puede apre
ciar, entre otras, a personas 
vinculadas a sindicatos, a las 
Juventudes Comunistas o a 
movimientos asociativos de 
diferente índole. Según de
claró Francisco Calles , en la 
elaboración de esta lista se 
han tenido en cuenta los cri
terios de "equilibrio de se
xos", y de la elección de "per
sonas que consideramos ca
pacitadas para llevar alguna 
de las áreas del Ayuntamien
to" , añadiendo que "creo que 
formamos un buen equipo 
en Izquierda Unida" . 

El candidato a la alcaldía 
por este partido también de
claró que "en unas fechas 
como estas siempre surgen 
tensiones". Aun así, piensa 
que en enero "todos trabaja
remos para que nuestro pro
grama electoral, que en breve 
estará listo y quizás para fe
brero se apruebe, dé los me
jores resultados". También 
expresó sus deseos de que 
pronto "se acaben los enre
dos" y se tenga en cuenta 
que "una vez que una cosa se 
decide, ya se ha acabado". 

CONCECAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91880 62 00 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-B 
Telf.: 91 676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf.: 949 2125 38 
GUADALAJARA 
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Más de 320 técnicos preparan las áreas forestales durante 
nueve meses para evitar los fuegos estivales 

la Comunidad previene los incendios del verano 
actuando en 1.650 hectáreas de monte público 
La Conséjeria de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Comunidad de Madrid 
ha hecho de la prevención la mejor estrategia para evitar los incendios del verano. Para lo
grarlo, más de 320 técnicos trabajan estos días, como lo hacen durante nueve meses del año, 
en el mantenimiento de una superficie aproximada de 1.650 hectáreas de monte público. 

ordenación del monte por la 
Dirección General de Medio 
Natural. El operativo progra
mado para el año 2007 cuenta 
con una inversión cercana a 
los 14 millones de euros . 

Eficacia y optimización 
de recursos 
Para la realización de estos 

trabajos, la Consejeria de Me
dio Ambiente y Ordenación del 
Territorio cuenta con 31 rete
nes formados por 322 técnicos 
que durante los meses de ju-

lio, agosto y septiembre tam
bién participan en el dispositi
vo contra incendios de la Co
munidad de Madrid. 

El material del que disponen 
estos profesionales incluye 
motobombas forestales lige
ras , tractores provistos de des
brozadora y astilladora, moto
desbrozadoras y motosierras 
de mano. Con estas herra
mientas se eliminan ramas y 
matorrales que favorecen la 
continuidad horizontal y verti
cal del fuego. Estos materiales 
son también muy útiles para 

Estas labores permiten 
proteger ecosistemas 
forestales de enorme 

valor ambiental 
atacar con eficacia los incen
dios que se declaren. 

Las cuadrillas retén cuentan 
con la colaboración de las más 
de treinta personas que con
forman los ocho retenes de 
apoyo y control y los tres equi
pos de eliminación de restos 
vegetales de la Comunidad. 
Los ingenieros de Montes y Fo
restales de las bases de Bui
trago y Valdemorillo se encar
gan de la supervisión y coordi
nación de los trabajos. 

Asimismo, la Sección de De
fensa contra Incendios Fores
tales de la Central de Valora
ción de la Consejeria de Medio 
Ambiente y Ordenación del Te
rritorio elabora estudios pa ra 
garantizar la optimización y 
eficacia del personal y mate
riales que integran los disposi
tivos antiincendios de la Co
munidad de Madrid. 

La Dirección General de Me
dio Natural cada año pone en 
marcha estos trabajos selvico
las en las zonas forestales más 
valiosas de la región para mi
nimizar el impacto de los posi
bles incendios que se declaren 
en verano, la época de mayor 
riesgo. En esta campaña, los 
técnicos realizan labores de 
prevención sobre importantes 
zonas de bosque de coníferas y 
frondosas que representan 
ecosistemas variados y repre
senta tivos de la flora de Ma
drid, desde las dehesas de en
cinas del sureste de la Comu
nidad h a sta la sierra de Gua -
darrama. 

Además de la creación de 
áreas de cortafuegos que evi
tan la propagación de los in
cendios , estas actuaciones 
pretenden crear áreas de de
fensa y seguridad frente a los 
incendios forestales a través 
de fajas o cortafuegos realiza
dos a partir de las pistas y ca -
minos forestales. Para rebajar 
la densidad vegetal de los ár
boles y arbustos se llevan a 
cabo tareas de desbrozado y 
poda. Estas medidas inciden 
de manera directa en la dismi
nución de las posibilidades y 
la velocidad de propagación de 
los siniestros. 

El gobierno regional dedica a este fin 24 millones de euros 

La Consejeria de Medio Am
biente y Ordenación del Terri
torio desarrolla estas tareas 
selvicolas en los montes de 
propiedad pública que forman 
parte de la superficie forestal 
de la región, que en la actuali
dad ocupa prácticamente la 
mitad del territorio de la Co
munidad de Madrid. En las la
bores de prevención se presta 
especial atención al cuidado y 
mantenimiento de las zonas 
de interfaz urbano-forestal, es 
decir, aquellas en las que con -
viven poblaciones urbanas con 
el medio forestal. 

La planificación sistemática 
y coordinada de estos trabajos 
permite preparar el terreno so
bre el que se actúa contra los 
incendios que se puedan de
clarar en los siguientes cinco 
años. Una vez superado este 
plazo, estas labores de mante
nimiento se repiten. A estas 
actuaciones hay que añadir 
las realizadas en materia de 
clareo de masas forestales y 
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Ya pueden solicitarse becas para libros de texto 
La Comunidad de Madrid publicará el próximo lunes, día 8 de enero, la convocatoria de ayu
das para financiar la compra de libros de texto y material didáctico para el próximo curso 
2007-2008. Para ello, el gobierno regional destina una cantidad de 24 millones de euros, de 
los cuales 12 serán específicamente para ayudar a las familias numerosas. 

Para simplificar la tramita
ción y gestión de las becas, la 
convocatoria establece que los 
solicitantes de las ayudas pre
sentarán una solicitud por fa
milia y centro docente en que 
tenga hijos escolarizados, en 
lugar de presentar una solici
tud por alumno como venía 
ocurriendo hasta ahora. 

Se beneficiarán de estas 
ayudas las familias con rentas 
más bajas, las victimas del te
rrorismo y las familias nume
rosas, con independencia del 
carácter público o privado del 
centro en que vayan a matri
cularse sus hijos el próximo 
curso. 

Beneficiarios 
Las ayudas irán destinadas 

a familias cuyos hijos vayan a 
matricularse en el curso 
2007 / 2008 en cualquiera de 
los cursos que integran las 
etapas de educación infantil 
(3 , 4 y 5 años}, educación pri
maria y educación secundaria 
obligatoria, en centros públi
cos, concertados y privados de 
la Comunidad de Madrid. 

Las familias numerosas ten
drán prioridad, ya que para 
ellas se destinarán 12 millo
nes de euros. Igualmente, ten-

drán prioridad como beneficia
rios aquellos alumnos que re
cibieron la ayuda de libros 
para el curso 2006-2007 y que 
la vuelvan a solicitar este año, 
y, por segundo año consecuti
vo, se beneficiarán de estas 
becas las victimas del terroris
mo. El resto de las familias se
rán beneficiarias de las ayu
das en función de la renta per 
cápita para favorecer a las fa
milias social y económicamen
te más desprotegidas . 

Los importes de las ayudas 
serán iguales para cada etapa 
educativa y su cuantía exacta 
se determinará en función de 
la demanda y de unos topes 
máximos y mínimos . Así, en el 
segundo ciclo de Educación 
Infantil, el importe de la ayuda 
oscilará entre los 70 y los 90 
euros. Para Educación Prima
ria, entre 90 y 100 euros, y en 
Educación Secundaria Obliga
toria, entrel 10 y 130 euros. 

Pago con cheques-libro 
El pago de las ayudas se re

alizará mediante el sistema de 
cheques-libro, que la Comuni
dad de Madrid ha puesto en 
marcha en este curso y ha sa
tisfecho tanto a los centros do
centes, como a los colegios, a 

las familias afectadas y a los 
libreros, que han apoyado esta 
iniciativa regional. Estos che
ques-libro se entregarán a los 
beneficiarios y sólo serán can
jeables en librerias o estableci
mientos autorizados. Los li
breros percibirán el dinero a 
medida que vayan presentan
do los vales entregados por los 
alumnos. Además, se mantie
ne el sistema de préstamo de 
libros para aquellos alumnos 
que, formando parte de entor
nos socioeconómicos desfavo
recidos, no puedan participar 
en la convocatoria genera l de 
ayudas por haberse escolari
zado en periodo extraordinario 
o por otras circunstancias. 
Para ello, se asignará una do
tación complementaria de 1,2 
millones de euros más. 

La CAM ha concedido para 
el curso 2006/2007 un total 
de 222.743 ayudas, lo que ha 
permitido atender todas las 
solicitudes que cumplían los 
requisitos , a la vez que exten
der y facilitar la igualdad de 
oportunidades en materia de 
educación a todos los madrile
ños, y beneficiar, por primera 
vez, a las familias numerosas, 
a las victimas del terrorismo y 
a las de menor renta per cápi
ta. 
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Entran en vigor los beneficios fiscales de la Comunidad de Madrid para 2001 

La CAM baia el IRPF v elimina 
el 99 % de Sucesiones v Donaciones 
L!l Com~idad de Madrid será la primera comunidad autónoma de régimen común en redu
cir la ~~fa del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF), así como en elimi
nar pracbcamente el Impuesto de Sucesiones y Donaciones en el ámbito familiar tal y como 
recoge la Ley de Medidas Fiscales y Administrativas para 2007 que entró en vigor el día 1. 

Base 
liquidable 

Tipo auton. Nuevo Tipo Rebaja 
C. Madrid 

% 
Declarantes 

% 
Beneficio 

Tramo 1 

Tramo 11 

Tramo 111 

Tramo IV 

17.360 € 

Hasta 

32.360 € 

Hasta 

52.360 € 

Desde 52.360 € 

en adelante 

Según la consejera de Ha
cienda, Engracia Hidalgo, la 
principal novedad es la rebaja 
de un punto en la tarifa auto
nómica del Impuesto sobre la 
Renta que se repartirá en los 
cuatro tramos del mismo, es
pecialmente en los más bajos. 

Así, el 52% de los contri bu -
yentes, cuyas rentas son infe
riores a los 17.360 euros, pa
garán un 4,5% menos del tra
mo autonómico del impuesto. 

Por otra parte, para el 30% 
de los contribuyentes, con 
rentas inferiores a los 32.360 
euros, supone un ahorro me
dio superior al 4%, mientras 
que el resto, situados en los 
dos siguientes tramos, del im
puesto, se ahorrarán de media 
un 3 y un 1,5%, respectiva
mente. 

En total, los madrileños ob
tendrán un: beneficio medio de 
80 euros en 2007, 50 de los 
cuales se corresponden única
mente a la rebaja abordada 
por la Comunidad de Madrid, 
mientras que el resto, también 
financiados por la administra -
ción regional, resultan de la 
aplicación de la última refor
ma del Estado en la parte au
tonómica del IRPF. Según ex
plicó la consejera, la Ley de 

~t:'L.~4: 
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actual autonómico 

8,34% 7,94% -0,40% 

9,73% 9,43% -0,30% 

12,86% 12,66% -0,20% 

15,87% 15,77% -0,10% 

Medidas 2007 ahondará, un 
año más, en la política de re
baja selectiva de impuestos 
iniciada por el gobierno auto
nómico al comienzo de la legis
latura. Añadió que se trata de 
una ley destinada "a favorecer 
a las familias, a los jóvenes, a 
las rentas más bajas y a los 
sectores menos favorecidos" 
lo que, al mismo tiempo, "con~ 
tribuirá a generar riqueza y 
progreso en la región". 

También recordó que el con
junto de actuaciones incluidas 
en la ley beneficiará a casi tres 
millones de madrileños y su -
pondrá un ahorro a los contri
buyentes de rriás de 1.300 mi
llones de euros anuales. 

Para Hidalgo, la política fis 
cal que el ejecutivo regional ha 
aplicado en esta legislatura ha 
dinamizado la economía auto
nómica y ha beneficiado a los 
madrileños, permitiéndoles 
aumentar su capacidad de 
ahorro y disponer de su dine
ro en el momento que deseen. 

Impuesto de Sucesiones 
y Donaciones 
Con la entrada del nuevo 

añ~>, también entra en vigor la 
practica eliminación del Im
puesto de Sucesiones para el 
entorno familiar más próximo, 
por lo que a las herencias reci
bidas entre padres, hijos, cón
yuges y parejas de hecho se les 
aplicará la bonificación del 
99% en la cuota del impuesto. 

Esta medida se suma a la 
práctica eliminación del im
puesto de Donaciones para las 
familia~, abordada en la Ley 
de Medidas 2006, y culmina la 
reforma del Impuesto de Suce
siones y Donaciones iniciada 
al comienzo de la legislatura. 

Además, se mantiene eleva-

52% 4,46% 

29% 4% 

14% 3% 

5% 1,40% 

do el mínimo exento en el Im
puesto de Patrimonio hasta 
los 112.000 euros con carác
ter general y hasta los 
224.000 euros para los contri
buyentes discapacitados con 
un grado de minusvalía igual o 
superior al 65%. 

Siete deducciones en Renta 
La Ley de Medidas 2007 

contiene un total de 7 deduc
ciones en el Impuesto de la 
Renta. Se contempla una de
ducción de hasta 900 euros 
por el nacimiento o adopción 
de hijos , la más alta de todas 
las comunidades autónomas. 
Además, se complementará 
con 600 euros adicionales por 
niño cuando se trate de partos 
o adopciones múltiples. 

Estas deducciones comple
tan la paga de 100 euros, pre
vista en el Presupuesto para 
2007, que recibirán ya en 
2007 las familias madrileñas 
por el nacimiento o adopción 
de un hijo en la Comunidad de 
Madrid. 

Asimismo, para paliar los 
gastos que generan las adop
ciones internacionales, la Co
munidad de Madrid cuenta 
con una deducción en Renta 
de entre 1.200 y 1.500 euros 
(600 euros más los 600, 750 o 
900 euros de la deducción ge
nérica por nacimiento o adop
ción). Además, esta cuantía 
podrá ser incrementada con 
otros 600 euros por niño 
cuando se trate de adopciones 
múltiples. 

En cuanto a la deducción 
por acogimiento familiar de 
menores, que no ha sido esta
blecida por ninguna Comuni
dad Autónoma, alcanza la 
cuantía de 600, 750 o 900 eu
ros en función del número de 
menores acogidos. También se 

Tres millones de madrileños 
se ahorrarán 1.300 millones 

con las medidas fiscales 
del ejecutivo regional 

Se podrán aplicar 
hasta siete deducciones en 
el Impuesto sobre la Renta 

Además, 
las familias madrileñas 

recibirán en 2001 una paga 
de 100 euros por nacimiento 

o adopción de hiios 

mantiene la deducción de 900 
euros por el acogimiento no 
remunerado de mayores de 65 
años y/ o de discapacitados. 

Por último, para impulsar la 
participación ciudadana en 
actividades de interés general 
a través de fundaciones que 
desarrollen actividades de ca -
rácter social o asistencial, los 
madrileños podrán beneficiar
se de una deducción del 15% 
en los donativos satisfechos 
cada año. 

Favorecer el acceso 
a la vivienda 
Uno de los objetivos de la 

Comunidad de Madrid es favo
recer a los madrileños el acce
so a la vivienda. Con ese obje
tivo la Ley de Medidas contem
pla la reducción del 7% al 4% 
del Impuesto sobre Transmi
siones Patrimoniales (el que 
grava las viviendas de segun -
da mano) para las familias nu
merosas que adquieran su vi
vienda habitual. También se 
mantiene la deducción en el 
IRPF por arrendamiento a jó
venes mayores de 35 años. 
Esta deducción se aplica sobre 
el 20% de las cantidades des
tinadas por los jóvenes al al
quiler de su vivienda hasta un 
máximo de 840 etiros, lo que 
equivaldria a dos mensualida -
des de un alquiler medio. 

El Consejo Económico y So
cial (CES). máximo órgano 
consultivo regional en materia 
económica y sociolaboral, va -
loró favorablemente la Ley de
Medidas Fiscales y Adminis
trativas 2007, ya que, según 
recoge en su informe, esta ley 
supone "la profundización en 
la política de reducción de im
puestos de la Comunidad de 
Madrid". 

El CES también apuntó que 
las medidas adoptadas mejo
ran el cumplimiento fiscal , di
namizan la actividad económi
ca e incluso tienen un impac
to positivo sobre la recauda
ción tributaria. 
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En una conferencia que atrajo la atención de una gran cantidad de gente 

Antonio Alvar disertó acerca de 
la techa del nacimiento de Cristo 
La Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá eligió para la conferencia del vier
nes pasado un tema muy indicado para estas fechas de celebración navideña: el enigma 
del verdadero año en el que vino al mundo Jesús de Nazaret. Bajo el título ¿Cuándo na
ció Cristo?, Antonio Alvar habló para una audiencia que llenó hasta arriba la Sala de 
Conferencias Internacionales de la Universidad de Alcalá. 

El catedrático de Literatura 
Latina de la UAH Antonio Al
var Ezquerra abordó este 
asunto ateniéndose en primer 
lugar a las fuentes históricas 
en las que aparece recogido 
algún testimonio de la vida y 
cronología de aquel personaje 
histórico. Entre ellas, semen
cionó , por supuesto, a los 
Evangelios, que coinciden con 
el historiador romano Tácito 
en atribuirle una cronología 
muy clara: Cristo fue ejecuta
do durante el gobierno del em-

perador Tiberio. Alvar subra
yó que "varias fuentes prima
rias avalan que fue un perso
naje histórico documentado; 
algunas escritas por sus se
guidores, pero otras por per
sonas que no tienen nada que 
ver con él y que eran paga -
nos" . También citó una de las 
obras del latino Suetonio, bió
grafo de los césares, en la que 
menciona a un tal 'Cresta', de
jando en la incógnita si se re
fería al Nazareno, a otro per
sonaje, o si en realidad sí se 

La Banda Sint, 
homenajeó a 1~ 

El Teatro Salón Cervantes 
abrió el pasado martes día 19 
sus puertas para recibir a los 
músicos de la Banda Sinfónica 
Complutense, que ofreció un 
concierto de piezas clásicas y 
populares muy indicadas para 
estas fiestas de Navidad que 
acaban de empezar. Fragmen
tos de "Las bodas de Fígaro", 
un vals de Strauss, la pieza 
"Tres escenas de Navidad" y 
una serie de villancicos pop u -
lares fueron algunas de las 
partituras elegidas por esta 
banda dirigida por Luis A. Se
púlveda Mínguez, que se subió 
al escenario en compañía de la 
Coral alcalaína Pueblos de Es
paña. 
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refería al primero pero estaba 
haciendo un juego de pala
bras pernicioso con los cris
tianos, ya que 'Cresta' vendría 
a significar en griego 'el que se 
enriquece'. · 

En los Evangelios de San 
Marcos y San Juan no se ha
bla del nacimiento de Cristo. 
En el de San Mateo, tan sólo 
se establece que nació en Be
lén de Judá, en tiempos del 
rey Herodes. El que da más 
noticias es San Lucas, pero la 
interpretación no es muy cla-

Antonio Alvar 

ra, ya que sus diferentes lec
turas abarcarían una fecha 
para su nacimiento entre el 
año 8 y el 5 antes de nuestra 
era, u otra más tardía, la del 
año 6. 
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Obras para 
renovar más 
de 5.300 m2 

de aceras 
en Alcalá 

El Ayuntamiento de Al
calá de Henares sigue ade
lante con uno de sus prin
cipales objetivos, la reno
vación del pavimento de 
las vias públicas. El conce
jal de Obras y Servicios del 
consistorio complutense, 
Javier Fernández, ha deta
llado los principales traba
jos que se están llevando a 
cabo en la actualidad para 
la reforma de 5.318 metros 
cuadrados de aceras. 

El próximo mes de febre
ro terminarán las obras en 
la calle República Argenti
na (130 metros cuadrados) 
y en la calle Azucena ( 155 
metros cuadrados). 

En mayo está previsto 
que finalicen las obras en 
la calle Segovia (2.033 me
tros cuadrados). en el Ca
mino de la Esgaravita 
(l.320 m 2

) y en la avenida 
Juan de Austria, en la que 
se están remodelando 
1.680 metros cuadrados, 
con lo que culminará la re
modelación integral de 
esta avenida. 

Para el año 2007, los 
presupuestos municipales 
consignan partidas que as
cienden a 7'6 millones de 
euros para el Plan de eli
minación de Barreras Ur
banas, sellado de grietas, 
reforma de espacios públi
cos (asfalto, calzadas y 
aceras) , etc. 

CONSULTA DE 
OFTALMOLOGÍA 

• ca1aratas 
• Glaucomonensión ocular 

• Retina-Vítreo • Estrabismo 
• Oftalmología infantil • Miopía 

• Hipermetropía • Astigmatismo 

e/ Tinte, 4 - Tlf.: 91 888 09 76 
ALCALÁ DE HENARES 

ti i EFNICAL ~ 
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PARA COMUNIDADES 
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Se han abierto siete aulas con escolares procedentes del 11Nebriia", 
11la Garena", 11Doctora de Alcalá", 11DUICinea" V 11San Ignacio de Lovola" 

El Colegio Público "Amadeus Mozart" de 
El Ensanche va ha empezado a funcionar 
Niños y niñas de 3 años, casi 160, han estrenado el día 8 de enero el colegio público de 
Educación Infantil y Primaria del barrio de El Ensanche, denominado 'Amadeus Mo
zart'. "Cumpliendo el compromiso adquirido por el alcalde, Bartolomé González, han 
abierto siete aulas -ha explicado el concejal de Educación, Francisco Bernáldez- con es
colares procedentes de tres unidades del colegio 'Antonio de Nebrija' y una unidad de 
los colegios 'La Garena', 'Doctora de Alcalá', 'Dulcinea' y 'San Ignacio de Loyola'. Cada 
una de las aulas mantiene el tutor o tutora que tenía en estos centros". El colegio pú
blico cuenta con comedor, también en funcionamiento y con actividades extraescolares 
ya programadas, "es decir -aseguró Bernáldez- inicia su andadura a pleno rendimiento". 

Los dos primeros días, la 
actividad lectiva ha sido "de 
adaptación, por lo que sólo 
se ha desarrollado durante 
un par de horas. Sin embar
go, y para facilitar la conci
liación laboral y familiar de 
los padres, hasta las 14:00 
horas se ha establecido un 
servicio de guardería", expli
có el edil de Educación. El 
miércoles, se implantó defi
nitivamente el horario habi
tual, es decir, de 9:00 a 
14:00 horas y servicio de co
medor. 

Finalizado 
en cuatro meses 

El colegio público 'Ama
deus Mozart' tendrá capaci
dad global para 675 alumnos 
que ocuparán nueve aulas de 
Educación Infantil (225 ni
ños y niñas de 3 a 5 años) y 
18 unidades de Educación 
Primaria (desde 1 º hasta 6° 
con tres aulas por nivel y 
450 alumnos en total). Los 
servicios educativos del cen-

tro se completan con el co
medor, gimnasio y pistas po
lideportivas, además de zona 
de administración. 

La obra la está ejecutando 
la empresa 'Ortiz Construc
ciones y Proyectos', con un 
presupuesto de 4. 750.398 
euros y un plazo de ejecu
ción total de siete meses y 
medio. La primera fase de la 
obra, la que corresponde a 
los edificios de Educación In
fantil y el comedor, ya ha 
sido ocupada en tanto que el 
resto del colegio estará ter
minado en abril o mayo del 
presente año 2007. 

En el nuevo colegio público 
priman la seguridad y la co
modidad, tanto de alumnos 
como de profesores. La par
cela en la que se levanta el 
centro está situada entre las 
calles Dámaso Alonso, Fran
cisco Ayala, Jorge Luis Bor
ges y Dulce María Loynaz, 
con una superficie de 11.244 
metros cuadrados. Paralela a 
la calle Dámaso Alonso se 
han construido las nueve au
las de Educación Infantil en 

una única planta y una am
plia zona de juegos indepen
diente, con los correspon
dientes porches y areneros. 

Las cocinas y el comedor, 
con capacidad para 250 per
sonas, se ubican en paralelo 
a la calle Dulce María Loy
naz, también en una edifica -
ción sólo de planta baja. Al 
lado opuesto de la parcela se 
levantará un edificio de dos 
plantas para las oficinas de 
administración y las 18 au
las de Educación Primaría. 
Las pistas polideportivas y el 
gimnasio cierran el períme
tro, con acceso por la calle 
Jorge Luis Borges. 

El gimnasio contará con 
gradas para que durante los 
fines de semana pueda ser 
utilizado como pabellón de
portivo del barrio, al igual 
que las dos pistas polidepor
tivas exteriores. El proyecto 
incluye, asimismo, un salón 
de actos de 128 metros cua -
drados y 34 plazas de apar
camientos para el profesora
do y el personal del colegio. 
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En el sorteo del 29 de diciembre, se repartieron 5 cestas navideñas de las cuales 2 fueron a 
parar a Pilar Gascón, y las otras recayeron en Ascensión Jiménez, Luisa Oprea y Manuela 
Lozano. Después se adjudicaron 2 reproductores MP4 a Luisa Oprea y a Carmen Fernández. 

Las agraciadas posaron con el organizador del sorteo Ramón Galarza 

una moto, ¡amones, cestas navideñas, televisores, teléfonos 
móviles, bicicletas ... 

lluvia de regalos con los sorteos 
del centro comercial El Val 
Por segundo año consecutivo, el centro comercial El Val ha celebrado su campaña navideña 
'Los siete renos de Papá Noel' por la cual se ha querido premiar a sus clientes más fieles con 
una treintena de regalos adjudicados mediante 6 sorteos diferentes realizados entre los me
ses de diciembre y enero. Los clientes pudieron elegir entre sus más de 70 establecimien
tos para realizar sus compras y dejar que la suerte les sonriera. 

<leñas de las cuales 2 fueron a 
parar a Pilar Gascón, y las 
otras recayeron en Ascensión 

Jiménez, Luisa Oprea y Ma
nuela Lozano . Después se ad
judicaron 2 reproductores 

Algunas personas 
se llevaron más de 
un premio a casa 

MP4 a Luisa Oprea y a Car
men Fernández, y también se 
sortearon gafas de sol y vales 
de compra aportados por al
gunas tiendas del centro. En 
el sorteo del día 5 de enero, 
cuatro afortunados consiguie
ron una moto y 3 jamones. 

Esta campaña de Navidad 
'Los siete renos de Papá Noel' 
se trata de una "especie de in
centivo para que la gente ven
ga a nuestro centro comercial 
y conozca sus tiendas, en las 
que el ciudadano puede en
contrar prácticamente de 
todo. Y además, hemos queri
do que los regalos de estos 
sorteos sirvieran como agra -
decimiento a nuestros clientes 
y premiarles de alguna mane
ra por las compras que han 
realizado" , explica Ramón Ga
larza, el organizador de la 
campaña. 

La intención 
es que la gente pase 
estos días 
con mucha alegría 

Además, los resultados de 
estas campañas suelen ser 
muy satisfactorios ya que, tal 
y como comentó, "la gente se 
va de aquí con mucha alegría 
y esa es, al menos, mi inten
ción. Afortunadamente, siem
pre tenemos mucha participa
ción, nada dificil ya que en las 
tiendas de este centro comer
cial se encuentra de todo". 

Al igual que en muchos 
otros sorteos, el cliente que 
más participaciones introdu
jera en el bombo, más posibi
lidades tenía de llevarse a 
casa alguno de los jugosos 
premios que estaban en juego. 
Para completar una participa
ción, cada cliente debía reunir 
en ella los 7 sellos proceden
tes de 7 tiendas del centro co
mercial diferentes; y cada uno 
de los sellos era estampado· 
por los comerciantes cada vez 
que el cliente gastaba al me
nos 3 euros en su tienda. 
Cada participación tenía la 
posibilidad de jugar en los 6 
sorteos, de tal manera que al
gunas personas se llevaron 
más de un premio a casa. 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO DE CONDUCTORES, 
ARMAS, SEGURIDAD PRIVADA Y ANIMALES PELIGROSOS 

certificados médicos, escolares, trabajo, 
permisos de residencia, deportivos, oposiciones, ,etc. 

El 1 de diciembre se sorteó 
un televisor y 5 jamones, el 
11 , 3 packs de teléfono móvil 
y 2 bicicletas, el 15, otros 3 
packs de teléfono móvil y 3 
cestas navideñas, el 22, un 
ordenador portátil, 2 bicicle
tas y 2 cestas navideñas. En 
el sorteo del 29 de diciembre, 
se repartieron 5 cestas navi-
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sin cargo adicional, 
,, evitándole desp!azamientos a Tráfico. 

- ATENCION INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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Concepción Gutiérrez brindó por el éxito electoral en mavo de 2001 

El PP de Dauanzo celebró las tiestas navideñas 
con una cena v un vino de afiliados 
El Partido Popular de Daganzo celebró las fiestas de Navidad con dos actos en los que 
la candidata a la alcaldía, Concepción Gutiérrez, brindó por el éxito en las elecciones 
municipales de mayo de 2007. El PP daganceño organizó una cena de Navidad y un vino 
para sus afiliados y simpatizantes en el municipio. 

El viernes día 15 de di
ciembre se celebró en Da
ganzo la tradicional cena de 
navidad del Partido Popular 
de la comarca. En esta cena 
estuvieron presentes miem
bros del Partido Popular de 
Ajalvir, Algete, Camarma, 
Cobeña, Daganzo, Fuente el 
Saz, Ribatejada, Serracines, 
Paracuellos, Alarpardo, Val
detorres y Talamanca, repre
sentados por sus alcaldes, 
concejales, afiliados y candi
datos a la alcaldía en las pró
ximas elecciones municipa
les de mayo de 2007. 

También se contó con la 
presencia de la viceconsejera 
de Empleo y Mujer, Carmen 

Álvarez Arenas, la Directora 
Territorial de Educación Ma
drid Este, Maria José García 
Patrón, el Director General 
del Juego, Edmundo Ahijón 
Castro, las diputadas de la 
Asamblea de Madrid, Paloma 
Martín y Teresa Calatayud y 
el concejal de Deportes y Ju
ventud de Alcalá de Henares, 
Marcelo Isoldi. 

Vino de Navidad 

El domingo día 17 de di
ciembre en Daganzo se cele
bró el tradicional vino de Na
vidad del Partido Popular de 
Daganzo con afiliados y sim
patizantes. 

En ese acto se contó con la 
presencia de la Consejera de 
Transporte e Infraestructura 
de la Comunidad de Madrid, 
Elvira Rodríguez, quien in
formó a los asistentes de la 
aprobación del desdobla
miento de la M- 100 (Dagan
zo- Alcalá de Henares) y las 
obras de desdoblamiento de 
la M-108 (Ajalvir - Torrejón) y 
con el Concejal de Deportes y 
Juventud de Alcalá de Hena
res, Marcelo Isoldi. 

Según Concepción Gutié
rrez "este encuentro resultó 
todo un éxito de asistencia, 
que demuestra el gran apoyo 
con el que cuenta el Partido 
Popular entre sus vecinos". 

Este año se ha reconocido 
a tres afiliados su colabora -
ción desinteresada con el 
Partido Popular: José Carlos 
Castro Castro , Secretario 
General de Nuevas Genera
ciones, Ángel Dorado y Mont
serrat Andrés Capdevilla. 

José Carlos Castro Castro Ángel Dorado Montserrat Andrés Capdevilla 
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Alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza de Daganzo durante una de sus clases 

El Avuntamiento de Daganzo desea tener una orquesta completa en un futuro 
v desea impulsar con esta escuela el aprendizaie v el interés por la música 

una escuela en la que los ciudadanos 
constituven los verdaderos cimientos 
La Escuela Municipal de Música y Danza 'Villa de Daganzo' se ha convertido en el orgullo de 
esta localidad vecina, donde nada menos que el 11 % de sus habitantes participa activa
mente en alguna de las variadas actividades que se ofertan a cambio de una cuota econó
mica asequible. En ella, además de enseñarse a tocar un amplio abanico de instrumentos 
musicales y disponer de varias bandas con las que actuar para que el alumno aprenda a per
der el 'miedo escénico', se imparten clases de distintos tipos de baile y de teatro. 

José Maria Ciscar es el di
rector de esta Escuela de Mú
sica que nació hace 7 años en 
Daganzo durante el gobierno 
de la corporación anterior y 
que ha visto cómo el número 
de alumnos ha ido aumentan
do a lo largo de los años. José 
Maria recuerda que la escuela 
"comenzó con 9 alumnos, pero 
al poco , se quedó con 7 porque 
vi que 2 de ellos venían aquí a 
perder el tiempo y se lo comu
niqué a sus padres. Los co
mienzos fueron complicados 
porque no disponíamos de 
mucho espacio, pero no im
portaba porque para nosotros 
lo más importante eran nues
tros alumnos." El número de 
alumnos fue aumentando a 
un ritmo de cerca de 100 
alumnos por año pero, a partir 
del tercero, el alumnado crecía 
cada vez más deprisa. José 
Maria piensa que eso se consi
guió gracias "a la ilusión con 
la que trabajan los profesores, 
a · 1a frenética actividad de la 
escuela y al hecho de que las 
cuotas están subvencionadas 
por el Ayuntamiento, de ma
nera que, de una misma fami
lia, se pueden permitir venir 
aquí incluso 5 personas". En 
efecto, la subvención es de en
tre el 25 y el 40% y, a la hora 
de adquirir un instrumento, se 
dan facilidades a las familias 
para poder pagarlos en 12 me
ses sin intereses y una vez que 
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el chaval ha conocido ya mu -
chos instrumentos (la escuela 
dispone de 82) y sabe con cer
teza a cuál de ellos se va a 
querer dedicar. Cuando llega 
un alumno nuevo, se estudian 
sus necesidades y se piden be
cas para ayudarles. Además, 
nunca se pierden horas de cla
se porque las de los festivos se 
recuperan en otro momento. 

Hoy día la escuela acoge a 
unos 900 alumnos de entre 3 
y 70 años de edad que supo
nen alrededor del 11 % del to
tal de la población de Dagan
zo: 8.100 habitantes. El alcal
de del municipio, el socialista 
Nicolás Pinedo, se muestra 
muy satisfecho con estos da
tos y declara que "lo más im
portante es la dirección de la 
escuela, que ha puesto un ca
riño especial por ella y ha con
seguido que fuera un proyecto 
viable" . Por su parte, la conce
jal de Cultura, Miriam Ruiz, 
asegura que la labor de la es
cuela "no es tan sólo lúdica, 
sino también pedagógica y 
educativa, y eso es algo que 
notan los padres. Además, en 
ella han encontrado unos la 
manera de encauzar su futuro 
profesional en la música y 
otros la forma de sacarse 'la 
espinita clavada' porque, aun
que no deseaban dedicarse a 
la música de manera profesio
nal, han podido aprender a to
car su instrumento favorito." A 

este respecto, el director men
cionó el caso de un niño al que 
en la escuela se le ayudó a su
perar sus problemas de digita
ción y otros casos de niños 
con timidez. 

38 actuaciones 
frente al público 

En esta escuela se prepara a 
los jóvenes músicos para acce
der al grado medio del Conser
vatorio y se hace una especie 
de criba natural con los alum
nos para ofrecer un ritmo más 
ralentizado a aquellos que lo 
necesiten. Después de comen
zar su andadura en las insta
laciones de la Casa de Cultu
ra, hace 3 años se pudieron 
trasladar a unas aulas prefa
bricadas específicas para 
ellos, algo que ha servido, se
gún explica el director, "para 
que la gente sea consciente de 
lo bien que se trabaja aquí a 
pesar de las condiciones. Que 
vean que, con su esfuerzo, se 
lo están ganado". 

Un factor muy importante a 
resaltar de este centro es que 
en él se realizan audiciones, es 
decir, "los pequeños tocan de
lante de un público que ha ido 
a verlos y eso es un incentivo 
para enganchar a los alumnos 
Y hacerles trabajar más. He
mos tenido 38 actuaciones en 
lugares del pueblo como la 
plaza de toros, la iglesia o la 

"Aquí no se viene 
para perder el 

tiempo, sino para 
aprender, 

educarse, convivir, 
avudarse ... ese es 

el éxito de la 
escuela, porque 
nadie se apropia 

de nada.'' 
Nicolás Pinedo, 

alcalde de oauanzo 

Casa de la Cultura. Actuamos 
en uno de los días de fiesta del 
municipio, para la Cabalgata 
de Reyes o en la Noche de San 
Juan. El año pasado actua
mos en el Círculo de Bellas Ar
tes de Madrid", explica Ciscar. 
Todos estos alumnos, que a 
menudo encaran al público en 
numerosas actuaciones, se re
parten entre la banda munici
pal juvenil, la infantil, y la pro
pia de la escuela. Para ellos es 
todo un aliciente porque van 
ascendiendo peldaños según 
van progresando en sus estu
dios. 

Presente en todos 
los eventos 
culturales 

Dentro de la escuela se dis
tingue un grupo de música 
pop, otro de música étnica 
(donde se tocan instrumentos 
africanos), una orquesta de 
cuerda, otra de guitarras y 
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"Se pretenda qua la 
escuela sea algo 
abierto a todo al 

mundo v qua desda 
ella la gante 

participa en todos 
los eventos 

culturales del 
municipio". 

José María Ciscar, 
director del centro 

una Big Band. Además, están 
los ensembles de cada aula: 
las de viento, cuerda y percu
sión, ya que en esta escuela se 
imparten clases de todos los 
instrumentos musicales ex
cepto de contrabajo, acordeón 
y arpa. De hecho, su director 
apunta que "creo que ésta es 
la única escuela donde se en
seña a tocar la gaita y la dul
zaina" y asegura que "llegar a 
constituir las 3 bandas con 
sus buenos resultados y al
canzar tan alto número de 
alumnos era algo que estaba 
fuera de mi proyecto inicial. 
Por eso me siento muy satisfe
cho y siento que la escuela es 
como mi segunda casa". 

Dentro del total de 21 profe
sores del centro, una parte de 
ellos se dedica a dar clases de 
danza. Se enseñan bailes tra -
dicionales (como el castellano 
y los bailes de salón), la danza 
clásica y la danza española en 
un temario abierto a distintas 
posibilidades. Las clases de te
atro se dividen en 3 grupos: 
teatro infantil (de 4 a 6 años), 
juvenil y de adultos. En reali
dad, desde la dirección del 
centro se pretende fundir las 3 
artes (música, danza y teatro) 
para después actuar de esa 
manera en directo en el Festi
val de fin de curso de manera 
sincronizada. 

En este centro, al que tam
bién acude gente de Cobeña, 
Guadalajara, Madrid y Ajalvir, 
se procura fomentar entre los 
alumnos "los valores de la 
convivencia, la organización, 
la puntualidad y la responsa
bilidad. Se pretende que la es
cuela no sólo sea un centro de 
formación, sino que sea algo 
abierto a todo el mundo y que 
desde ella la gente participe en 
todos los eventos culturales 
del municipio", explica Ciscar. 
Además, intentan escuchar to
das las peticiones de los pa
dres de alumnos y "hacer las 

PUERTA de Madrid 

Nicolás Pinedo, alcalde de Daganzo; Miriam Ruiz, concejala de Cultura del ayuntamiento dagance
ño y José María Ciscar, director de la escuela de Música 

cosas lo mejor posible con el 
menor coste que se pueda. 
Hace falta mucha participa
ción de padres e hijos para 
que las cosas salgan adelante, 
y aquí tenemos un ambiente 
donde reina la comunicación y 
camaraderia". 

Tres mil personas 
inmersas 
en la escuela 
En palabras del alcalde de 

Daganzo, "uno de los logros de 

la escuela es que no es ni de 
los padres, ni del Ayuntamien
to, ni de los profesores, sino 
que es de Daganzo. Se sabe 
que aquí no se viene para per
der el tiempo, sino para apren
der, educarse, convivir, ayu
darse ... ese es el éxito de la es
cuela, porque nadie se apropia 
de nada. Además, comenzó 
con una corporación y sigue 
con otra: no tiene freno. Es lo 
más importante que tiene esta 
localidad, ya que tiene a unas 
3.000 personas inmersas en 

ella de manera directa o indi
recta. Ni en la Comunidad de 
Madrid ni en España existe 
otro municipio que tenga un 
11 % de su población implica
da en un centro así." 

La condición para acceder a 
esta escuela (que está abierta 
para gente de todas proceden
cias, aunque tienen preferen
cia los de Daganzo, que pagan 
la mitad) es la de llevar un mí
nimo de 3 años en lista de es-
pera. 

Cristina García 

El Dr. Andrés Vázquez Aragoneses 
INFORMA 

DE LAPRÓXIMAAPERTURADESU CLÍNICA DENTAL 
EN LA CALLE REYES MAGOS, 17 (Frente al Centro de Salud) 

- Zona Ensanche - Chorrillo - Reyes Magos 
DISPONIENDO DE LOS SERVICIOS DE: 

• Odontología general 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Endodoncia 
• Periodoncia 

• Cirugía maxilo-facial-implantes 
•Prótesis 
• RX panorámico digital 
• Radiovisiografía 
•Etc ... 
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Es la primera vez que realizo 
esta subida, no soy de Alcalá y 
pese a conocer el entorno, 
nunca me había adentrado en 
los CERROS. Me enteré de la 
subida en los innumerables 
foros que hay de atletas popu
lares que se informan de cual
quier evento. 

Lo primero que me sorpren
dió es la cantidad de gente 
congregada el primer día del 
año. Ochenta personas en lo 
alto del Ecce Horno. 

Feliz Año Nuevo 

¡Bueno! Hov cambio 
de deporte 

La camaraderia y el buen 
ambiente estuvo presente des
de el inicio. La subida comen
zó a las once y diez y todos los 
participantes fueron agrupa-

dos durante casi los 6,6 km de 
recorrido. Se tardó algo menos 
de 40 minutos, en los que las 
conversaciones de los atletas y 
el buen humor no cesó. 

la Copa de Madrid de Clubes v el Campeonato Regional de Pruebas 
Combinadas, el 14 de enero en el Polideportivo Virgen del Val 

El meior atletismo 
de la Comunidad llega a Alcalá 
Los amantes del atletismo están de suerte. Este domingo, Alcalá acoge la Copa de Madrid 
Absoluta de Clubes, entre los que está clasificado el complutense Club Ajalkalá. Además, 
también tendrá lugar la segunda jornada del Campeonato Autonómico de Pruebas Combina
das. Una oportunidad única para disfrutar de este deporte en vivo. 

La Copa de Madrid de Clu- llegado hasta aquí. "No tene- de Madrid. 
bes abarca todas las pruebas mos ninguna posibilidad de Uno de los objetivos funda
de pista cubierta, como 60 ganar, sin duda. Quedaremos mentales de este campeonato 
metros vallas, 60 metros lisos, cuartos, quintos o sextos, por- es hacer mínimas para los 
1.000 metros, 800 metros, re- que hay otros clubes, como el campeonatos de España a ni
levos, pértiga ... En él partici- Maratón o el Moratalaz que fi- vel individual. "Es una forma 
parán los 6 clubes más signifi- chan atletas de otros lugares. de que los clubes participen 
cativos de la Comunidad de Nosotros, como nos abastece- como colectivo, pero el objetivo 
Madrid, entre los que se en- mos de nosotros mismos, lle- es que los atletas tengan prue
cuentra, como viene siendo gamos a donde podemos. Nos bas para asistir a los campeo
costumbre, el Club Ajalkalá. damos por satisfechos con natos de España individuales, 
Antonib Fernández, presidente meternos en la clasificación". porque en pista cubierta no 
de este club, que celebra este En cualquier caso, tiene mu- hay liga de clubes nacional". 
año su 30 anivérsario, ha con- cho mérito haber entrado den- De cada club participan alre
fesado a PUERTA DE,,MADRlD tro de los seis mejores de los dedor de 30 chicos y chicas 
lo satisfechos que se sienten cerca de 40 clubes de atletis- que pretenden dar lo máximo 
tan sólo con el hecho de haber mo que hay en la Comunidad en cada prueba. 
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En la cima, con dos belenes 
como testigos, sidra y refres
cos para los intrépidos depor
tistas. 

El descenso se realizó de for
ma libre, tardando menos de 
25 minutos los primeros en 
llegar. 

Luego a casa, en coche, en 
bici y los más duros aún re
gresaron corriendo unos 
cuantos kilómetros más. 

Ángel MARTÍNEZ 

Antonio Fernández Ortiz, 
presidente del Club Ajalkalá 

La cita para todos los que 
quieran presenciar estos dos 
campeonatos es el domingo 14 
de enero a las 10:30 horas en 
las pistas de atletismo del Po
lideportivo Virgen del Val. 
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Fútbol Tercera División 

El San Fernando sorprendió v se llevó la victoria en casa de un líder 
empachado por las fiestas 

0-1, empanada navideña para 
empezar el año en el Val 
RESULTADO: RSD. Alcalá, O; CD. San Fernando, 1 (Durán, minuto 72) 
R.S.D. ALCALA: Juancho; Isra, Fran (Beto, minuto 82), Joselu, Zeki (Cajoto, minuto 75), 
Dani Marcos (Alex Ruiz, minuto 75), Osear, Nene, Luis López, Roberto Izquierdo, y Álvaro. 
SAN FERNANDO: Heras; Palero, Marti, Alex Borau, Tito; Borja, Víctor (Nacho, minuto 94), 
<Jli, Latorre (Golderos, minuto 88); Bustos (Durán, minuto 55) y Rufino. 
ARBITRO: Villanueva de Felipe, que mostró tarjetas amarillas a Juancho, Fran, Óscar y Nene 
por el Alcalá y a Heras, Borla, Oli y Nacho por el San Fernando. Fue expulsado el defensa vi
sitante Palero. 
INCIDENCIAS: Mañana fria en el estadio municipal del Val. El partido fue designado de ayu
da al club por lo que los socios tuvieron que pagar entrada tal y como fue aprobado por la 
asamblea. Unos 400 espectadores vieron el encuentro. 

Entre el turrón navideño y 
el exceso de confianza, el Al
calá cedió sus tres primeros 
puntos en casa ante un riyal 
que a priori parecía inferior. 
Los complutenses se conta
giaron del frio que hizo esa 
mañana de domingo después 
de Reyes y de la empanada 
navideña que les entró. Los 
alcalaínos fallaron incluso 
un penalti y cuando se qui
sieron dar cuenta se vieron 
con un gol en contra que al 
final fue definitivo. · 

Qué malas son las confian -
zas. Ya lo dijeron el presiden
te, Jorge Carretero y el vice
presidente deportivo, Juan 
Carlos Pedraza en la cena 
navideña con la prensa: 
Nada de confianzas; no está 
nada hecho y el equipo tiene 
que seguir trabajando sin 
triunfalismos . Palabras que 
podían sonar a tópico pero 
que se demostraron válidas, 
y más después del prolonga
do parón navideño. 

En el partido ante el San 
Fernando las estrategias se 
plantearon de manera sim
ple. El Alcalá dominó el juego 
en la parcela ancha del terre
no de juego pero careció de 
empuje para poner en serios 
aprietos al rival. El San Fer
nando se dedicó a defender 
consciente de que un empate 
en casa del líder y campeón 
de invierno era una jugosa 
renta. En esa estrategia san
fernandina el contragolpe se 
convertiria en una arma que 
se utilizaria por si se podria 
conseguir algo más que el 
empate. 

En la primera mitad hubo 
alguna que otra oportunidad 
por parte del Alcalá, sobre 
todo una. vaselina de Nene 
que salió alta por poco. El del 
Alcalá era un dominio estéril 
Y con la actitud del San Fer
nando parecía evidente que 
el empate a cero podria ser el 
resultado definitivo. Pero 
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aún quedaba un segundo 
tiempo en el que pasaron 
muchas más cosas. 

Fue en el minuto 60 cuan
do se produjo la jugada más 
importante del partido, un 
penalti pitado por el colegia
do en el área del San Fer
nando por una mano inocen
te. Sin embargo Luis López 
tiró mal la pena máxima y el 
guardameta del San Fernan
do paró el balón dejando bo
quiabierto al público del Val. 

Y no quedó ahí la cosa; 
doce minutos después de 
errar el penalti el Alcalá vio 
cómo el jugador visitante 
Durán lanzó un fuerte dispa
ro desde 25 metros de dis
tancia que se coló como un 
obús en la porteria defendida 
por Juancho. Fue el único 
tiro que hizo el San Fernan
do entre los tres palos pero 
fue suficiente porque de 
nada sirvieron los cambios 
que hizo Esteban Becker. 
Cierto es que Cajoto se em-

pleó a fondo por la banda iz
quierda aportando algo de 
frescura a un equipo empa
nado por la Navidad. Pero el 
San Fernando supo ver que 
ahí podría estar lo que pusie
ra en peligro su victoria y de
cidió parar a Cajoto con todo 
lo necesario, es decir, pata
das, codazos y si hubieran 
hecho falta, hasta mordis
cos. Y si no, en última ins
tancia estaba el guardameta 
Heras, que hizo un partida
zo. Así es que la victoria fue 
para el San Fernando, que 
dejó al Alcalá con tres pares 
de narices y sin tres puntos 
que hubieran sido una losa 
para sus rivales ya que los 
resultados favorecieron a los 
complutenses ya que sólo el 
Getafe B consiguió la victo
ria. El Real Madrid C fue in
capaz de pasar del empate 
ante el Atlético de Madrid C y 
el Móstoles cayó en casa del 
Collado Villalba. 

Comienza la segunda 
vuelta del 

campeonato liguero 

El Alcalá recibe 
la visita del 

Soto de 
Alcobendas 

Con tres puntos de ven
taja sobre el segundo clasi
ficado, el Getafe B, y siete 
sobre el Real Madrid C, 
que ocupa la quinta posi
ción, la que no da derecho 
a jugar las eliminatorias de 
ascenso a segunda B, el Al
calá afronta la segunda 
vuelta del campeonato que 
se iniciará el domingo 14 
de enero en el estadio mu
nicipal del Val con un en
cuentro en el que se en
frentará al Soto de Alco
bendas. Son, por tanto, 
dos partidos consecutivos 
en casa y después de la de
rrota en el primero ante el 
San Fernando, ahora el ri
val es el Soto, que ocupa la 
duodécima plaza de la cla
sificación en el ecuador de 
la misma, es decir, en zona 
tranquila. 

El Alcalá es a priori su -
perior al Soto, un equipo 
que quiere consolidarse en 
tercera división, pero la de
rrota ante el San Fernando 
debe haber servido a los de 
Esteban Becker como una 
cura de humildad para 
afrontar los próximos en
cuentros con entrega y de
dicación, sin esperar a que 
las victorias caigan porque 
sí, sino porque se conquis
ten a base de trabajo. 

.. 
CLASIFICACIÓN 

Pros J GE PGFGCDG 
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En un Pabellón prácticamente Heno v en medio de un ambiente festivo 

Los veteranos de la RSD Alcalá se alzaron 
con el triunfo del triangular de neves 
Ni Real Madrid ni Atlético de Madrid. Este año, en el IV Torneo de Reyes de Fútbol In
door, los ganadores fueron los veteranos complutenses, capitaneados por el futbolista 
Gabi Moya, quien, además,, recibió los trofeos que lo reconocieron como "pichichi" y 
mejor jugador del partido. Los niños fueron los verdaderos protagonistas entre el pú
blico que asistió a ver los encuentros, que contaron con la final del torneo de alevi
nes, el triangular de famosos y el esperado triangular de veteranos. 

El día tenía ambiente festivo, 
y no era para menos. Horas 
antes de que los Reyes Magos 
se pasearan por todo el centro 
de Alcalá, el fútbol fue el pro
tagonista de la mañana del 
viernes 5 de enero. En el Pa
bellón Ruiz de Velasco tuvo lu
gar el N Torneo de Reyes de 
Fútbol Indoor. Una multitud 
de aficionados al deporte rey, 
sobre todo niños, casi lograron 
llenar las gradas del pabellón 
con un objetivo: ver de cerca 
cómo juegan las viejas glorias 
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del deporte madrileño. 
Pero, antes de llegar a ese 

momento, los asistentes pu
dieron pasarlo en grande vien
do la final del torneo de alevi
nes que se jugó los días pre
vios, así como el triangular en
tre personalidades y famosos 
de RSD Alcalá, Atlético de Ma
drid y Real Madrid . Este trian
gular se saldó con la victoria 
de los famosos aficionados al 
equipo colchonero, siendo el 
actor Sancho Gracia, conocido 
por su papel del bandolero 

Curro Jiménez, el encargado 
de recoger el trofeo que los 
acreditó como ganadore!?. El 
también actor Miguel Angel 
Muñoz, famoso por su actua
ción en la serie "Un Paso Ade
lante", recibió la copa que re
conoció al Real Madrid como 
segundo clasificado. Los alca
laínos se tuvieron que confor
mar en esta ocasión con el ter
cer puesto, una copa que reco
gió el propio concejal de De
portes alcalaíno, Marcelo Isol
di. 

los niños loaron 
los protagonistas 

en las gradas, 
prácticamente 
llenas con el 
Público que 

asistió 
al encuentro 

Los veteranos, 
aún en forma 

Tras los preliminares, llegó 
el momento más esperado por 
los asistentes, el partido de ve
teranos. Alfonso, Martín Váz
quez, Roberto Fresnedoso, 
Aguilera, Vizcaíno, Quique Es-
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Alfonso, Martín 
Vázquez, Buvo, 

Auuilera, Vizcaíno 
o Pantic fueron 
aluunos de los 
madridistas v 
atléticos que 
demostraron 

sobre el césped 
que todavía tienen 
cuerda para rato 

tebaranz o Quevedo fueron al
gunos de los madridistas y 
atléticos que demostraron so
bre el campo de césped artifi
cial que todavía tienen cuerda 
para rato. Sin embargo, sin lu
gar a dudas, los que más pa -
siones desataron entre el pú
blico fueron Paco Buyo por 
parte de los madridistas y Mi
linko Pantic por los colchone
ros. Especialmente grato fue 
comprobar que el portero me
rengue aún mantiene su bue
na forma física, con grandes 
paradas que le hicieron mere
cedor del trofeo "Zamora" del 
partido. La peor parte se la lle
vó el que fuera capitán atléti
co, Aguilera, que en la mitad 
del partido contra el Real Ma
drid tuvo que retirarse del 
campo lesionado. 

El primer encuentro, que en
frentó la RSD Alcalá con el 
Atlético de Madrid, se saldó 
con la victoria del equipo alca
laíno. En el siguiente partido, 
el clásico derby entre el Atleti 
Y el Real Madrid concluyó con 
la victoria de los blancos en la 
tanda de penalties tras dos ex
celentes paradas de Paco 
Buyo. Pero, sin lugar a dudas, 
el partido más emocionante 
fue el último, entre la RSD Al
calá y el Real Madrid, que, tras 
terminar con un empate a 
cuatro goles, se tuvo que re
solver en los penalties . Todos 
los jugadores de los dos equi
pos tuvieron oportunidad de 
probar suerte con su tiro, ya 
que se llegaron a lanzar más 
de 20 penalties. Tras unos 
rnomentos de incertidumbre, 
Por lo que muchos de los asis
tentes se fueron sin saber 
quién había ganado, el torneo 
se resolvió a favor de los loca
les. Además, entre la escuadra 
alcalaína se encontró el que 
fue merecidamente reconocido 
corno mejor jugador del parti
do, Gabi Moya, quizá uno de 
los que más se entregaron so
bre el campo de fútbol en este 
Partido y que deleitó a los 
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La R.S.D. Alcalá se alzó con el triunfo tras una reñida final ante el Real Madrid 
asistentes con grandes rega -
tes. 

A la conclusión del encuen
tro, decenas de chavales dis
puestos a lanzarse a la caza 

del autógrafo se congregaron 
en torno a la puerta por la que 
los jugadores iban saliendo y 
atendiendo a los asistentes. 
Sin duda, una gran mañana 

de emociones que, además, te
nía una buena causa, ya que 
el total de la recaudación obte
nida en el partido se destinará 
a una ONG alcalaína. 

Los veteranos del Atlético de Madrid quedaron en tercer lugar 
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sucesos 

Una banda de menores fue desmantelada después de robar en cinco vehículos 

Desvaliiaban los coches de madrugada 
Lo sorprendente es que al menos dos de las integrantes de la banda son menores de edad y 
el tercero, que logró darse a la fuga pero fue identificado, también puede serlo. Se trata de 
una pequeña banda que se dedicaba al robo en el interior de coches. De hecho cuando fue 
detenida una de las dos jóvenes en la madrugada del día 28 de diciembre ya habían sustra
ído las carátulas de los aparatos de radio CD de cinco coches estacionados en varias calles 
del distrito VII, en las proximidades del parque O'Donnell y de las eras del Silo. 

Todo ocurrió sobre las 3' 10 
horas de la madrugada cuan
do los dueños de un coche 
Chevrolet Matiz, un matrimo
nio de nacionalidad nigeriana, 
se dirigieron al vehículo. En
tonces pudieron comprobar 
que dos jóvenes, apenas unas 
niñas, se encontraban senta
das en el capó del mismo. 
Cuando les dijeron que el co
che era suyo y que se levanta
ran de allí, pudieron compro
bar que en el interior del vehí
culo había otro joven que ya 
había logrado apoderarse de la 
carátula de la radio CD. 

Una de las menores logró 
huir pero el matrimonio logró 
retener a la otra y al joven que 
estaba en el interior del coche 
mientras avisaban a la Policía 
Nacional. Sin embargo en un 
instante de descuido el indivi
duo consiguió fugarse, por lo 
que cuando llegaron los agen -
tes policiales sólo quedaba re
tenida una de las tres inte
grantes de la banda, una me
nor de nacionalidad chilena, 
residente en Alcalá y con 15 
años de edad. 

La joven tenía consigo un 
bolso que inspeccionado por 

los agentes policiales tenía en 
su interior cuatro carátulas de 
radio CD y algo que les llamó 
poderosamente la atención, 
una documentación que no 
pertenecía a la menor deteni
da sino a otra menor, una jo
ven de nacionalidad española, 
de 15 años de edad y vecina de 
Coslada. Los agentes pudieron 
averiguar que se trataba de la 
compañera que había logrado 
darse a la fuga. Además, su
pieron que el otro integrante, 
el que fue sorprendido en el 
interior del coche, es un joven 
de etnia gitana que vive en 

Intentaron desvaliiar un restaurante 

Y al huir embistieron al coche de la Policía 
No son pocas las fuentes po

liciales que reconocen que la 
delincuencia ha cambiado es
pectacularmente en los últi
mos años. Antes, entre policí
as y ladrones había una espe
cie de código no escrito en el 
que cuando el delincuente era 
sorprendido cometiendo una 
acción delictiva, ahí termina
ban sus andanzas sin oponer 
generalmente resistencia. Al 
final , la condena por el delito 
no solía ser importante puesto 
que se consideraba que el de
lito era en grado de tentativa. 
Ahora la situación es muy dis
tinta con la llegada de delin
cuentes del este de Europa o 
de países americanos puesto 
que la resistencia a ser atra
pados llega a tal punto que 
son capaces de matar para 
evitarlo y no dudan en dispa
rar un arma de fuego o embes
tir con un coche, probable
mente robado, al coche poli
cial que les cierra el paso. 

Fue precisamente eso lo que 
ocurrió sobre las 2'27 horas 
del día 28 de diciembre cuan
do los agentes que patrullaban 
en un coche radiopatrulla de 
la Policía Nacional tuvieron 
conocimiento de que se había 
activado la alarma de robo del 
restaurante Los Pinos, situado 
en la carretera de Daganzo. 

Los agentes se dirigieron al 
establecimiento y pudieron 
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comprobar que la puerta esta
ba perfectamente cerrada pero 
algo debieron sospechar por
que en efecto la alarma estaba 
activada, por lo que decidieron 
realizar una inspección mucho 
más exhaustiva. Por ello rode
aron el inmueble utilizando un 
camino lateral donde vieron 
un coche y en la oscuridad las 
siluetas de varias personas. 
Los policías cruzaron el vehí
culo policial entre un transfor
mador eléctrico y un camión 
de tal manera que el coche que 
vieron no tenía salida. A conti
nuación salieron del vehículo 
mostrando sus placas y dieron 
el alto a los individuos. 

Pero éstos hicieron caso 
omiso a la llamada policial y 
se introdujeron en el coche 
que, a toda velocidad, arreme
tió contra el vehículo policial. 
De nada sirvieron los disparos 
intimidatorios que hicieron los 
policías al aíre, ni siquiera los 

que hicieron contra las ruedas 
del coche en el que circulaban 
los delincuentes. Los policías 
tuvieron que ponerse a cubier
to para no verse arrollados por 
el coche. Como quiera que a 
pesar de la colisión no logra
ron desplazar en primera ins
tancia el vehículo policial, los 
fugitivos dieron marcha atrás 
y volvieron a embestir logran
do esta vez un espacio por el 
que consiguieron huir del ca
llejón y darse a la fuga por la 
carretera de Daganzo en direc
ción Alcalá. Los agentes poli
ciales apenas pudieron identi
ficar en la oscuridad al vehícu -
lo fugitivo como un Fíat. 

Avisado el dueño del estable
cimiento pudo comprobar que 
la puerta del mismo estaba 
bien cerrada pero que en el te
cho habían hecho un agujero 
por el que lograron entrar si 
bien no lograron llevarse nada 
porque saltó la alarma. 

~ JOYERIA AMERICA 
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Meco y que también está per
fectamente identificado. 

Las investigaciones policía -
les sirvieron para determinar 
que las cuatro carátulas recu
peradas, además de la que los 
propietarios del Chevrolet Ma -
tiz recuperaron por sí mismos, 
pertenecían a un Citroen Saxo 
aparcado en la calle Moral, 
una furgoneta Ford Transit 
aparcada en la calle Resurrec
ción, un Fiat Bravo aparcado 
en la calle Solís, y un Honda 
Civic, también aparcado en la 
calle Moral. 

En el polígono Jumapi 

Robo en una 
empresa 
de transportes 
Se llevaron 
9.500 euros en efectivo 
v ordenadores 

El pasado sábado día 6 de 
enero se cometió un robo en la 
empresa de transportes deno
minada Jamertrans, situada 
en el polígono industrial Ju
mapi en la calle Noruega nave 
24. El robo debió de ocurrir 
sobre las 16 horas que fue 
cuando saltó la alarma, pero 
los ladrones actuaron con ra -
pidez, fracturaron las dos ce
rraduras de la puerta de en
trada y arrancaron dos puer
tas de las oficinas de las que 
se llevaron 9.500 euros en 
efectivo, ocho tarjetas para re
postar gasoil, cinco teléfonos 
móviles, dos ordenadores por
tátiles y uno de mesa, dos im
presoras, un fax y un equipo 
de música. 

Robo en un 
bar de alterne 

En el bar de alterne Bambú, 
situado en Alcalá en Eras de 
San Isidro, se cometió un robo 
durante la madrugada del día 
uno de enero. Sobre las 11 ho
ras de la mañana, cuando fue
ron a abrir el bar, observaron 
la puerta de acceso forzada y 
que habían robado en el inte
rior el dinero de la máquina 
recreativa y de otra máquina 
suministradora de aperitivos. 
También robaron 300 euros 
de la cabina telefónica, varias 
cestas de navidad, el equipo 
de música y 800 euros de la 
caja registradora. 
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En la entidad bancaria del Santander Central Hispano de la calle Torrelauuna 

Roban al descuido 14.000 euros 
Ocurrió en Alcalá en el nú

mero 4 de la calle Torrelagu
na, donde la entidad bancaria 
Santander Central Hispano 
tiene ubicada una sucursal. 
En la mañana del pasado vier
nes día 5 de enero, víspera de 
la festividad de Reyes, nume
rosos clientes se encontraban 
en la entidad cuando cinco 
minutos antes de las 9 horas 
llegó el furgón con provisión 
de fondos , dejó en total 
76.000 euros, 74.000 en bille
tes y el resto, 2.200, enmone
das embaladas en cajas . 
Como el furgón con los fondos 
llegó antes, normalmente lo 
hace sobre las 10'30 horas, y 
la caja fuerte tiene para mayor 
seguridad sistema de apertu
ra retardada de unos 10 mi
nutos, personal del banco se 
hizo cargo del dinero, dejando 
la saca con los billetes y las 
cajas con las monedas guar
dadas dentro de un archivo en 
un armario que no está a la 
vista del público. Cuando el 
empleado salía del lugar vio 
entrar a tres indivduos sud
americanos, uno se dirigió al 
subdirector y le preguntó por 

el funcionamiento de las tarje
tas de crédito, fue con él al ca
jero y le explicó cómo funcio
naba; otro se dirigió al emple
ado de la caja y un tercero ha
bló con un empleado que ha
bía en una mesa. Se trataba 
de entretener al personal, ya 
que ninguno de los tres reali
zó operación alguna. 

El director, una vez pasados 

los diez minutos de seguridad 
de apertura de la caja fuerte, 
se metió en la zona de archi
vos para coger las sacas y 
guardar el dinero, pero éstas 
habían desaparecido, conte
niendo en su interior 74.000 
euros. No se llevaron los pa
quetes con monedas en los 
que había 2 .200 euros. 

Al percatarse de lo sucedido, 

Subes al nuevo MazdaJ y sientes un escalofrío. Porque te lleva por caminos muy diferentes a los 
convencionales. Con una línea más deportiva y motores de hasta 260 CV que te descubrirán tu lado más vivo . 
Prepárate, el nuevo MazdaJ va a transformarte . 

"r...., 
~ mazda .COM - 902 345 456 

Consumo ponderodo : entre 7,3 y 9,7 l/ 100 km . Emisiones C02: entre 174 y 193 g/ km. 

¡Esto es Zoom-Zoom! 

Al director 
le dio un ataque 

al corazón 

el director de la sucursal su -
frió un ataque al corazón, 
tuvo que acudir una UVI mó
vil cuyos sanitarios, tras aten
derlo en el lugar, decidieron 
trasladarlo al hospital. 

Según la investigación poli
cia l, nada más ver salir a los 
vigilantes entraron los tres in
dividuos sudamericanos para 
llevarse el dinero. Al parecer, 
había una cuarta persona, 
una mujer, dentro de la su
cursal en el patio de operacio
nes hablando por teléfono con 
un móvil explicándoles dónde 
estaba el dinero. Había mu
cha gente en el banco y mien
tras unos distraían a los em
pleados , otro se movía si
guiendo las indicaciones de la 
mujer que vio dónde se metí
an las sacas. 

Tras el robo, durante toda la 
jornada, la sucursal permane
ció cerrada al público. La poli
cía investiga a través de las 
grabaciones de las cámaras de 
seguridad para identificar a 
los autores del robo, al pare
cer, cuatro personas de origen 
sudamericano. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 - Alcalá de Henares 
Avda. Constitución, 194 - Tel.: 91 676 03 06 - Torrejón de Ardoz 
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sucesos 
En una vieja casa de Forjas abandonada donde viven treinta individuos Detenido uno de los tres 

Una sin techo polaca denunció :::;:::::~::~-'ºº 
haber sido violada por un compatriota Agresión sexual en 
Otros cuatro individuos fueron detenidos también por agredir al novio de la víctima 
Krzysztof P. un individuo de nacionalidad polaca y de 39 años de edad, fue detenido por agentes de la 
Policía Nacional como presunto autor de un delito de agresión sexual cometido contra una mujer de 
su misma nacionalidad y de 35 años. La mujer denunció que fue violada por este individuo mientras 
que su novio fue agredido por otros cuatro individuos. Todo ello ocurrió en la vieja casa abandonada 
de Forjas, muy cerca de la estación de RENFE en cuyo interior viven entre 25 y 30 individuos, la ma
yor parte .de ellos polacos pero también ucranianos y rumanos. Debido a que la casa no tiene techo los 
ocupantes residen en tiendas de campaña levantadas en el interior del ruinoso inmueble. 

Los hechos se produjeron en la 
noche del 30 al 31 de diciembre. 
Poco después de la medianoche 
fueron requeridos los agentes de 
un coche patrulla de la Policía 
Local cuando circulaban por la 
avenida de la Alcarria por un in
dividuo que con visibles lesiones 

Herido por su 
entrenador de 
artes marciales 
le propinó varios puñetazos 
fracturándole el tabique nasal 

Agentes de la Guardia Civil detu
vieron a David S. S. de 24 años de 
edad como autor de un delito de le
siones en la persona de Cándido G. 
G. al que le propinó tres puñetazos en 
la cara, uno en la nariz, otro en el ojo 
y un tercero en la ceja, donde fue ne
cesario aplicarle cuatro puntos de su
tura. La agresión la llevó a cabo tras 
haber discutido ambos en un pub de 
la localidad de Arganda del Rey. El 
agresor es entrenador de artes mar
ciales de la víctima que tuvo que ser 
ingresado en el hospital Gregario 
Marañón por sufrir fractura de tabi
que nasal. 

Apedrean un autobús 
en Loeches hiriendo 
a dos personas 

Sobre las 19 horas del día 4 de 
enero se produjo en la carretera de 
Arganda a Loeches, en el término 
municipal de Loeches, un delito 
contra un autobús de la empresa 
Argabús. Cuando el autobús se en
contraba en una de las paradas, au
tores por el momento sin identificar 
lanzaron una piedra que impactó 
contra la luna situada en el lateral 
izquierdo, tras la ventana del con
ductor. La luna quedó fracturada y 
como consecuencia del impacto re
sultaron heridas dos personas que 
en esos asientos viajaban, ambas 
tuvieron que ser asistidas. Según la 
denuncia de la empresa los daños 
materiales ascienden a 500 euros. 
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en la cara denunció que su novia 
había sido agredida sexualmente 
y que él mismo fue golpeado 
cuando intentó evitarlo. Los 
agentes policiales pusieron en co
nocimiento de la Policía Nacional 
lo ocurrido para entrar en la casa 
abandonada. 

Según fuentes policiales son 
muy frecuentes los incidentes en 
ese lugar debido al consumo de 
alcohol. Ya en ese ruinoso inmue
ble, la mujer reconoció al indivi
duo que la agredió sexualmente. 
También fueron reconocidos los 
cuatro agresores de su novio. 

En la declaración efectuada 

consta que la mujer fue arrastrada 
a su tienda de campaña por 
Krzysztof P. y que allí le quitó los 
pantalones y la ropa interior y la 
violó. 

Los agentes concluyeron con la 
detención del mencionado 
Krzysztof P., que carecía de ante
cedentes policiales, así como de 
Matias L., de 39 años y con ante
cedentes, el último en agosto de 
2005; de Tomasz Gregorz S. , de 
28 años; de Jak:ub P, de 27 años y 
con un antecedente por robo con 
fuerza, y de Radoslaw David J., 
de 28 años y varios antecedentes 
también por robo. 

1i-
D. Antonio 

Cabello Rodríguez 
Viudo que fue de Dª Petra Blázquez 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 3 de enero de 2007 

a los 64 años de edad 

D.E.P. 
Sus hijos, Antonio y Mart Carmen; hijos políticos, Be

goña y José Maria; nietos, Ana, Pablo, Carlos y Adrián; 
hermana, cuñados, sobrinos, primos y demás familia 

RUEGAN una oración por su alma 

La misa funeral por su eterno descanso se celebrará 
el sábado día 20 de enero, a las 19'00 horas en lapa
rroquia de San Diego, c/ Luis de Torres de Alcalá de 
Henares. 

, AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su 

más profunda gratitud a todas las personas que los 
han acompañado en su dolor con motivo de tan 
triste acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

San francisco de Asís 
Sergio Bogdam C., rumano de 27 

años de edad, fue detenido por 
agentes de la comisaría de Policía 
Nacional como presunto autor de 
una agresión sexual que se produjo 
en la plaza de San Francisco de 
Asís, en el distrito II de la ciudad 
complutense. La víctima fue una 
joven de 26 años de edad que fue 
abordada por tres individuos que se 
metieron con ella insultándola en 
un primer momento y a continua
ción, tras agarrarla, realizarle toca
mientos en distintas partes de su 
cuerpo. 

Los hechos ocurrieron sobre las 
3' 15 horas del día 30 de diciembre 
y fueron vecinos de la plaza de San 
Francisco de Asís quienes avisaron 
a la Policía al oír Jos gritos de so
corro de la joven. Esta declaró a los 
policías que cuando regresaba a su 
domicilio fue abordada por los tres 
individuos que tras meterse con ella 
y agarrarla comenzaron a abusar 
sexualmente de ella con tocamien
tos. Ella se resistió fuertemente y 
pidió socorro, por lo que fue golpe
ada y arrastrada por el suelo, pero 
logró poner en fuga a dos de los in
dividuos, no así al tercero que fue 
sorprendido por los agentes poli
ciales agarrando fuertemente por el 
brazo a la joven. El individuo fue 
identificado como Sergio Bogdam 
C. y sobre él constan cinco antece
dentes policiales en España, el últi
mo de ellos en el mes de agosto de 
2006 en Ibiza por un hurto. Tras la 
denuncia de la joven fue detenido y 
puesto a disposición judicial por 
agresión sexual. 

En la calle Benito Pérez Galdós 

Robo en una vivienda 
Cuando a las 13'30 horas del pa

sado domingo 7 de enero la joven 
inquilina del piso situado en Alcalá, 
en una cuarta planta del número 8 
de la calle Benito Pérez Galdós re
gresó a su domicilio, del cual se ha
bía ausentado el viernes 5, no pudo 
abrir la puerta, estaba cerrada, me
tió la llave pero no pudo abrir, tuvo 
que llamar a un cerrajero y a lapo
licía al suponer que algo extraño 
había ocurrido en su vivienda. 
Cuando el cerrajero abrió, entró 
con ella la policía, comprobando 
que alguien había estado en el inte
rior y le habían robado dos cadenas 
y una cruz de oro, un jamón ibéri
co, dos estuches de colonia, uno de 
Loewe y otro de Adolfo Domín
guez, y 200 euros en efectivo. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

En el registro efectuado en tres viviendas de las calles Bartolomé de Castro, 
Nuñez de Guzmán, v Cruz de San Sebastián la policía intervino 15 kilos de hachís, 
marihuana, pastillas de éxtasis, 14.150 euros, una metralleta v munición 

Cuatro detenidos por tráfico de droga 
en el polígono Puerta de Madrid 

El Grupo tercero de Policía Ju
dicial de la Comisaría de Alcalá 
de Henares detuvo el día 4 de 
enero a cuatro personas acusadas 
de tráfico de droga. Dos de los 
detenidos son hermanos, la mujer 
es la novia de uno de ellos y el 
cuarto es el proveedor que les su
ministraba la droga. Los dos her
manos pertenecen a un clan gita
no asentado desde hace años en 
Alcalá. Se trata de Roberto I.L., 
de 33 años; su hermano José Ma
nuel I.L; la novia del primero, Ta
mara F.H., de 22 años, y el prove
edor que les suministraba la dro
ga, Francisco E.C. , de 45 años de 
edad, domiciliado en Torrejón de 
Ardoz. 

Las tres viviendas 
registradas 
por la policía 

Con autorización judicial la po
licía llevó a cabo registros en las 
viviendas donde residían los dete
nidos, todas ellas situadas en Al
calá en las calles Bartolomé de 
Castro, 9; Núñez de Guzmán, 98, 
y Cruz de San Sebastián, 1, don
de se requisaron la droga, el arma, 
la munición y el dinero mencio
nado. 

En los registros a tres domicilios la policía se incautó 15.276 kilos de ha
chís, 500 gramos de marihuana, 7 pastillas éxtasis, 14.750 euros, una me
tralleta marca Luger de 9 milímetros parabellum con un cargador com
pleto de munición, en concreto 32 cartuchos, 88 cartuchos de munición 
del 36, cinco balanzas para pesaje de droga y material para cortarla. 

Las investigaciones policiales 
se iniciaron el pasado mes de no-

viembre al tener conocimiento los 
agentes del tráfico de hachís lle
vado a cabo por este clan de etnia 
gitana en la zona, donde a diario 
se observaba la presencia de nu
merosos jóvenes para comprar 

hachís. Cuando los agentes tuvie
ron información de que se les iba 
a hacer entrega de una importante 
cantidad de la mencionada sus
tancia estupefaciente intervinie
ron logrando interceptarla. 

Fueron sorprendidos escondidos en los lavabos del bar la Venta 

Detenidos dos rumanos acusados de robar en ocho bares 
Dos individuos de nacionalidad rumana fueron detenidos al ser sorprendidos en el interior de un bar 
situado en la calle Segovia de Alcalá. Las investigaciones efectuadas por parte de la Policía Nacional 
han servido para acusar a los detenidos de robos en ocho bares de la ciudad complutense. En cambio 
no se pudo detener a un tercer individuo que al parecer intervino en el robo del bar de la calle Sego
via y que pudo ser el que se llevara el dinero sustraído. 

Cuando el dueño del bar La Ven- probaron cómo el cierre estaba for-
ta situado en calle Segovia número zado y levantado y alguien había 
26 se encontraba en su domicilio, accedido al interior. La policía dio 
llegó un vecino y le dijo que había voces diciendo ' ¡somos la policía, 
visto a tres individuos en la puerta salgan!', no salió nadie, por lo que 
de su establecimiento en actitud los agentes entraron al bar encon
sospechosa, se asomó a la ventana trando en el interior escondidos en 
dado que desde su casa se ve la los aseos a dos individuos que fue-
puerta y vio cómo de los tres indi- ron detenidos. Se trata de los ciu-
viduos dos entraban en el bar el dadanos rumanos Gheorghe F. de 
cual presentaba el cierre levantado 20 años y Danut B. de 23, del ter-
unos centímetros, llamó al 092 de cer individuo nada se supo ni del 
Policía Local llegando ésta con ra- dinero robado tampoco. Se espe-
pidez. cula que se lo llevó el que logró es-

El propietario y la policía com- capar. 

PUERTA de Madrid 

Habían forzado las máquinas 
tragaperras y la registradora. Les 
fueron intervenidas una linterna, 
una llave inglesa y dos destornilla
dores, pero no tenían el dinero, 
faltaban 500 euros de la máquina 
recreativa que allí estaban en bille
tes en un bolso ya que el dueño del 
bar va cogiendo cuando necesita 
cambio y para que todo cuadre lo 
que coge en cambio lo deja en bi
lletes. 

Según la acusación policial son 
los presuntos autores de siete ro
bos más cometidos en los siguien-

El día 26 de 
diciembre fue trágico: 

la Policía local 
encontró a dos 
personas tallecidas 
v a otra que se 
intentaba suicidar 

El día 26 de diciembre fue trá
gico puesto que durante esa jor
nada la Policía Local encontró a 
dos personas fallecidas y a otra 
que se intentaba suicidar arroján
dose al río Henares. 

Según informaron fuentes de la 
Jefatura de Policía en esa jornada 
una dotación policial localizó a 
un varón de 49 años con trastor
nos psiquiátricos que amenazaba 
con suicidarse tirándose al río. 
Tras la asistencia médica del 
SUMMA 112 fue trasladado al 
Hospital Príncipe de Asturias. 

A las 22'35 la policía asistió en 
la calle Juncal a un hombre con 
un fuerte golpe en la cabeza que 
sangraba abundantemente. Una 
ambulancia lo trasladó al Hospi
tal. A las 23:40 la Policía Local 
procedió con los Bomberos a for
zar y entrar en un domicilio en la 
calle Era Honda, donde se locali
zó a una mujer de 53 años falleci
da en el suelo. Según ha podido 
saber PUERTA DE MADRID 
esta mujer era alcohólica y estaba 
separada. Los agentes policiales 
lograron localizar a su exmarido. 

A las 5'07, una dotación del 
cuerpo municipal de policía loca
lizó en la calle Juan de Austria a 
una persona de 61 años fallecida 
por un posible fallo cardiaco. 

tes bares de Alcalá: en el bar Mil
car de la calle Miguel de Moneada, 
11 el pasado 18 de noviembre; el 
bar situado en el número 2 de la 
calle Victoria cerca @le la Plaza de 
los Santos Niños donde se cometió 
un robo el día 19 del pasado mes 
de noviembre; en el restaurante 
Kebab House de la calle Coruña 
14, donde robaron el 18 de diciem
bre; en el bar asador El Gallinero 
situado en Ronda Fiscal, 50, en 
éste robaron dos veces el 24 y el 
29 de diciembre; en el bar Macon
do de Vía Complutense, 17, esqui
na con Diego de Torres el día 1 del 
presente mes de enero; también en 
la misma noche del uno de enero 
robaron en el bar de alterne Bam
bú situado en Eras de San Isidro; 
en el bar denominado Avenida de 
Europa situado en la calle del mis
mo nombre robaron el 3 de enero, 
y por último en el bar Shake de la 
calle Postigo número 1 donde se 
cometió un robo el día 4 de enero. 
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El obispado rechazó colocarlo en una capilla de la Magistral Catedral 

El cuadro de Palero sobre las Santas Formas, 
en la iglesia del Hospital de Antezana 
El sacerdote Manuel Palero ha encontrado ubicación para su cuadro sobre las Santas Formas; la obra, 
que fue pintada en el año 1999 para una capilla de la iglesia Magistral Catedral ha sido colocada en el 
presbiterio de la iglesia del Hospital de Antezana, del que Palero es capellán. A sus 82 años, el sacerdote 
ve por fin expuesta una de sus mejores obras pictóricas gracias a la autorización que ha dado el cabildo 
de caballeros de la Fundación Antezana, propietaria del Hospital y de la iglesia. Hasta ahora el cuadro se 
encontraba depositado en el estudio del sacerdote a la espera de encontrar para él una ubicación. 

Evangelizar con el arte; llevar 
el testimonio cristiano a través 
de la pintura. Esa ha sido una 
constante que se ha repetido a 
lo largo de la vida de Manuel 
Palero. Y el sacerdote siempre 
ha preferido que se lo reconoz
ca como un buen evangeliza
dor, un digno pastor al servicio 
de Dios, antes que artista de 
mérito. 

Miles de niños alcalaínos han 
conocido la historia del marti
rio de los Santos Niños a través 
de la contemplación del cuadro 
que hizo Palero en la iglesia de 
Santa María. Miles de complu
tenses han venerado a la patro
na, la Virgen del Val, y conocí-

do su historia viendo el cuadro 
que también pintó al fresco en 
la iglesia de Santa María el pro
lífico sacerdote. 

Y sin embargo el padre Pale
ro pasa por ser un artista in
comprendido por las autorida
des religiosas. Aún duele a mu
chos alcalaínos la desaparición 
de los dos cuadros de la iglesia 
de Santa María cuando se reha
bilitó ésta. Simplemente se dio 
la orden de taparlos con pintu
ra. El sacerdote pintó además 
en el año 1999 un cuadro de 
grandes dimensiones sobre las 
Santas Formas de Alcalá para 
que fuera instalado en una de 
las capillas de la Magistral Ca-

tedral. Palero asegura que el 
anterior obispo, monseñor Ure
ña, estaba encantado con la 
idea y pintó el cuadro con las 
dimensiones apropiadas para 
instalarlo en la capilla. Pero la 
llegada de monseñor Jesús Ca
talá a la diócesis de Alcalá hizo 
cambiar de planes y el cuadro, 
ya terminado, nunca salió del 
estudio del pintor sacerdote en 
el Hospital de Antezana. Allí ha 
permanecido casi ocho años y 
no porque no hubiera propues
tas para que se colocara en al
gún templo. Pero finalmente el 
sacerdote encontró el mejor lu
gar para poner su cuadro, la ca
pilla en la que oficia misa todos 

Por décimo año consecutivo, el encargado de su elaboración loe José Antonio de la Torre 

El belén de la Magistral recibió la visita 
de cientos de alcalaínos v turistas 
Acompañado por los comentarios de Manuel Palero y con efectos de luces incluidos, el de la Magistral se 
ha vuelto a convertir en uno de los principales atractivos en lo que a belenes se refiere en la ciudad com
plutense. Según confiesa su autor, José Antonio de la Torre, "lo más importante es sentirlo y tener ilusión". 

José Antonio de la Torre ya se otros tres años". El concurso ya Antonio describe como "una 
ha convertido en un verdadero lo ha abandonado, pero aún si- verdadera catequesis", un de
experto en belenes. Lleva 23 gue con la misma ilusión, lo más sierto que pretende conservar 
años haciendo belenes en Alca- importante a la hora de hacer be- para otros años. "Procuro hacer 
lá, el mismo tiempo que tiene de lenes. siempre belenes limpios, con 
existencia el concurso de bele- Entre las principales caracte- buena perspectiva, jugando con 
nes organizado por el Ayunta- rísticas del belén que se ha podi- la geometría y el color. El paisa
miento. "Me presenté al concur- do ver entre el 24 de diciembre y je es lo principal, y sobre él, las 
so ese primer año con el, primer el 6 de enero de este año, desta- figuras se colocan solas". Otra 
belén que hice en Santa Ursula y ca, además de la voz de Manuel de las características que hacen 
ganamos el primer premio. Así Palero ofreciendo lo que José único este belén es la vida que 
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los días, la del Hospital de An
tezana donde es capellán. Allí, 
en el presbiterio, Palero pidió 
permiso para colocar un cuadro 
que ha sido adaptado al susti
tuir los ángeles pintados origi
nalmente por las figuras de los 
Santos Niños. Y el cabildo de 
caballeros de la Fundación An
tezana, propietario del inmue
ble, no tuvo el menor reparo. 

se puede observar en sus figuras. 
"Intento dar movimiento a unas 
figuras estáticas, para que se las 
vea hablando, caminando, e in
cluso que parezca que se salen 
del cuadro". 

Este helenista autodidacta se 
mostró muy contento con la res
puesta del público. "Teníamos 
1.000 dípticos explicativos y se 
agotaron a principios de año. 
Además, hay gente que repite de 
otros años porque saben que 
siempre hago el belén diferente 
al del año anterior. Incluso ha 
venido gente de Madrid y de una 
asociación de helenistas de Va
lladolid." Para el año que viene, 
promete algo diferente e intentar 
superarse, aunque sea difícil. 
"Ya tengo preparado un boceto y 
será totalmente diferente al de 
este año, pero no puedo adelan
tar nada más" . 

PUERTA de Madrid 



Enero 

1 
(lunes) 

Año 
Nuevo 

Agosto 

15 
(miércoles) 

Asunción 
dela Virgen 

Días Festivos en la 
Comunidad de Madrid para el 2007 (incluidos los locales en Alcalá) 

Enero 

& 
(sábado) 

EpHanía 
del Señor 

Octubre 
FIESTA LOCAL 

g 
(martes) 

Ola de 
Cervames 

5 
Jueves 
Santo 

Octubre 

12 
(viernes) 

Fiesta 
Nacional 

& 
Viernes 
Santo 

Noviembre 

1 
uueves) 

Todos los 
Santos 

, 
(martes) 

Día 
deluabaJo 

Diciembre 

6 
Uueves) 

Día dela 
Constitución 

Española 

2 
(miércoles) 

Día dela 
Comunidad 

Diciembre 

8 
(sábado) 

Inmaculada 
Concepción 

Agosto 
FIESTA LOCAL 

& 
(lunes) 

Samos 
Niños 

Diciembre 

25 
(martes) 

Natividad 
del Señor 

Vía Complutense, 117 - Oficina, 2 - 4 ALCALÁ DE HENARES Madrid 
Telf.: 91 882 23 50 Fax: 91 882 23 20 E-mail: fwalcala@fastwings.es 
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los hechos tuvieron lugar en la madrugada 
del 1 al 8 de enero 

un incendio arrasó una 
papelería en la zona 
de Caballería Española 

La Papelería Ruiz, situada en la 
confluencia entre las calles Jovella
nos y Arias Montano, sufrió en la 
madrugada del 7 al 8 de enero un 
grave incendio que se saldó con 
unos daños que sus encargados va
loran en tomo a los 24.000 euros. 
Los encargados de la papelería reci
bieron el aviso de la Policía en torno 
a las 0:40 horas de la madrugada del 
lunes 8. "Pero cuando nos llamaron, 
los Bomberos ya habían apagado el 
incendio, así que no sabemos a qué 
hora se iniciaría ni las causas exac
tas que lo provocaron. Hemos pasa
do toda la noche aquí despiertos", 
declararon a PUERTA DE MA
DRID. 
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Tras la visita de la policía científi
ca al lugar de los hechos, las causas 
del incendio han quedado sin deter
minar, ya que se tuvo que remover y 
sacar el contenido de la papelería al 
exterior, con lo que se eliminaron 
los posibles rastros de la causa del 
incendio. Según Luis Miguel, encar
gado de la papelería, nunca antes 
habían sufrido un incendio parecido 
ni había ocurrido nada así por la 
zona. Por la mañana, muchos veci
nos se acercaron a preguntar y a 
acompañar a los afectados, mostrán
dose igualmente sorprendidos por lo 
que estaban viendo y por el estado 
en el que la papelería, que lleva 
abierta desde 1978, había quedado. 

Rumanos v búlgaros colapsaron la comisaría 
para recibir la tarieta comunitaria de residencia 

A la cola por entrar en Europa 
El ingreso de Rumania y Bulgaria 

en la Unión Europea el día 1 de ene
ro produjo largas colas en comisaría 
de Policía de personas de estas na
cionalidades para obtener la tarjeta 
de Régimen Comunitario, es decir, 
para regular su situación en España. 
Esta situación se agravó sobre todo 
el martes 9 de enero cuando se cal
cula que unas 400 personas de estas 
nacionalidades, no sólo vecinos de 
Alcalá sino de diversos municipios 
de los alrededores, acudieron a la 
comisaría de Policía complutense 
para regularizar su situación, es de
cir, para obtener la tarjeta de ciuda
danos de la Unidad Europea. Al pa
recer entre ambos colectivos de in
migrantes corrió el bulo de que exis
tían cupos cerrados para obtener la 
tarjeta de residentes comunitarios, 
algo absolutamente falso p~ro que 
llevó a muchos de estos inmigrantes 
en situación irregular, a las comisarí
as para obtener ese título de ciuda
danos comunitarios lo más rápida
mente posible. 

Tal número de inmigrantes ante la 
comisaría provocó un cierto colapso 
en ésta, teniendo en cuenta que en 
esas dependencias también se expi
den los documentos nacionales de 

identidad y los pasaportes. Desde la 
comisaría se decidió colocar unas 
vallas para tratar de ordenar la entra
da de personas en esas dependencias 
y se reforzó al personal uniformado 
de guardia de la entrada con varios 
funcionarios del Grupo Operativo de 
Respuesta (GOR). 

Pero sobre todo, según explicó el 
propio comisario Jesús Figón, se 
tomó la medida más lógica en este 
caso, abrir un listado de personas se
gún el orden en que se encontraba en 
la cola y repartir números nominales 
para atender hasta a 60 personas por 
jornada laboral. Así se repartieron 
números hasta el día 25 de enero y si 
se hizo de forma nominal fue para 
evitar la picaresca o la venta de los 
mismos. De hecho el primer día de 
vigencia del listado, el 10 de enero, 
ya se pudo comprobar que no todos 
los que estaban inscritos se presenta
ron a regularizar su situación. 

Para la obtención de la tarjeta co
munitaria los solicitantes tienen que 
estar empadronados en la ciudad 
complutense, por lo que no se espe
ra que varíe mucho el número de 
personas de estas nacionalidades de 
las que oficialmente se tiene cons
tancia en Alcalá. 

AUTOMOCION ALCALÁ, S.L. 
CONCESIONARIO OFICIAL CITROEN 

Precisa 

COMERCIAlES 
VEHÍCULOS NUEVOS Y DE OCASIÓN 

Preferiblemente con experiencia. 
• Sueldo fijo más comisiones. 
• Alta en Seguridad Social 

Interesados/as, enviar curriculum vitae, con foto reciente, a: 
Vía Complutense, 113 - 28805 ALCALÁ DE HENARES 

Att.: Sr. Abarca 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

1a11 , 1 , t:, 1 111a11 i'1 1 ~ 11 r: ti 
(Plaza de Cervantes, 15) 

Ocio inteligente en un nuevo 
y mágico espacio del s. XVII 
Gestionado por Teatro de La Abadía 

Sábado 13 - 20'30 horas. 
Domingo 14 - 19'00 horas 

MÚSICA Y DANZA 

"Suite Iberia" 
Rosa Tores Pardo 

Lola Greco 
Música original de Albéniz 

0 
Sábado 20 - 20'30 horas. 

Domingo 21 - 19'00 horas 

POESÍA 

"Cartas cruzadas" 
Cía. Corazón Film 

Poesía española 
de la generación de los 50 

~----0 ~----

Sábado 27, Domingo 28 
martes 30 y miércoles 31 

12'00 y 19'00 horas 
Campaña escolar 

TEATRO 

"Pequeños paraísos" 
Aracaladanza 

Teatro de la Abadía 

Mutual Complutense 
Sala Manolo Revma 
Del 12 al 24 de Enero 

Alumnas del M.V. 
(Óleos) 

Horario: 
Todos los días de 18'00 a 21 '00 h. 

Domingos y festivos: 12'00 a 14'00 h. 

----- 0 -----

CASA DE LA JUVENTUD 
Espacio del Cómic 
Del 16 de Enero 
al 10 de Febrero 

Pablo Peña 
~---- 0 -----

Archivo General 
de la Administración 

Hasta el 31 de Enero 
11EI 'árbol de la ciencia: 

evocandoa Baroia, Caial 
v Juan Ramón" 

Contempla la vida c!entífica,. cultural y 
académica del c1ent1f1co CaJal y de los 
escritores Baroja y Juan Ramón, con 
las reproducciones de sus expedientes 
académicos, expedientes de censura 
de sus obras y reproducciones de foto
grafías del archivo fotográfico del AGA. 

Información y visitas en 
T. 91 889 29 50 o en el correo electrónico 
josefa.vi/lanueva@mcu.es 

.,UERTA de Madrid 

i i Mi 1t1(i:! M: 19~1\ 1 /:ni i ti 
Sábado 13 de Enero 

21'00 horas 
Domingo, 14 - 19'00 h. 

"Leonor de Aquitania" 
De A. Méndez 

Dirección: Mercedes Lezcano 
Reparto: 

Marta Puig, Daniel Muriel, 
Alfredo Cernuda, Mar Boda/lo 

e lñaki Crespo 

Esta historia nos permite ofrecer un 
mosaico de pasiones, de intrigas políti
cas por el poder, de amores y traicio
nes; un espejo donde veremos refleja
da la actualidad a pesar de haber 
transcurrido nueve siglos. No en vano, 
al ser humano sólo le distinguen sus 
pasiones, y los demás ... lo demás es 
historia. 

0-----
Sábado 20 de Enero 

21'00 horas 
Domingo, 21 - 19'00 h. 

"Atterolav" 
De Brian Friel 

Versión española: Juan Caño Arecha 
Dirección: José Carlos Plaza 

Reparto: 
Blanca Portillo y Helio Pedregal 

Conservando la inmensa humanidad 
que Chejov proyecta en toda su obra y 
con su enorme sentido del humor, So
nia y Andrei tratan de ser, de recono
cerse y conocerse, de sobrevivir ... 
Y con ellos, disfrutando de su ternura, 
de su confusión , de su pena y de su 
hermosa vitalidad , nos vemos refleja
dos en estos dos entrañables persona
jes cuya problemática está tan cercana 
a la nuestra. 

~---- 0 ~----
Miércoles 24 de Enero 

18'00 horas 

Ambigú del 
Teatro Salón Cervantes 

Juan Luis Arsuaga 
"la evolución humana" 
Las Tertulias del Ambigú arrancan de 
nuevo este año con la visita de uno de 
los personajes más brillantes en la histo
ria de la paleontología, el ce-director de 
las excavaciones de Atapuerca. 

(Vía Complutense, 19) 

CINE 
Sábado, 13 - 20'00 horas 

''El llfÍRCillB 
de las mareas" 

Año: 1991 . Duración: 132 min. 
Dirección: Barbra Streisand 

Reparto: Nick Nolte, Barbra Strei
sand , Blythe Danner, Kate Nelligan, 
Jeroen Krabbé 

TEATRO INFANTIL 
Domingo, 14 - 18'00 horas 

''El Flautista 
de Hamelín" 

Compañía Catacrac 

CINE-CLUB 
MULTICINES CISNEROS 

Miércoles, 17 y Jueves, 18 
18'30 y 21'00 horas 

11Palíndromos" 
2004. USA. 100 minutos. 

Dirección y Guión: Todd Solondz 
Intérpretes: 

S Guirgis, D. Monk, S. Wilkins. 

Aviva Victor tiene doce años y quiere ser 
madre. Hace todo lo que pueda para que 
esto ocurra, y casi lo cnsigue, pero se ve 
frutrada por sus sensatos padres. Así que 
decide escaparse, empeñada en quedar
se embarazada de una manera o de otra. 
Pero en vez de eso se encuentra perdida 
en otro mundo. 

DETALLES PARA INVITADOS A 

Togar 

BODAS 
COMUNIONES, 
BAUTIZOS ••. 
INVITACIONES 

El MAYOR SURTIDO DE ALCALA 
FABRICACION PROPIA 

Pase o del Val, 8 
Tlf.: 91 883 70 94 

ALCALÁ DE HENARES 

La [e] Primitiva 
Jueves, 4 de Enero: 

25 - 33 - 38 - 41 - 45 - 4 7 
C-08 R-9 

Sábado, 6 de Enero: 
15 - 18 - 19 - 30 - 38 - 39 

C-10 R-5 

~~ ~ La[¡)Primitiva 

Domingo, 7 de Enero: 
3 - 22 - 38 - 50 - 54 

R-1 

Bono Lit'] Loto 
Lunes, 8 de Enero: 

3 - 12 - 19 - 37 - 38 - 48 
C-15 R-4 

Martes, 9 de Enero: 
2 - 24 - 26 - 29 - 34 - 45 

C-46 R-4 
Miércoles, 10 de Enero: 

1 - 10 - 15 - 20 - 26 - 37 
C-23 R-4 

Viernes, 5 de Enero: 
1 7 - 19 - 29 - 36 - 45 

Estrellas: 05 y 06 

ENERO Serie/Reintegros 

Día 4 ........ 36.045 3-5 
Día 5 ........ 69.831 s.oss 1 
Día 7 ........ 18.178 S-063 8 
Día 8 ........ 95.935 9-5 
Día 9 ........ 09.710 0-0 
Día 10 ........ 80.021 8-1 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1- Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

Viudita joven 
Buen culo. 

Pechos grandes. 
Pago por sexo. 

690712138 

13 de enero de 2007 



Cada día algo mejor, la vida Alcampo 

DOMINGO 

14 
ENERO 

REBA.IAS EN TEXTIL HASTA ·60% 

CHAQUETÓN 
DE PAÑO 

60% lana, 

20% poliéster. 

20% poliamida. 

Tallas: 48 a 58 

Antes 69,99 € 

AHORA 

21,99 € 
4 .657 PTAS 

BATA 

100% ppliéster 

Tallas:. P a SG. 

Antes 17,99 € 

AHORA 

11,99 € 
1.995 PTAS 

CONJUNTO 3 PIEZAS NIÑA 
80% Algodón , 20% poliamida. 
Tallas: 2 a 16. Antes 19,99 € 

AHORA 9,99 € 1.662 PTAS 

CAMISA VlllElA 
Algodón y poliéster. Tallas: 39 a 46 

Antes 9,99 € 

AHORA 4,99 € 830 PTAS 

PIJAMA FRANElA 
100% Algodón . Tallas: P a SG. 

Antes 8,99 € 

AHORA 5,99 € 997 PTAS 

DEPORTIVO REEBOK 
Varios modelos. Tallas: 39 a 46. 

Antes 39,99 € 

AHORA 30,99 € 5.156 PTAS 

CAZADORA 
PI El 
Tallas: 38 a 48 

Antes 49,99 € 

AHORA 

35,99 '€ 
5.988 PTAS 

PIJAMA 
FRANElA .. 

NIÑO O NIÑA 
100% Algodón. 

Tallas: 2 A 16. 

Antes 11,99 € 

- ~¡¡Jl~: ~ORA 5,99 € 
997 PTAS 


